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En el equipo de Gobierno de la capital 

Los concejales 
del PP 
ratifican la 
remodelación El Rey con los miembros de Gesto por la Paz. EFE

La reunión del Grupo municipal del Partido Popular de 
Ciudad Real no arrojó sorpresa alguna sobre la remode
lación del Equipo de Gobierno. El cambio, por el que Tere
sa Aguirre asume Hacienda, Vicente Gallego Policía Local 
y Tráfico, y entra la candidata 19 de la lista del PP, Rosa 
Romero, será muy positivo, según Francisco Gil-Ortega.

La remodelación en el Equi
po Municipal de Gobierno de 
Ciudad Real, provocada por el 
nombramiento del concejal de 
Hacienda, Policía Local y Trá
fico, Luis Casero, como gober
nador civil de Cuenca, se reali
zará en los términos previstos. 

según informó ayer el alcalde 
de Ciudad Real, Francisco Gil- 
Ortega al término de la reunión 
del Grupo Popular, en la que 
hubo unanimidad sobre los cam
bios propuestos.

(Pág. 3)

El Rey envió un mensaje 
de confíanza en Bilbao 
frente a la lacra terrorista

EI Rey envió ayer en Bil
bao un «mensaje de confian
za» a la sociedad para acabar 
con la «lacra infame de la vio
lencia terrorista» mediante la 
unidad política y social, duran
te la primera jomada de su visi
ta de dos días al País Vasco.

Además de transmitir este 

mensaje, Don Juan Carlos pre
tende con esta visita -sexta de 
los Reyes al País Vasco- mos
trar su apoyo a los proyectos 
de futuro económicos y cultu
rales que se llevan a cabo en 
Vizcaya y Alava,

(Pág. 23)

Anaya tiene grandes 
posibilidades de ser 
director provincial 
delMEC

El Plan Regional de 
Incendios cuenta 
con 3.000 millones y 
2.000 personas

(P‘¡g- 7)

La Comisión 
decidirá sobre el 
embargo de carne 
al Reino Unido

(Pág. 30)

El Gobierno no hará más recortes 
presupuestarios en 1996

La Diputación opta 
por la pista minera 
como solución de 
urgencia

(Pág. 13)

López Garrido: 
"Es curioso que el 
PP desarrolle el 
Código Penal 
contra el que votó"

Diego López Garrido, catedrá
tico de Derecho Constitucional de 
la UCLM, ponente de la Ley del 
Código Penal en Comisión y ple
no del Congreso de los Diputados, 
ex diputado por IU y dirigente de 
Nueva Izquierda - dijo en Ciudad 
Real que "habrá que esperar aconte
cimientos, pero en principio no deja 
de ser curioso que sea el Partido 
Popular quien tenga que poner en 
practica el nuevo Código Penal".

(Pág. 5)

■t(

López Garrido durante su intervención de ayer. T. FERNANDEZ
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HORARIO DE TRENES HORARIO DE AUTOBUSES
CZ) SEVILLA - (MaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID O

 

O
O

(4) Sólo sábados y domingos.(2) Excepto sábados.(1) Excepto domingos.
1.3,30 -1.5,00 I8..30

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (maiaga> SEVILLA O

(2) Excepto sábados. (3) Excepto sábados y domingos.

FARMACIAS CINES

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION

Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

COPON DE LA ONCEBOIVOLOTO PRIMITIVA
5
12 1416
25 1826
27 3034
43 4638

4848

LLUVIA

TORMENTA

NIEVE

ONCE

18,1.5
19,1.5

09,30
14,30(3) Precios Lanzadera para Madrid - Ciudad Real 

- Puertollano, excepto sábados y domingos.

1.5,00 
17,00 
18,00
14,00
13,20

(4) Precios Lanzadera para Madrid 
- Ciudad Real - Puertollano.

PORZUNA ......................................................
POZOBLANCO.............................................
POZUELO-ALDEA.....................................
DEL REY-CALZADA ...............................
GRANATULA-CALZADA .....................
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL
PUERTOLLANO....................... „.......
PUERTOLLANO-VALDEPENAS 
SOCUELLAMOS ...............................  
SACERUELA........................................  
TOLEDO..................................................  
TOMELLOSO.......................................  
TORRENUEVA.................................... 
VALENCIA............................................  
VILLARTA............................................
VILLARRUBIA....................................
VALDEPEÑAS.....................................

AGUDO..............................................
ALBACETE......................................
(de lunes a sábados no festivos)

(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS.............................  
LA SOLANA.................................... 
(de lunes a viernes)......................  
LA SOLANA.................................... 
(sábados)............................................  
MADRID...........................................

MONTAJES ELECTRICOS 

CRESCENQO 

PEREZ

...............................13,00 -
1 1,00 -12,1.5 -1.5,00 -
.............................. 09.30 -

............ ................................................................13,00 -14,00 -17,00
08,00 -09.30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19,00

(domingos y festivos) 
MANZANARES........  
MALAGON..................  
NAVALPINQ..............  
PEDRO MUÑOZ....... 
PIEDRABUENA........

............................................................ 15,30

............................................ 09,30 -14,00
1 1,00 -13,00 -1.5,30 -18,00 -19,1.5
............ 13,00 -1,5,30 -18,15 -I 1,00
........................................................-1 1,00

08,30 -I 1,00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19,30
............................................................ 07,30 -14,00
.............................................................................14,00
............................................................................ 14,45
............................................................................08,00
..............................................13,00 -14,00 -17,00
.............................................................................14.00
............................................................................09,30
.............................................................14,00 -18,30
..............................09,30 -1 1,00 -14,00 -19,00
............ 07,00 -12,30 -13,00 -17,00 -19.00

..............................................................15.00
07,00 -09,30 -1 1,00 -14,00 -16,30
..............................................09,00 -18,00

...........................07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19,00

........................................................... 1 1,00 -13,00 -15,00 -19,00

............................ 08,30 -1 1,00 -13,30 -15,00 -16,4.5 -19,30

.........................................................................................................1 1,00

.........................................................................................................21,20

.........................................................................................................19,25

............................................................................................12,15 -18,00

.......................................................................... 1 1,00 -12,1.5 -18,00

.........................................................................................................1 1,00
07,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14,00 -17.00 -18.30 -19.30
........................................................................................................... 13,00
'..............................08,00-09,30 -1 1,00 -14,00 -18,30 -19,00
...........................................................................................09,30 -14,00
........................................................................................................... 15,30
............................................................................................13.00 -17,00

* Datos recogidos hasta los 8 de la tarde de ayer

Datos del año hidrológico actuai
Septiembre 1995: 13,6 l/m’.
Octubre 1995: 4 l./m’
Nttviembre 1995: 90,4 l./m’
Diciembre 1995: 167,2 l./m’
Enero 1996: 81 l./m’
Febrero 1996: 14 l./m’
Marzo 1996: 29,7 l./m’
Abril 1996: 19,9 l./m’ 
Mayo 1996: 63.9 l./m’.
Tittal acurrm/ado - dti3,d l./m
Media 7 9.30 - 7990

SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD
15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)

Info-Renfe 
22 02 02

LANZ 
(1) AVE LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE

LANZ 
(2) TALGO

AVE 
(3)

LANZ 
(4)

TALGO 
(2)

j MADRID 8'10 9'40 9,55 11'40 13'40 13,55 16,40 18.25 18'35 20,40 21,25 22'35 22'40 00,15
’ CIUDAD REAL 7'17 8'43 9'02 10'43 12,47 12,53 15,47 17,32 17'42 19,47 20,21 21'42 21'47 23,14

\ PUERTOLLANO 7'00 8'27 8'45 10'27 12'30 12,36 15'30 17,15 17'25 19,30 20,04 21'25 21'30 22'57

CORDOBA 7'43 9'43 11'47 •Vfc- 16'43 19'15 20'43 22,09

SEVILLA v 7'00 9'00 16,00 18'00 20'00 aY'IE :^£

HUELVA 17'00 7^*6"^

MALAGA 9'30 19'40

CADIZ ..■Vf.- aX'-'i’ A^E 16'25 .V.-.:

(1) Excepto domingos.

Info-Renfe
22 02 02

AVE 
(4)

LANZ. 
(3)

AVE 
(3) AVE LANZ. TALGO TALGO

(1) LANZ. LANZ. AVE LANZ.
(2)

TALGO 
(2) LANZ. AVE LANZ.

1 MADRID 7'00 7,30 7,30 9'00 9,15 10,00 12,55 13'15 15,15 16,00 17,30 18,30 19.30 20.00 22.15

CIUDAD REAL 7'51 8,19 8,19 9,49 10,06 11'01 13,56 14'06 16,06 16,49 18'21 19.31 20,21 20.49 23,06
PUERTOUAMO 8'10 8,35 8,35 10'05 10'25 11'18 14,13 14,25 16,25 17,05 18'40 19,48 20,40 21.05 23,25

| CORDOBA 8'57 y 9,22 10,52 v 12'08 15,02 17,52 20.36 21.52 y

■ SEVILLA 9'40 y 10,05 11,35 y 13,25 i^5= 18,35 .y 22.35

■ HUELVA y y zXí.- 14,35 ¿y v y. y

1 MALAGA V 14,35 17,30 y y y 23.05

1 CADIZ y y y flííe /íY'” 15,00 .y y y y

NIEBLA El pluviómetro

en la región

Concentración de polen
GRAMÍNEAS: 22 J granos/m ’ de aire.
OLIVO: 59 granos/m * de aire.
Umbral de síntomas:
GRAMÍNEAS: más de 50 granos/m '.
OLIVO: más de 200 granos/m '.
Datos facilitados por la Sección de Alergia del Hospital del Cannen

El tiempo en la capital 
PRESION: 709,2 m/m.
ESTADO DEL CIELO: Despejado. 
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Noreste, 7 Km/h.
MAXIMA: 2,5,2“
MINIMA: 13,4“
HUMEDAD: 20%
EVAPORACION: 4,2 mm.

Lunes 27 27.913
Martes 28 73.321
Miércoles 29 30.541
Jueves 30 90.623
Viernes 31 14.853

R C 
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13 12 16
27 14 31
29 26 34
33 31 39
39 36 45
R C 

0 14 
28/05/96

R C 

6 13 
29/05/96

R C 

9 17
31/05/96

e
 

O
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TWINGO CLIO Chipie 3 p.
desde 695 ptas. al día hasta 400.000 ptas. de Dto.
LAGUNA MEGANE
hasta 600.000 ptas. de Dto. venga a conocer el concepto Elipse

"Soeldazo", series 071 a 080 del 
número anterior y posterior.

ALBALADEJO............
ALMADEN ...................  
ALCAZAR......................  
ALDEA DEL REY ..... 
ALMAGRO...................  
ALMODOVAR............  
ARGAM. CVA..............  
AZUAGA........................  
BARCELONA (L-S) . 
(DOMINGOS)...............
CABEZA BUEY.......... 
CHILLON.......................
CORDOBA..................  
DAIMIEL......................... 1
EL CRISTO....................
FUENTE EL FRESNO 
HERENCIA...................  
HORCAJO...................... 
INFANTES....................  
JAEN.................................

CIUDAD REAL
HOY: CARLOS PERIS.
Mercado Viejo, 3.
MAÑANA: ARTURO MATA.
Avda, de La Mancha, 1.
ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: TOMAS E. GARCIA. 
Avda, de Quero, 2. 
MAÑANA: JOAQUIN 
DOMINGUEZ. Castelar, 10.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M’ 
VILLANUEVA. A. Muñoz, 
40.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY: M^ JOSE NEIRA. M. 
Manzanares, 12.
MAÑANA: VICTORIANO 
DURAN. C. Monescillo, 2. 
DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON. 
Estación, 7.
MAÑANA: M“ LUZ 
CASERO. Estación, 7.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: PEDRO 
RONCERO. San Marcos, 50.
PUERTOLLANO
HOY: FELIX GARCIA. 
Acederos, 1.
MAÑANA: BEGOÑA RUIZ.
Córdoba, 42.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: JUAN S.
ORTA. San Francisco, 32.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL
L. FERNANDEZ. Carrera, 56.
TOMELLOSO
HOY: PILAR RUBIO. Santa 
Rita, 37.
MAÑANA: M’ TERESA 
MENCHEN. Concordia, 41. 
VALDEPEÑAS
HOY: MARIANO 
GONZALEZ. Virgen, 32. 
MAÑANA: MARINA 
CARRASCO. Seis de junio, 
23.

CIUDAD REAL
CINES CASTILLO I
Pases: 8,10 y 10,40
"LAS DOS CARAS DE LA
VERDAD"
CINES CASTILLO 2
Pases: 8,30 y 10,40
"A LA HORA SEÑALADA"
CINES CASTILLO 3
Pases: 8,30 y 10,40
"ESTRELLA DEL NORTE"
MARIA CRISTINA I
Pases: 8 y 10,30
"ABAJO EL PERISCOPIO"
MARIA CRISTINA .2
Unico pase: 8
"MIL RAMOS DE ROSAS"
Unico pase: 10,30
"DECISION CRITICA"
MARIA CRISTINA .3
Pases: 8 y 10,30
"ABIERTO HASTA EL
AMANECER"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1
Pases: 8 y 10,30
"COACCION A UN JURADO’
MULTICINES ORTEGA 2
Pases: 8 y 10,30
"UNA JAULA DE GRILLOS"
MULTICINES ORTEGA 3
Pases: 8 y 10,30
"ANTES Y DESPUES"
LA SOLANA
CINE CERVANTES
VER CARTELERA
ALCAZAR DE SAN JUAN 
CINECRISFEL
Pases: 6,30, 8,4.5 y 11
"LA SOMBRA DE LA
CORRUPCION"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A: P: 6,30, 8,30 y 10,30
"UNA JAULA DE GRILLOS"
SALA B: P: 6, 8,15 y 10,30
"PENA DE MUERTE"
TOMELLOSO
CINE TORRES
HOY NO HAY FUNCION
MANZANARES
CINE APOLO
VER CARTELERA

REANULTI9
menos 450.000 ptas.

Y. RENAULT, 
W BALTASAR RUIZ, S.L.

Cm. de Carrión, km-2*2 
•Wf.: 22 73 .$0
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Francisco Gil-Ortega aseguró que 
Teresa Aguirre será una excelente 
concejala de Hacienda, al igual que 
lo ha sido para Bienestar Social La

 Ih

El alcalde, Francisco Gil-Ortesa, asesuró, tras la reunión del Grupo, que el cambio será positivo

Los concejales del PP ratifican los 
cambios en el equipo de Gobierno
La reunión del Grupo municipal del Partido Popular de ayer 
no arrojó ninguna sorpresa sobre la remodelación del Equi
po de Gobierno. El cambio, por el que Teresa Aguirre asume 
Hacienda, Vicente Gallego Policía Local y Tráfico, y entra 
en el Equipo la candidata 19 de la lista del PP, Rosa Romero, 
será muy positivo, según afirmó ayer el alcalde de Ciudad 
Real, Francisco Gil-Ortega.

Concha VICENTE

La remodelación en el Equi
po Municipal de Gobierno, pro
vocada por el nombramiento del 
concejal de Hacienda, Policía 
Local y Tráfico, Luis Casero, 
como gobernador civil de Cuen
ca, se realizará en los términos 
previstos, según informó ayer el 
alcalde de Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega al término de la re
unión del Grupo Popular, en la 
que hubo unanimidad sobre los 
cambios propuestos.

Así, como ya se había anun
ciado, la concejala de Cultura y 
Bienestar Social, Teresa Aguirre, 
dejará esta última área para asu
mir la de Hacienda, mientras que 
el concejal de Participación Ciu
dadana, Vicente Gallego, que 
sería liberado, se hará cargo de 
Policía Local y Tráfico. Bienes
tar Social pasaría, según ratifi
có el alcalde, a la candidata nú
mero 19 de la lista del PP, Rosa 
Romero, quien no será nombra
da concejala hasta que Casero 
presente su renuncia en Pleno y 
la Junta Electoral remita su nom
bramiento. Gil-Ortega afirmó que 
este cambio será muy positivo.

Francisco Gil-Ortega se mos

tró seguro de que Teresa Aguirre 
será una excelente concejala de 
Hacienda y al igual que lo ha sido 
en el área de Bienestar Social, a 
su juicio, una de Concejalías más 
complicadas "porque no siempre 
se acierta". El alcalde agregó que 
Hacienda no es uno de los área 
que más trabajo da por lo que 
podrá compatibilizaría perfecta
mente con Cultura.

Respecto a la labor realizada 
por Casero, el alcalde afirmó ha 
sido muy buena, ya que ha con
seguido recortar el gasto y redu
cir el déficit dando los mismos 
servicios a los ciudadanos, "lo que 
significa que ha realizado una 
buena gestión, que espero, Te
resa continúe".

El informe económico

En este sentido, el alcalde 
habló sobre una de las cuestio
nes del área de Hacienda que más 
polémica ha levantado; el infor
me de viabilidad para el Ayun
tamiento elaborado por la empre
sa Arthur Andersen, que inclu
ye la privatización de numero
sos servicios municipales. Gil- 
Ortega, señaló que todavía está 
siendo estudiado por cadaunade

£ 
fe]

a

Bi
"'!

La remodelación del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento será positiva, según el alcalde. ARCHIVO

las Concejalía en aquellas cues
tiones que les afecten, pero, que 
en todo caso, no tiene por que ser 
aplicable, si bien, reconoció que 
es el ideal de gestión. Según el 
alcalde capitalino, el Ayunta
miento "no tiene porque ahorrar 
siempre, debe que gastar para 
mantener y creare! empleo y otros 
servicios. El Ayuntamiento tam
bién está para que la gente tra

baje y mantenga el poder adqui
sitivo". Así, agregó que de aque
llas cuestiones que la Corpora
ción vaya a aplicar del informe 
de viabilidad no se incluirá en 
ningún caso las que puedan afec
tar a los trabajadores del Ayun
tamiento. Del resto, dijo, se apli
carían las que se estimen conve
niente de forma paulatina y se
gún sea necesario.

Por otro lado, el alcalde tam
bién hizo alusión a las críticas 
vertidas el coste que ha supues
to para el Ayuntamiento la ela
boración del informe, que ha 
ascendido a unos ocho millones 
de pesetas. Según Gil-Ortega, hay 
quien paga permanentemente a 
varios gestores, mientras "no
sotros con un que hemos pagado 
tenemos para cuatro años".

Anaya, con muchas posibilidades 
de ser director provincial del MEC

C. VICENTE

El presidente provincial del 
Partido Popular, Francisco Gil- 
Ortega, aseguró a LA TRIBUNA 
que de los nombres que se bara
jan como posibles directores 
provinciales, el que más posibi
lidades tiene es Jerónimo Anaya 
para Educación, puesto que es el 
que puede tener un mayor con
senso.

Gil-Ortega, que explicó que 
ayer no se pudo reunir con el 
presidente regional del PP, José 
Manuel Molina, y el delegado del

Gobierno, Carlos Moro, porque 
se encontraban en Madrid en la 
jura de los nuevos gobernadores 
civiles de la región, manifestó que 
Jerónimo Anaya, a quien dijo 
conocer muy bien, es una "exce
lente persona, trabajador, con 
mucha mano derecha e izquier
da, pero de fiar, sin ideas predis
puestas". De las Direcciones Pro
vinciales pendientes de nombra
miento, la que más urge, ajuicio 
del presidente del Partido Popu
lar de Ciudad Real precisamen
te la de Educación, dada la situa
ción en algunas localidades.

También sería necesario que

se produjese lo antes posible el 
nombramiento en la Dirección 
Provincial del Insalud, mientras 
que el resto tendrían menos ur
gencia, Respecto a cuándo po
drían producirse los nombra
mientos, manifestó que "si por 
mi fuera el de Educación, a fina
les de esta misma semana, pero 
no conozco los trámite, por lo que 
no se cuanto se tardará".

Francisco Gil-Ortega señaló 
se reunirá lo antes posible con 
Molina y Moro para estudiar los 
nombres de las personas que 
podrían asumir las Direcciones 
Provinciales. Gil-Ortega se reunirá en breve con con Molina y Moro.
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ARCHIVOMaraver dijo que le escuece que haya superficies con concesiones de riego con pozos secos.

se

Cabañeros es uno de los 4 espacios de Castilla-La Mancha con protección.

La Junta protegerá cuatro 
nuevos parajes de la región

Según el consejero, bs sondeos ilegales se hicieron por necesidad

^braver propone un pacto 
para legate los pozos

Efe

EI consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Mariano Maraver, es 
partidario de llegar a un pacto 
con las confederaciones 
hidrográficas sobre la regulari
zación de los pozos ilegales, ya 
que la mayoría de los existentes 
en la región «se hicieron por 
necesidad y no por capricho».

En una comparecencia infor
mativa, Mariano Maraver expli
có que el asunto de los pozos 
ilegales ha estado presente en la 
reunión mantenida ayer por la 
mañana con la ministra de Me- 
dioAmbiente, Isabel Tocino, y 
opinó que quizá la amnistía para 
estas extracciones -demandada 

por algunas organizaciones 
agrarias como AS AJA- sea mejor 
que la situación actual.

El consejero de Agricultura 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha señaló que 
situaciones de sequía como la 
vivida el año pasado pueden 
llevar a que se hagan pozos 
indiscriminadamente, pero por 
necesidad y no por capricho, y 
abogó por un pacto con las con
federaciones para legalizar la 
situación y ver las circunstan
cias concretas de cada caso.

«Aquí no se trata de pape
les, sino de realidades y hay que 
conceder la legalidad a quien 
tenga posibilidades de uso de 
agua», preciso Maraver, a quien 
le «escuece» que haya superfi
cies con concesión para riego 
«con pozos secos y gente que no 

va a regar» y sin embargo se dé 
el caso de personas que han cons
truido pozos para salvar su ca
pital productivo, y ahora sean 
penalizadas.

Sobre su encuentro con la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino, el consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente 
explicó que uno de los asuntos 
más importantes ha sido el agua 
y su gestión.

Mariano Maraver destacó la 
necesidad de «democratizar» la 
gestión del agua, y que esta 
democratización llegue a las 
confederaciones hidrográficas, 
pues «no queremos ser meros 
comparsas» de estos organismos 
que según el consejero «han 
hecho y desecho toda la vida en 
materia de agua o de grandes 
obras públicas».

Efe

La Consejería de Agricu Itura 
y Medio Ambiente tiene previsto 
iniciar en breve los trámites 
administrativos para declarar 
como zonas medioambientales 
protegidas la Hoz del río Dulce, 
el Alto Tajo, el canal del río 
Mundo y 28 humedales de la 
región.

Así lo afirmaron ayer en rueda 
de prensa el consejeYo de Agri
cultura y Medio Ambiente, 
Mariano Maraver, y el director 
general de Medio Ambiente 
Natural, Alberto Sáiz, quienes 
indicaron que en este mes o el 
que viene se comenzarán a ela
borar los planes de ordenación 
de los recursos naturales de es
tas zonas, y después se concre
tarán los modelos de protección. 
La protección de estos parajes 
se enmarca dentro del objetivo 
de la Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente de fijar una 
Red Regional de Espacios Na
turales, que persigue preservar 
desde el punto de vista 
medioambiental un millón de 
hectáreas en toda la región, Sáiz 

Serán zonas medioambientales protegidas 
la Hoz del río Dulce, el Alto Tajo, el canal 

del río Mundo y 28 humedales

explicó que la creación de esta 
Red Regional es un trabajo «cos
tosísimo y laborioso», puesto 
que hay que inventariar todos 
los recursos, valorar el estado 
de conservación, hace un diag
nóstico sobre las amenazas de 
estas zonas, y establecer un ré
gimen de protección.

No obstante, Sáiz aseguró 
que hay mucho trabajo avanza
do, por ejemplo en el caso del 
Alto Tajo, zona de la que se 
cuenta con información sufi
ciente para empezar a trabajar, 
lo que también ocurre en el caso 
de los humedales.

En este sentido, el Plan de 
Conservación del Medio Am
biente de Castilla-La Mancha 
establece entre 15 y 20 años para 
que al menos 1,4 millones de 
hectáreas de la comunidad au
tónoma gocen de algún tipo de 
protección. En la actualidad, 
Castilla-La Mancha cuenta con 
dos parque.s nacionales 
(Cabañeros y las Tablas de 
Daimiel), un parque natural (las 
lagunas de Ruidera) y una re
serva natural (las Hoces y 
Cuchillos del Cabriel).

DON LUIS MORENO GUTIERREZ
Falleció en Almagro, el día 3 de junio de 1996, a los 78 años de edad 

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

D.E.R
Su esposa, hijos, nietos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y comunican que la misa de córpore insepulto por su eterno descanso se celebrará hoy martes, día 4 de junio, a las 
ONCE de la mañana, en la Parroquia Madre de Dios, de Almagro, por cuya asistencia quedarán muy agradecidos.
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Según Lóp^ Garrido, que impartió b lección musural (kl Curso sobre d nuevo Código Perni

”Es curioso que el PP poi^a en marcha
el Cód^o Penal cuando votó en contra"

Julio BARBERO

Diego López Garrido, cate
drático de Derecho Constitucio
nal de la Universidad de Casti
lla - La Mancha (UCLM), po
nente de la Ley del Código Pe
nal en Comisión y pleno del 
Congreso de los Diputados, ex 
- diputado por Izquierda Unida 
(IU) y actual dirigente de Nue
va Izquierda (NI)- dijo ayer en 
Ciudad Real que "habrá que 
esperar acontecimientos, pero en 
principio no deja de ser cuanto 
menos curioso que sea el Parti
do Popular quien tenga que po
ner en practica el nuevo Código 
Penal cuando fue el único par
tido político que voto en su contra 
e intentó desacreditarlo cuando 
se aprobó su elaboración".

López Garrido, _que dio la 
lección inaugural del curso so
bre el nuevo Código Penal que 
se celebrará del 4 de junio al 4 
de julio en la sede del Aula 
Magna del edificio de servicios 
generales de la Universidad e 
Castilla - La Mancha en Ciudad 
Real y que está organizado por 
la Comisión de Cultura del Co
legio de Abogados de Ciudad 
Real y la Audiencia Provincial 
de Ciudad Real bajo la dirección 
del abogado Carlos Parra_, tam
bién dijo que "el Código Penal 
es una obra política puesto que 
ha sido elaborada por políticos, 
pero precisamente por el lo es una 
obra humana que se ve de forma 
objetiva y adopta forma de Ley 
que debe durar mucho tiempo, 
aunque con el paso del mismo 
se le haya que efectuar remien
dos o enmiendas. Se logró gra
cias al consenso de todas las 
fuerzas políticas excepto de 
aquella, el PP, que paradogica- 
mente es la que tiene la respon
sabilidad de aplicarlo dotándo
lo de todo lo necesario a nivel 
económico y de instalaciones. Es 
una obra que protege los bienes 
que la sociedad considera que 
deben defenderse con más con
tundencia y tiene personalidad 
propia ya que está pensada para 
la reinserción social, algo que 
no acaba con las penas, de ahí 
que se hayan incluido trabajos 
sociales o pagos económicos 
para aquellas penas leves".

Reflejo de la sociedad

El ex- diputado de lU también 
indicó que "en el nuevo Código 
Penal también se contempla la 
protección de los derechos fun
damentales y es el reflejo de la 
sociedad españoladel siglo XXI, 
de ahí que se penalicen los de
litos medioambientales, los de 
corrupción, los tecnológicos, etc. 
Personalmente entiendo que

^*
4

T. FERNANDEZAlgunos de los ponentes del curso sobre el nuevo Código Penal.
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Diego López Garrido durante su intervención. T. FERNANDEZ

debiera haberse liberado las 
penas a la insumisión, la apolo
gía o las referentes a la eutana
sia,... Pero, como he comenta
do antes, este es un código de 
consenso y por ello se estuvo de 
acuerdo hasta en los desacuer
dos de aquellas cosas que en 
esencia no atacaban al fondo del 
mismo. Confío en que el Gobier
no del PP sea leal a la ley aun
que en su día votara en contra 
de la misma, en caso contrario 
la oposición tendría que adop
tar duras medidas de vigilancia

para evitarlo".
López Garrido también habló 

sobre el Gal, del que dijo que 
"estoy a favor de Moner y en 
contra de la agrupación de su
marios del caso, lo que no evita 
que si uno o varios aforados son 
inculpados, las causas se eleven 
al Tribunal Supremo".

Presentación de NI

Finalmente, el catedrático 
de Derecho Constitucional de la 
UCLM hizo referencia también 

al desarrollo de Nueva Izquier
da y manifestó que no tiene 
deseos de acercarse al PSOE 
«como algunos han insinuado» 
y considera que «nuestra postu
ra es totalmente correcta».

Precisamente el dirigente de 
Nuevalzquierdaanuncióque la 
presentación oficial de este 
partido se realizará el próximo 
día 23 en Madrid y el 25 en 
Ciudad Real, ya que, en su opi
nión, la formación política «tiene 
muchas posibilidades en Casti
lla-La Mancha».

IU: el Rectorado 
ha cumplido sus 
compromisos con 
la Universidad de 
Talavera

Efe

El coordinador local de lU 
en Talavera, Nazario García, 
aseguró ayer que «es cierto e 
incuestionable» que el Rectora
do de la Universidad de Casti
lla-La Mancha «ha cumplido 
todos los compromisos univer
sitarios adquiridos con Talave
ra».

En rueda de prensa. García 
señaló que «IU quiere romper 
una lanza a favor del Rectorado, 
que hasta el momento ha cum
plido todos sus compromisos, 
aunque en un principio los ad
quiriera a regañadientes, por 
cuestiones políticas o por otros 
motivos».

Ajuicio de la coalición, de
cir lo contrario es «mentir de for
ma clara y rotunda», al tiempo 
que considera que «si en no
viembre está determinado el tipo 
de edificio que se quiere para 
Puerta de Cuartos y su financia
ción, se podrá empezar a edifi
car el aulario».

La comisión de 
portavoces del 
Ayuntamiento de 
Talavera estudiará la 
situación del campus

Efe

La Junta de Portavoces del 
Ayuntam iento de Talavera acor
dó ayer crear una comisión de 
estudio para conocer la «situa
ción exacta y la documentación» 
que existe sobre el futuro «cam
pus» universitario y el conser
vatorio de esta ciudad.

Según informaron fuentes 
municipales, esta semana vol
verá a reunirse la Junta de Por
tavoces una vez que sus miem
bros cuenten con la información 
y documentación precisa.

Por su parte, el portavoz de 
IU, Benjamín Martínez, sugirió 
en rueda de prensa que «el al
calde abandone su política de 
gestos y pase a la acción» y 
añadió que «el auténtico proble
ma de Talavera es su propio 
alcalde», Florentino Carriches

Tras la reunión de la Junta 
de Portavoces, Martínez mani
festó que «Carriches, del PP, 
no es capaz de dialogar con el 
presidente de la Diputación, 
quien tiene la principal respon
sabilidad en el futuro del cam
pus».

El portavoz de IU sostiene 
que «hay una falta real de peso 
político y decisión» del alcal
de, quien «está haciendo bastan
te poco por la Universidad y el 
conservatorio, en parte por su 
carácter personal y autoritario», 
subrayó.

Ó
 

O
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Alcanzaron una cifra histórica el día 1 al superar los niveles de los últimos 23 años

Ciudad Real entre las ciudades que 
registraron alta concentración de pden

Efe

Las concentraciones de póle
nes alcanzaron una cifra histó
rica el pasado día 1 de junio al 
superarse los niveles registra
dos en las primaveras de los 
últimos 23 años, cuando comen
zaron las mediciones. El doctor 
Feo Brito ya anunció al inicio 
de la primavera una subida im
portante de las concentraciones 
de pólenes en la provincia de 
Ciudad Real

El director del Centro de 
Asma y Alergia de Madrid, Ja
vier Subiza, responsable del 
centro de recuento de los pólenes, 
declaró que hubo 552 granos de 
pólenes por metro cúbico de aire 
el pasado sábado, una cifra que 
rebasa seis veces las gramíneas 
de la última primavera.

El día con mayor número de 
pólenes del año pasado fue el 31 
de mayo, con una cifra de tan 
sólo 85 granos por metro cúbi
co de aire, según Subiza.

El alergólogo señaló que la 
cifra de pacientes con asma ha 
aumentado de forma drástica en 
los últimos días y que en los cen
tros sanitarios se ha notado un 
incremento de los enfermos 
reactivados al polen y que pre
sentan rinoconjuntivitis.

La alergia-agregó Subiza- se 
ha notado incluso en pacientes 
que creían que estaban curados 
o que sólo tenían síntomas le
ves y que en algunos casos in-

Unas 200 personas pasaron ayer por el 
’ ’Glucobús’ ’ de detección de (Cabetes

Pilar MUÑOZ

Cerca de doscientas personas 
participaron ayer en la campa
ña educativo-sanitaria, organi
zada con la finalizada de sensi
bilizar a la población sobre la 
diabetes y de la importancia de 
conocer un diagnostico precoz 
como medida preventiva para 
evitar los riegos y consecuencias 
de esta enfermedad.

Las personas que acudieron 
a la Plaza Mayor, donde fue 
instalado el autobús ("Glueo- 
bús), fueron atendidas por el 
equipo de la campaña que patro
cina los Laboratorios Bayer.

Las pruebas, gratuitas, que hi
cieron a las personas consistie
ron en medir los niveles de azú
car en la sangre, la tensión 
arterial, pulso cardíaco y peso, 
según explicó a este diario la 
relaciones públicas de la cam

En primavera se registró una importante subida de las concentraciones de pólenes en la provincia. ARCHIVO

cluso han sufrido crisis de asma. 
El especialista añade que los 
pacientes alérgicos que sufren 
asma son el 30 por ciento del 
total, pero son los que deben tener 
más cuidado y pueden presen
tar síntomas más graves.

Además de Ciudad Real, se 
han registrado altas concentra
ciones polínicas en Madrid, en 
Toledo y Badajoz, donde ha

paña, Begoña Celaya.
Asimismo, indicó que anali

zando el control de azúcar en la 
sangre, el equipo sanitario (in
tegrado por una endocrino y una 
enfermera) emite su diagnosti
co que determina si la persona 
es o no propensa a padecer dia
betes. En el primer caso se de
termina adicional mente la hemo- 
globina glicosilada que orienta 
sobre cual es el nivel de azúcar 
en la sangre durante el último mes 
y medio, aconsejando a la per
sona a acudir a su médico para 
que corrobore o no el diagnos
tico.

Begoña Celaya señaló que la 
campaña, que se lleva a cabo a 
nivel nacional, está enfocada 
especialmente a las personas 
mayores que pueden ser diabé
ticos y que desconocen que tie
ne esta enfermedad, ya que sue
len tener síntomas que achacan 
a la edad. 

habido recuentos por encima de 
los 300 granos por metro cúbi
co de aire.

Subiza explicó que por enci
ma del 50 por ciento de granos 
la mayoría de los paciente 
alérgicos comienzan a notar los 
síntomas de la enfermedad. A 
finales de mayo y principios de 
junio son los días con mayor 
número de pólenes en la atmós

Algunas de las personas que se sometieron a las pruebas. T. FERNANDEZ

El tipo de diabetes que inten
tan detectar es el II o diabetes 
de adulto. Esta es la más común 
y aparece con mayor frecuencia 
en los adultos con sobrepeso y 
edad superior a los 40 años. Por 

fera y este año, añadió Subiza, 
las cocentraciones se pueden 
mantener hasta los primeros días 
del próximo mes de julio. Los 
datos diarios de los pólenes re
gistrados en las principales ciu
dades se pueden consultar a tra
vés de Internet en la siguiente 
dirección de la Sociedad Espa
ñola de Alergia: htpp://www. 
redes.tb.es//csim/seaic.atm. 

último, indicó que el 4 por cien
to de las personas que acuden al 
autobús tiene diabetes.

Por otro lado, quiso dejar 
claro que el material utilizado 
es de un sólo uso.

Roban 800 kilos de cobre 
por valor de 200.000 
pesetas de una chatarrería

A 200.000 pesetas asciende 
el valor de 800 kilos de cobre 
que fueron sustraídos de la 
chatarrería «Colomer», ubica
da en el Camino Viejo de San
cho Rey. El robo fue denuncia
do en la Comisaría provincial 
de Ciudad Real.

Las personas que visitan 
los espacios protegidos 
están dispuestas a pagar

Los visitantes de espacios 
protegidos estarían dispuestos 
apagare! doblede lo que cues
ta unaentrada de cine, según una 
encuesta realizada por el Cen
tro Superior de Investigaciones 
Científicas (CSIC).

En España la entrada a los 
parques nacionales y naturales 
es gratuita, pero existe una co
rriente de opinión que encabe
za la Unión Mundial para la 
Naturaleza (UICN) que defiende 
la necesidad de poner un pre
cio al uso y disfrute de estos 
espacios. Para conocer la opi
nión de los españoles se han 
hecho varias encuestas, cuyo 
resultado es que estarían dis
puestos a pagar.

La presentación de la Mesa 
de Acción Rural tendrá 
lugar hoy en Madrid

La presentación oficial de la 
Mesa de Acción Rural y del 
informe "Evolución y situación 
del mundo rural" tendrá lugar 
en el salón de Previsión Sani
taria Nacional, ubicado en el 
número 11 de lacalle Villanueva 
de Madrid), hoy, a las diez y 
media de la mañana. A conti
nuación, será servido un vino 
español.

Cambio de horario de 
uno de los trenes que 
parte de Alcázar

El horario del tren que salía 
de la estación de Alcázar de San 
Juan a las 10:35 horas, ha sido 
cambiado. El horario actual de 
partida es a las 8:05 horas

Convocado el II concurso 
del champiñón para el 
día 12 en Casasimarro

El II concurso gastronómico 
nacional del champiñón tendrá 
lugar el próximo día 12 de ju
nio, en la localidad conquense 
de Casasimarro.
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La principal novedad será la adquisición de 8 equipos Useros de motobombas

El Plan de Incendios contará con
3.000 millones y 2.000 personas

Efe

Unas dos~mil personas y tres 
mil millones de pesetas desti
nará este año la Administración 
regional en el Plan de Preven
ción y Extinción de Incendios, 
en vigor desde el pasado día 1, 
y que tiene como principal no
vedad la adquisición de ocho 
equipos ligeros de motobombas.

El director general de Medio 
Ambiente de Castilla-La Man
cha, Alberto Sáiz, hizo un 
llamiento ciudadano para que 
se extremen las medidas de pre
caución puesto que se ha entra
do ya en una «época de peligro» 
de incendios.

Insistió en que pese a las rei
teradas llamadas de atención y 
alerta, el porcentaje de incendios 
producidos por negligencias y 
descuidos humanos -campistas, 
agricultores-, sigue siendo ele
vado, y está situado en un cua
renta por ciento del total, recor
dó Sáiz.

El Plan Regional contra In
cendios haentradoen vigoreste 
fin de semana con las prohibi
ciones y limitaciones de pren
der fuego en los bosques y sus 
proximidades y se irá aplican
do paulatinamente -el día 15 
comenzarán a trabajar los rete
nes forestales- hasta ser opera
tivo al cien por cien el 1 dejulio 
y hasta el 30 de septiembre.

El director general de Medio 
Ambiente es consciente del «alto

Las Corporaciones locales piden 
un plan de incendios y salvamento

Efe

Los responsables de Protec
ción Civil de las cinco diputa
ciones provinciales y los conce
jales de este área en las cinco 
capitales de provincia más el de 
Talavera de la Reina han soli
citado laelaboración urgente de 
un plan de incendios y salva
mento tras reunirse ayer en 
Toledo.

Según ha indicado en rueda 
de prensa el presidente de la di
putación toledana, Miguel An
gel Ruiz-Ayucar, «con esta re
unión pretendemos elevar nues
tra queja ante la ausencia de una 
normativa regional que regule 
los servicios de extinción de in
cendios y salvamento».

Por otra parte, Ruiz Ayucar 
afirmó que es grave que áun no 
se hayan firmado los convenios 
de mantenimiento de los servi

El Plan entró en vigor el 1 de junio. ARCHIVO

riesgo» de incendios que existe 
en la región por la crecida del 
pasto de primavera debido a las 
lluvias de los últimos meses que 
hacen de este «combustible li
gero» un factor importante en la 
transmisión del fuego, dijo.

No obstante, Alberto Sáiz 
concretó que todo dependerá de 
las temperaturas que se alcan
cen este verano y de si las llu
vias aparecen o no a lo largo de 

cios de Protección Civil y Bom
beros con el Gobierno regional, 
y que no se haya acabado de pa
gar las subvenciones correspon
dientes al año pasado. Señaló 
que «se debe ir a un tipo de con
venio más amplio y con miras 
a largo plazo, y no como ahora 
que estamos a merced del con
sejero de turno y a la situación 
particular de cada corporación, 
sea provincial o local».

El presidente de la Diputación 
dijo que mientras en otras co
munidades hay una legislación 
propia, en laquee! ejecutivo re
gional es el que asume esta 
materia, en otras, en cambio, se 
ha utilizado la fórmula del con
sorcio.

Otro aspecto que se deberá 
estudiar es el de los voluntarios 
de Protección Civil que reali
zan labores eventuales de bom
beros, sin núngun marco legal 
que les ampare, como ya denun- 

julio y agosto.
Entre las novedades que el 

Gobierno regional incorporará 
en la lucha contra el fuego este 
verano están ocho equipos de 
motobombas ligeras con peque
ña capacidad de almacenamiento 
de agua -unos 500 litros- pero 
con margen de vigilancia y au
tonomía para participar en la 
extinción con pocas personas.

Estos equipos, que se estre

i!i.i|KBUJ}Uih<UUi

ARCHIVOLas Corporaciones locales exigen con urgencia un plan.

ciado en alguna ocasión alcal- esta prácitica y miembros de 
des de municipios donde se da agrupaciones afectadas.

narán este verano dentro de una 
experiencia piloto y han sido 
adquiridos por la consejería de 
Agricultura, se destinarán a vi
gilar la zona de la Sierra del 
Segura, en la provincia de 
Albacete, y la Serranía Baja de 
Cuenca, dos de las zonas más 
castigadas por sendos grandes 
incendios en el verano de 1994.

Colaboración con Guardia 
Civil y voluntarios

También se potenciará la co
laboración con la Guardia Civil 
y con los voluntarios, éstos úl
timos a través de los Ayunta
mientos, dijo el director gene
ral de Medio Ambiente.

El dispositivo aéreo se com
pone de una docena de aviones 
ligeros con carga en tierra y con 
una capacidad de 2.500 litros de 
agua cada uno, que se distribui
rán por pares en las zonas de 
mayor peligro, así como seis he- 
licópteros de procedencia pola
ca y rusa con capacidad para 
cargar y desplazar cuadrillas de 
retenes a los focos de incendio 
y que suelen ser los primeeros 
en llegar.

Sáiz recibió positivamente el 
ofrecimietno hecho por la Aso
ciación de Productores de Caza 
(APROCA) para colaboraren la 
prevención y extinción de incen
dios y supone que esta oferta se 
refiere, sobre todo, a la apertu
ra de vallas y caminos para que 
pasen los equipos antiincendios.

APROCA advierte del riesgo.

APROCA 
advierte del alto 
riesto de incendios 
forestales en este 
verano

La Tribuna

La Asociación de Producto
res de Caza de Castilla-La 
Mancha (APROCA) alerta a la 
Administración del «alto ries
go de incendios forestales, de 
cara al inminente verano» y 
después de meses de lluvia que 
han favorecido la vegetación en 
los bosques y campos de la 
región.

Esta advertencia ha sido 
formuladapor la Asociación de 
Productores de Caza de Castilla- 
La Mancha mediante sendos 
escritos enviados al delegado 
del Gobierno en la región, Car
los Moro, y al directorgeneral 
de Medio Ambiente del Gobier
no regional, Alberto Sáiz, se
gún se indica en un comunica
do remitido ayer.

La iniciativa se enmarca, 
según APROCA, en la línea 
conservacionista y reivindi
cativa que esta Asociación está 
últimamente desarrollando.

APROCA considera que es 
un deber de dicha asociación 
«advertir a todos los estamentos 
de la Administración del alto 
riesgo que se avecina así como 
de la necesidad de aunar esfuer
zos en aras del general mante
nimiento de los hábitats de la 
región».

Considera APROCA que du
rante estos últimos años de se
quía se ha bajado la guardia de
jando sin aplicación numerosos 
sistemas y métodos preventi
vos que tradicional y habitual
mente se venían utilizando fren
te a los incendios.

El recién elegido presiden
te regional de APROCA, Luis 
B. Ruiz Sobrino, ofrece en el 
escrito la colaboración de la 
Asociación de Productores de 
Caza de Castilla-La Mancha y 
demandado los poderes públi
cos la revisión al alza tanto de 
los planes preventivos como los 
de emergencia a la vista de la 
previsible e inminente situa
ción».

La multiplicación de los pas
tos y la regeneración de los cam
pos, «deseada y celebrada por 
todos tiene, lamentablemente, 
su vertiente negativa».
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Con una amplia representación asroalimentaria, cultural y sastronómica

Ciudad Real estará presente en 
AVashington en d mes de septiembre

Julio BARBERO
Ayer lunes fue presentada en 

Ciudad Real la "Semana de Ciu
dad Real en Washington" que se 
desarrollará durante el próximo 
mes de septiembre en la capital 
federal de norteamérica, duran
te la cual. Ciudad Real y su pro- 
vinciaestarárepresentada inten
samente en la costa este norte
americana, concretamente en 
Baltimore, Delaware, Filadelfia 
y Washington.

Durante esta presentación, 
que corrió a cargo de Jesús Pin
tado, director de la oficina de 
CEOE en Washington; Pedro 
Bugallal, director del departa
mento de relaciones internacio
nales de CEOE; Jesús Bárcenas, 
presidente de la Confederación 
Provincial de Empresarios de 
Ciudad Real y Alvaro Maldona
do, secretario de la misma, se 
puso de manifiesto que los ob
jetivos que se persiguen son los 
de dar a conocer los productos 
agroalimentarios de la provin
cia, junto con su cultura y riqueza 
patrimonial y gastronómica.

Bugallal significó que "este 
es un programa de colaboración 
con el que se pretende interna
cionalizar la empresa ciudadrea- 
leña mediante una representa
ción lo más completa posible de 
la zona, con el fin de que el 
potencial cliente norteamerica
no no sólo se quede con el pro
ducto a vender sino también con 
la filosofía y el carácter del 
mismo, algo que ya hemos ve-

Pindado, Bárcenas, Bugallal y Maldonado durante la presentación. T. FERNANDEZ

nido realizando con otras pro
vincias a través de la oficina que 
desde hace 4 años tenemos abier
ta permanentemente en la capi
tal federal, a escasos metros de 
la Casa Blanca".

Dentro de los actos estimati
vos que se cubrirán durante la 
semana, se contempla la presen
cia activa en la implantación en 
Filadelfia, la ciudad norteame
ricana con más estatuas y que 
hasta ahora no contaba con nin

guna española sino se tiene en 
cuenta una de Colón con influen
cia italiana, de la réplica de la 
estatua de Don Quijote, elabo
rada por el artista Joaquín Gar
cía Donaire, en una nueva pla
za dedicada a Iberoamérica.

Pindado por su parte indicó 
que "por conocimiento y expe
riencia, sabemos que el norte
americano es un cliente dificil 
al que hay que llevarle el pro
ducto y vendérselo acompaña

do de una serie de factores, de 
ahí que la embajada comercial 
contemple ese apartado cultural, 
patrimonial y gastronómico".

Finalmente Bárcenas señaló 
que "allí llevaremos, junto a 
muestras artísticas, productos 
como el queso, el vino y las con
servas, aunque también se con
templa el llevar tecnología in
dustrial y la selección empresa
rial, que será abierta, ya se está 
efectuando".

"Tecnove", de 
Ciudad Real, 
candidata al V 
Premio Europeo 
de Diseño

La Tribuna

Tres empresas innovadoras 
de Castilla - La Mancha, "Tec
nove" de Ciudad Real, "Stib" de 
Albacete y "Puertas Visel" de 
Toledo, han presentado su can
didatura a la V edición del Pre
mio Europeo de Diseño, que se 
encuadra en el Programa de 
Innovación de la Unión Euro
pea.

El objetivo de estos premios 
es promover el conocimiento y 
uso del diseño como instrumento 
de innovación y calidad para 
fortalecer la capacidad de com
petir de las empresas, así como 
demostrar que el diseño tiene 
una función vital en el proceso 
de innovación, que comporta 
beneficios económicos y que 
contribuye al éxito empresarial.

Este certamen cuenta con una 
fase nacional y otra europea. En 
la primera, la Sociedad Estatal 
para el Desarrollo de Diseño 
Industrial (DDI), como organi
zador nacional, abrió a princi
pios de año el concurso desti
nado a las empresas industria
les españolas.

61 candidaturas

Se han presentado un total 
de 61 candidaturas, de las que 
tres son de la región. Así, Cas
tilla - La Mancha es la sexta 
comunidad autónomaen núme
ro de empresas presentadas, 
detrás de Cataluña, Valencia, 
País Vasco, Madrid y Navarra.

El próximo día 7 de junio se 
evaluarán las 61 candidaturas 
y se elegirán las cinco represen
tantes españolas que pasarán 
como finalistas a la fase euro
pea.

crin

AYUNTMOENTO DE 
PUERTOLLANO

La Asociación "Pan 2000" se 
presentará el día 5 en Almagro

Aprobado por la Comisión Municipal de Gobierno, en sesión 
celebrada el día 21 de mayo de 1996, el proyecto que ha de regir en la 
contratación bajo, LA MODALIDAD DE SUBASTA PARA LA OBRA CIVIL 
NECESARIA PARA LA INSTALACIÓN SEMAFORICA EN CALLE 
MALAGON-BERRUGUETE Y CARRETERA DE ALMODOVAR, EN 
PUERTOLLANO, bajo las siguientes estipulaciones;

V.- OBJETO.- La obra civil necesaria para la instalación semafórica 
en calle Malagón-Berruguete y Carretera de Almodóvar en Puertollano.

2-.- TIPO DE LICITACION.- El tipo de licitación será de 6.662.215 
Ptas., que incluye Gastos Generales, Beneficio Industrial e IVA.

35.- FIANZA.- El adjudicatario deberá depositar fianza por importe de 
266.188 ptas.

42.- PLAZO PRESENTACION PROPOSICIONES.- Hasta las 12,00 
horas del día 19 de JUNIO (MIERCOLES) DE 1996.

5-.- APERTURA DE PLICAS.- A partir de las 12,00 horas del día 20 
DE JUNIO (JUEVES) DE 1996.

6®.- LUGAR EXPOSICION EXPEDIENTE.- El expediente para la 
presente contratación se encuentra expuesto en la Unidad de Patrimonio y 
Contratación (2® planta del Excmo. Ayuntamiento de Puertollano).

Puertollano, 29 de mayo de 1996

EL ALCALDE
Fdo. D. Casimiro Sánchez Calderón

La Tribuna

El próximo miércoles, día 5 
de junio, será presentada en el 
hotel Conforte! de Almagro, la 
Asociación «Pan 2000»; una 
asociación promovida por los 
panaderos de toda España y las 
empresas proveedoras del sec
tor que se han unido por prime
ra vez para poner en marcha un 
ambicioso proyecto, que se va a 
desarrollar durante los próximos 
siete años, para cambiar la ten
dencia negativa en el consumo 
del pan en España que desde hace 
veinte años se viene dando.

Los panaderos de toda Espa
ña y las empresas proveedoras 
del sector través de «Pan 2000» 
pretenden recuperare! consumo 
del pan en España y situarlo a 
un nivel de 80 kg. por personas 
y año frente a los 53,7 kg. por 
personas y año consumidos en 
1995.

El sector de la panadería en 
España agrupa a unas 20.000 
industrias de pan ( de las que 
17.000 están afiliados a 
CEOPAN) que suman un total 
de 100.000 puntos de venta y a 
más de 500 empresas de harina, 
levaduras, masas congeladas, 
maquinariay afines. El volumen 
de facturación del sector el año 
pasado alcanzó los 460.000 
millones de pesetas.

Inversiones para el 
progreso

La Asociación «Pan 2000» 
para llevar adelante este objeti
vo, va a invertir más de 2.500 
millones de pesetas en publici
dad, formación de personal, In
vestigación y Desarrollo (I+D), 
renovación empresarial...etc.

Al acto de presentación de 
«Pan 2000» asistirán, entre otros, 
Emilio Madrid Jorreto, presiden
te de la Federación Regional de

Panadería; José María Fernán
dez del Vallado, secretario ge
neral de CEOPAN; Senen Bui
trago, vicepresidente de la Aso
ciación Provincial de Panade
ros; y Pascual Llongueras, di
rector del programa «Pan 2000», 
quienes darán a conocer algu
nas de las iniciativas previstas, 
entre las que se encuentra la or
ganización de un juego - con
curso entre los próximos día 17 
de junio y 5 de julio de 1966.

Este concurso consistirá en 
ladistribución gratuita, entre los 
clientes de los diferentes pun
tos de venta, de cartones «ras
ca-rasca», muchos de los cuá
les estarán premiados.

Se repartirán un total de 12 
millones de cartones «rasca - 
rasca» entre las diversas pana
derías de todo el territorio es
pañol y se distribuirán más de 
150 mil premios y los cartones 
no premiados podrán participar 
en el sorteo de dos coches.
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Si no rectifica o prueba la afirmación de que Tráfico es más benévolo con alonas escuelas

Tráfico podra inieku’ acciones l^es 
contra la Asociación de Autoescuelas

La Tribuna
El jefe provincial de Tráfi

co, Enrique Rocafort, solicita al 
presidente de la Asociación Pro
vincial de Autoescuelas, Anto
nio Hidalgo, que se rectifique 
unas declaraciones realizadas el 
pasado día 26 en las que afirmaba 
que Tráfico es más "benévolo 
con algunas autoes-cuelas, mo
tivo por lo que no secundaron el 
plante "-no presentar alumnos de 
autoescuelas a los exámenes de 
tráfico por considerar que el por
centaje de aprobados era dema
siado bajo-, o bien presente las 
pruebas correspondientes don
de estime conveniente, "pues en 
caso contrario esta parte se re
servaría las oportunas acciones 
legales".

Rocafort, que califica de muy 
graves las declaraciones reali
zadas por Hidalgo, agrega, en 
relación a las cifras de aproba
dos facilitadas por Hidalgo, que 
señalaban que el número de 
aprobados en el examen teórico 
de conducir rondaba el 50 por 
ciento y en abril bajó hasta el 35 
por ciento, que en el periodo de 
enero a mayo de 1996 la tasa 
media de aprobados alcanza en 
laprovinciael 45 por ciento. Para 
Rocarfort, la cuestión no es la 
cifra, que se limita a constatar 
lo que se da en las aulas a través 
de la enseñanza recibida, sino la 
calidad de la enseñanza que "por 
más de una autoescuela no po
see ladebida solera exigleaunos 
profesionales que se supone 
deberían conocer el terreno". 
Según Rocafort "la baja calidad, 
no exclusiva de la provincia, se 
produce, en parte, por la propia 
presión de los alumnos que sólo 
buscan aprobar y no aprender, 
y de otro lado, por la escasa 
profesionalidad de una parte del 
sector que -según recoge textual
mente de la Revista Autoescuela- 
’sólo buscan el menor coste sin 
consideración alguna hacia la

* * ’A

Enrique Rocafort, jefe de la Dirección Provincial de Tráfico de Ciudad Real. ARCHIVO

calidad del aprendizaje y por la 
imagen que tienten de si mismas 
las autoescuelas más vinculadas 
a la actividad empresarial que a 
la enseñanza".

Pero, además, agrega, la con
tinua apertura de nuevas escue
las de conductores, que en la 
provincia alcanzan la cifra de 97, 
ha traído consigo una multipli
cación de costes y una compe
tencia entorno a los precios, que 
ha repercutido en la calidad de 
la enseñanza.

Respecto a las peticiones for
muladas por la Asociación de 
Autoescuelas -un test único para 
todas los examinados, que se 
permitan cinco fallos de forma 
global, que se realice un segui
miento de los test que salen y la 
entrada en el lugar de examen 
por orden alfabético y no por 
autoescuela- el jefe provincial 
de Tráfico asegura no tener c.o- 
nocimiento de ellas hasta 

haberlas visto publicadas el 
pasado día 26. No obstante, 
Rocafort, señala que le parecen 
de difícil aceptación el permitir 
cinco fallos y el test único, "si 
se tiene en cuenta lo fácil del 
'contagio' entre alumnos, máxi
me si se realizan varios turnos 
de la prueba teórica. En cuanto 
al llamamiento por orden 
alfabético y no por autoescuelas, 
Rocafort dice no entender a 
dónde quiere llegar Hidalgo, 
cuando los alumnos se sientan 
de forma alternativa en mesas 
donde hay cuestionarios diferen
tes, "lo que hace imposible el 
presunto 'favoritismo' hacia al
gunas escuelas".

En la nota Enrique Rocafort, 
también quiere transmitir a la 
Asociación de Autoescuelas que 
durante 1995 se realizaron 106 
inspecciones en escuelas de 
conductores de la provincia, de 
las cuales tres presentaron ano

malías. Mientras, en lo que va 
de año se han contabilizado 45, 
siendo una de ellas desfavora
ble. Rocafort explica en el co
municado todo el proceso de 
inspección, y agrega que "es casi 
imposible" que la asociación o 
cualquier autoescuela pueda 
haber denunciado una anomal ía 
que no hubiese sido detectada en 
las inspecciones.

Finalmente, el director pro
vincial de Tráfico, señala que con 
estas aclaraciones quiere dar por 
zanjada la polémica y que espe
ra Hidalgo haga lo mismo. Asi
mismo, dice que "dejo abierta la 
puerta de mis despacho para que 
bien aquel o cualquier otro pro
fesional del sector me exponga 
lo que estimara conveniente 
sobre la problemática de los 
exámenes de conducir o acerca 
de otros temas conexos que es
tán en mi mano poder darle so
lución".

El MEC convoca 
un curso sobre 
Educación Infantil 
en la UNED de 
Valdepeñas

La Tribuna

La Subdirección General de 
Formación del Profesorado del 
Ministerio de Educación y Cien- 
cia (MEC) ha convocado 20 
cursos especialización de en 
Educación Infantil, uno de los 
cuales se desarrollará en la 
Universidad Nacional de Edu
cación a Distancia (UNED) de 
Valdepeñas.

En la convocatoria se oferta 
un total de 60 plazas para cada 
curso, de las cuales 30 estarán 
reservadas para funcionarios del 
Ministerio de Educación perte
necientes al cuerpo de maestros 
con destino provisional o defi
nitivo en el ámbito territorial de 
gestión directa del MEC. Las 30 
restantes están destinados a 
maestros no funcionarios que 
posean la especialidad de Edu
cación Infantil, profesores que 
posean un título que sancione 
enseñanzas universitarias de 
duración igual o superior a 
maestro que estuviesen impar
tiendo educación preescolar en 
un centro privado, a profesio
nales que poseyendo un título 
que sancione enseñanzas univer
sitarias presten servicios defor
ma ininterrumpida desde la 
entrada en vigor de la LOGSE 
y profesionales que, con el 
mismo título, estuviesen impar
tiendo EGB en centros docen
tes autorizados para este nivel 
educativo.

Los cursos constarán de una 
parte teórica y otra práctica, y 
su duración total ascenderá a 500 
horas. Cada curso tendrá un tutor 
que realizará el apoyo y segui
miento de los asistentes en el 
centro asociado de la UNED a 
través de los procedimientos 
propios de la educación a dis
tancia. La evaluación será rea
lizada por los profesores de la 
UNED, quienes tendrán en 
cuenta las pruebas de evalua
ción a distancia, los trabajos 
prácticos, los informes del tu
tor y las pruebas presenciales.

El plazo de presentación de 
solicitudes para participaren los 
cursos finalizaráel 12 dejunio.

MISA DE MES

DON VALENTIN VERA DIAZ-SANTOS
Falleció en Ciudad Real, el día 4 de mayo de 1996 

a los 71 años de edad.

Su esposa, Concepción Ruiz Casado; hijos, Concepción, Francisco Manuel, y María del Prado; hija política, María Luisa 
Ramírez; hermanos, MAría y Angel, hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familiares.

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y comunican que se oficiará Misa de Mes, hoy día 4 de junio a las SIETE de la tarde, en la Parroquia de San Pablo, por cuya asistencia 
les quedarán muy agradecidos.
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AFIM participará 
en la feria de 
avances tecnológicos 
pora discapacitados, 
Validal'96

La Tribuna
La Fundación para la Ayu

da, Formación e Integración del 
Minusválido (AFIM) participa
rá en Madrid en la feria inter
nacional sobre avances técnicos 
en apoyo a discapacitados, 
Validar 96, que se desarrollará 
del 14 al 16 de junio en el Par
que Ferial Juan Carlos I.

La Fundación AFIM conta
rá con un stand en el que se 
explicará a los visitantes, más 
de 16.000 durante la pasada 
edición, todas las actividades y 
servicios que ofrece al colecti
vo de minusválidos. Así, se 
mostrará el programa de Forma- 
ción. Ocio y Convivencia 
(FOCON), pionero en su cam
po, el de vacaciones, o un pro
grama de formación con un te
mática perfectamente ajustada 
a las características de este 
colectivo.

La importancia de Validar 
96 está avalada por el volumen 
de visitantes recibidos durante 
toda la edición pasada, un total 
de 16.364, de las cuales casi 600 
procedían de la región, y 56 de 
ellas de la provincia de Ciudad 
Real.

La incorporación en 
ValidaL96 de empresas, orga
nismo y visitantes internacio
nales añade un extenso grupo 
de nuevo expositores y un gran 
número de importantes benefi
ciarios, que convierten a la fe
ria en una de las plataformas más 
destacadas del ámbito ferial 
internacional.

Veintiuna ciudades 
de Europa y Africa, 
al alcance de los 
nuevos suscriptores 
de LA TRIBUNA

La Tribuna

La campaña de suscripcio
nes que está realizando LA 
TRIBUNA de Ciudad Real, en 
colaboración con Iberia e His- 
pamer, permitirá a los nuevos 
suscriptores elegir entre 21 
destinos (desde el aeropuerto de 
Madrid-Barajas), en Europa y 
Africa.

Esta promoción, que inclu
ye un billete de avión de ida y 
vuelta por una suscripción de 
un año, y dos billetes, por 18 
meses, permitirá viajar a una de 
las siguientes ciudades: Ams
terdam, Bruselas, Casablanca, 
Dublín, Dusseldorf, Francfort, 
Ginebra, Lisboa, Londres, 
Manchester, Marsella, Milán, 
Niza, Oporto, París, Tánger, 
Túnez, Roma, Venecia y Zuri
ch.

Junto a los billetes, Hispa- 
mer concede la tarjeta Crediyá 
MasterCard, que permite un 
crédito instantáneo de hasta 
200.000 pesetas.

Jesús Garrido entregando uno de tos diplomas. T. FERNANDEZ

Participaron en el curso "La Unión Europea y las PYMES”

Garrido entr^ diplomas a 
antiguos tiliuniios dd IAE

Julio BARBERO

Jesús Garrido, presidente de 
la Diputación Provincial de 
Ciudad Real, clausuró ayer el 
curso "La Unión Europea y las 
PYMES" organizado por la 
Asociación de Antiguos Alum
nos Master del IAE "ARGOS" 
y entregó los diplomas a los 22

Ciudad Real encabeza la lista para 
asistir al Curso Nacional de Música

Pilar MUÑOZ

Un importante número de 
alumnos de música de Ciudad 
Real, Puertollano, Alcázar, 
Campo de Criptana y 
Socuéllamos, participarán en la 
tercera edición del Curso Na
cional de Música de Quintanar 
de la Orden (Toledo) que ten
drá lugar en esta localidad del 
16 al 24 de julio, según mani
festó a LA TRIBUNA, el direc
tor técnico del citado curso, 
Sebastián Heras.

Asimismo, comentó que dos 
de los trece profesores que 
impartirán el curso son los 
criptanenses Manuel y Miguel 
Angel Angulo que pertenecen 
a una importante familia de 
músicos de la provincia.

En el curso, según explicó 
Sebastián Heras, hasta la fecha, 
el número más elevado de alum
nos matriculados pertenecen a 
la provincia de Ciudad Real, 

alumnos que tomaron parte en 
el mismo; un curso que tuvo una 
parte teórica, el pasado día 27 
de abril en Ciudad Real, y una 
parte práctica desarrollada en 
Bruselas del 4 al 8 de mayo, en 
el transcurso de la cual contac
taron con comisiones parlamen
tarias europeas a través de la sede 
española en el parlamento eu

Formarán una orquesta. ARCHIVO 

seguidos de Toledo, Albacete, 
Guadalajara y Cuenca. También, 
se han inscrito alumnos de 
música de Asturias, Valencia, 
León y Vizcaya. 

ropeo.
En este acto estuvieron tam

bién presentes Domingo Luis 
Sánchez Miras, delegado de 
Industria y Trabajo y Antonio 
Vidal, director general de la 
Caja Rural de Ciudad Real que 
han colaborado activamente 
junto a la Diputación, en el 
desarrollo del curso.

En esta tercera edición -aña
dió Heras- hay varias noveda
des como la creación desde el 
primer momento de una orques
ta con alumnos del curso con 
la finalidad de que sea una asig
natura complementaria.

Otra novedad es la exposi
ción de instrumentos musica
les que será inaugurada en la 
Casa de Cultura de Quintanar 
de la Orden y que ha sido orga
nizada en colaboración con la 
Fundación Hazen de Madrid. 
Además, dos técnicos pronun
ciarán dos conferencias sobre 
mantenimiento y conservación 
de instrumentos. También, está 
previsto realizar un pequeño 
taller de reparaciones de instru
mentos con la finalidad de que 
los asistentes puedan ver como 
se llevan a cabo los arreglos.

Por último, indicó que está 
pendiente lafirmadeconvenio 
con la Junta de Comunidades 
para becas que comenzaría el 
próximo año.

ANPE no 
aceptará la 
movilidad de los 
profesores sin 
acuerdo previo

La Tribuna

El sindicato independiente 
de enseñanza ANPE acordó en 
su Comité Ejecutivo Estatal, en 
relación al acuerdo del Minis
terio de Educación de mante
ner a los alumnos de los cen
tros de Primaria de zonas rura
les y trasladar a los profesores 
para aplicar la ESO, que no 
aceptará ningún cambio en las 
circunstancias y movilidad del 
profesorado previamente nego
ciados y pactados por los sin
dicatos.

ANPE señala que su volun
tad es la de facilitar el acceso 
a todos los alumnos a la ESO 
en condiciones de calidad, por 
lo que la voluntad dialogante 
del MEC debe plasmarse ne
cesariamente en la negociación 
previa que hasta ahora no ha 
existido y en el desarrollo de 
los acuerdos firmados con las 
organizaciones sindicales.

Por otro lado, ANPE quie
re poner de manifiesto su des
acuerdo con el propósito del 
MEC de una reducción de los 
fondos destinados a Educación, 
unos 10.000 millones de pese
tas, que, ajuicio del sindicato, 
agravaría aún más las precarias 
condiciones en las que se es
tán desarrollando la aplicación 
de la reforma educativa. Así, 
el sindicato exige el nuevo 
Ministerio el cumplimiento de 
sus compromisos electorales.

CCOO apela a una 
Mesa Sectorial de 
negociación sobre 
la aplicación de la 
ESO

La Tríbuna

La Federación de Enseñan
za de CCOO manifiesta en una 
notaque laalternativa propues
ta por el Ministerio de Educa
ción para la aplicación de la 
ESO en zonas rurales es lo 
suficientemente complejo 
como para ser tratado en una 
MesaSectorial de negociación. 
La complejidad radica, según 
CCOO, en que es preciso que 
los profesore.s sean itinerantes, 
y en segundo porque el apoyo 
al profesorado procedería de 
unos excedentes, que CCOO, 
asegura no existen.CCOO cree 
que laconcreción de la propues
ta del MEC no deja las puertas 
abiertas a la negociación con 
la comunidad educativa, en 
general, y con los sindicatos, 
en particular.

Además, el sindicato pone 
de manifiesto su temor a que 
esta solución no sea de tipo 
provisional ya que debería ir 
acompañada de una previsión 
de soluciones, en ambos casos, 
negociadas.
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Por ello, la Junta las ayudará a situarse en el mercado, sesún la directora seneral

Marini’ las anpresas y (Moperativas de 
la r^ón están huéi&nas de gerentes

Efe

La directora general de Indus- 
trias Agroalimentarias de 
Castilla-La Mancha, ElisaMar- 
tín, indicó que tanto las empre
sas como las cooperativas de la 
región «están huérfanas, en su 
mayoría, de gerentes y directo
res comerciales, por lo que nues
tra política tiende a ayudarías a 
situarse en los mercados».

Elisa Martín dijo que, «aún 
reconociendo la mejora experi
mentada por las empresas cas
tellano-manchegas en los últimos 
años», esta Comunidad necesi
ta «buenos directores técnicos, 
comerciales y gerentes para 
abordar el proceso de 
comecialización, yaqueen ela
boración nos encontramos al más 
alto nivel».

La directora general de Indus
trias Agroalimentarias rechazó 
que las cooperativas se encuen
tren peor que las empresas en es
tructura comercial, «ya que los 
problemas son en general de 
todas las industrias, sin distin
ción de si son cooperativas o em
presas».

Satisfecha de empresas como 
Frimancha o Félix Solís

Martín se congratuló de con
tar en Castilla-La Mancha con 
empresas del calado de 
Frimancha, Félix Solís, Herca, 
Navidul, Bodegas y Bebidas, 
Aceites Toledo, etcétera, «pero 
también contamos con empre
sas pequeñas que están mante
niendo un increíble nivel de 
crecimiento, y tanto unas como 
otras deben servir de ejemplo a 
las demás».

Justificó launificación de una 
Ley para Ayudas Industriales 
como método para agilizar la 
burocracia y resaltó que para las 
empresas es bueno recibir el 50 
por ciento de la ayuda cuanto esta

ARCHIVOElisa Martín se congratuló de contar empresas como las ciudadrealeñas Frimancha y Félix Solís.

parte está justificada y el resto, 
una vez concluida la inversión.

La directora general de Indus
trias Agroalimentarias considera 
«muy positivo» el acuerdo en
tre la patronal castellano-man
chega CECAM, integrada en 
CEOE, y la Unión de Coopera
tivas Agrarias de Castilla-La 
Mancha (UCAMAN) para uni
ficar criterios, «pero debería 
cambiarse la filosofía de las 
ayudas a inversiones que ahora 
son del 85 por ciento en instala
ciones y equipos y sólo el 15 
por ciento en comercialización».

Asimismo, destacó el esfuer
zo que está realizando el Ejecu
tivo para apoyar los programas 
de investigación y desarrollo, la 
contratación de directivos cua

lificados y la formación de cua
dros, «cuyas ayudas pueden 
cubrir el cien por cien».

Martín, que cifró en 10.000 
millones de pesetas las inversio
nes anuales de las empresas 
agroalimentarias en Castilla-La 
Mancha, indicó que este sector 
supone el 30 por ciento de la 
actividad industrial total, emplea 
a 19.000 personas y supone el 
20 por ciento de los puestos de 
trabajo del sector de la industria.

345.000 millones de pese
tas de movimiento anual

La industria mueve anual
mente 345.000 millones de pe
setas, 25.000 millones de los 
cuales corresponden a exporta

ción, mientras sólo el sector 
vitivinícolaaporta91.000 millo
nes de pesetas.

Para Elisa Martín, «el con
trol de calidad es el eje funda
mental de la comercialización, 
por lo que estamos luchando por 
mejorar la misma» y agregó que 
están muy satisfechos con los re
sultados obtenidos hasta aho
ra.

La directora general de Indus
trias Agroalimentarias aseguró 
que harán cuanto esté en su mano 
para realizar una campaña de 
promoción del vino de mesa y 
dijo que resolverán cuanto an
tes los 12 expedientes por pre
sunto fraude abiertos a algunas 
empresas vitivinícolas de la re
gión.

C-LM, p¡ona*a en la 
implantación de un 
programa de calidad 
de laboratorios de 
salud pública

La Tribuna

Castilla-La Mancha será una 
de las regiones pioneras en plan
tear de forma globalizada para 
los laboratorios provinciales de 
salud un proyecto de implanta
ción de programas de calidad, 
que culminará con la acredita
ción de dichos laboratorios ante 
la Unión Europea.

La culminación de este pro
yecto, que se incluye en el Plan 
Nacional de Calidad Industrial, 
supondrá que las analíticas de 
alimentos, aguas y otros elemen
tos relacionados con la salud 
pública tengan validez a todos 
los efectos en cualquier país 
miembro de la UE, según infor
mó en una nota de prensa la Ofi- 
cina del Portavoz.

La implantación de este sis
tema de mejora de la cal idad de 
los distintos laboratorios de 
salud pública que prestan sus 
servicios en la región se inicia
rá este mismo año, gracias a la 
colaboración que mantendrán la 
Consejería de Sanidad y el 
Ministerio de Industria y Ener
gía. Este sistema tiene como 
objetivo principal lograr la 
acreditación de los laboratorios 
de la región conforme exige la 
normativa comunitaria, en laque 
se establecen los criterios ne
cesarios para el funcionamien
to de los laboratorios.

Asimismo, cubre la exigen
cia de la UE de que todos los 
laboratorios, tanto públicos 
como privados, deben estar 
acreditados a finales de 1998 
para que los resultados que 
emitan sean válidos a todos los 
niveles.

El proyecto que llevarán a 
cabo la Consejería de Sanidad 
y el Ministerio de Industria y 
Energía abarcará, en una prime
ra fase, la diagnosis y recogida 
de datos y la elaboración de un 
manual de calidad de los distin
tos laboratorios. Las siguientes 
fases del proyecto hasta llegar 
a la acreditación, que tendrá que 
ser concedida por la Entidad 
Nacional de Acreditación 
(ENAC), se realizarán en 1997 
y 1998.

AGRADECIMIENTO Y SUFRAGIOS POR
DOÑA MARIA DEL PILAR GOMEZ SANCHEZ

Que falleció en Ciudad Real, el día 22 de mayo de 1996, 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos

D.E.P.
Sus familiares, en especial su esposo, D. Angel López Pérez, hijos, hijos políticos y nietos, expresan 
su agradecimiento por los numerosos testimonios de pésame, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente, como sería su deseo.

Al mismo tiempo comunican que, en sufragio de su alma, se oficiará una misa funeral, MAÑANA miércoles, día 5, a 
las OCHO de la tarde en la Parroquia de Puerta de Hierro, C/ Gavilanes n-11, de Madrid; y el próximo día 10, a las SI ETE 
de la tarde en la Parroquia de San Pablo de Ciudad Real, por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos.

Ó
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La exposición fue inausurada ayer con un concierto para contraba jo y piano

Ocho fotógrafos exponen sus obras 
en la Cámara de Comercio

Pilar MUÑOZ
La exposición "Paisaje urba

no", integrada por instantáneas 
de ocho fotógrafos, fue inaugu
rada ayer en la sala de exposi
ciones de la Cámara de Comer
cio de Ciudad Real con un con
cierto para contrabajo y piano 
que fue ofrecido por Luis Saenz 
de Tejada (piano) y Nacho Ros 
Caballero (contrabajo).

El concierto tuvo lugar en el 
salón de actos de la Cámara y 
las obras interpretada fueron 
Sonata en Mi Menor de Bene
detto Marcello, primer y segun
do movimiento; y el primer mo
vimiento del concierto de An
tonio Capuzzi.

El público que asistió al re
cital tributó un gran aplauso a 
los músicos por su correcta in
terpretación.

A continuación, fue inaugu
rada la exposición de fotografías 
que permanecerá abierta hasta 
el día 14 de junio.

La muestra está formada por 
un total de 39 instantáneas, la 
mayoría de ellas en blanco y 
negro (que han sido reveladas por 
los propios autores en sus labo
ratorios). También, se pueden 
contemplar algunas en color y 
otras que han sido tratadas.

Los fotógrafos han captado 
con sus cámaras el paisaje ur
bano y escenas cotidianas, logran 
establecer un diálogo con la 
realidad y el sueño, con la téc
nica primitiva de las luces y las

Muestra de carteles de cine de Romero 
en el centenario del séptimo arte

P. MUÑOZ

El actor Lucio Romero pre
sentó ayer en la galería de arte 
de Caja Madrid parte de su co
lección de carteles de cine, que 
está integrada por más de cua
tro mil obras.

En el año en el que se con
memora el centenario del cine 
español, Lucio Romero y Caja 
Madrid han querido rendir un ho
menaje al séptimo arte y ofre
cer a los ciudadrealeños una parte 
pequeña y significativa de car
teles que anunciaron películas 
desde 1920 a 1960. Al actor le 
hubiera gustado exponer un to
tal de cien carteles, pero no ha 
podido ser por las dimensiones 
de la sala.

El cartel más antiguo expues
to en está interesante y llamati
va muestra data de los años 20 
y es de una película muda que 
protagonizó Raquel Meller. El 

sombras; plata, papel, acetado 
y caldos.

En la exposición llamsn la 
atención todas las fotografías, 
aunque cabe destacar las titula
das "El rastro", "El baño", "Re
loj calle Mayor", "Dominó", 
"Banco", "Cuartel", "Cascorro", 
y "Concierto", entre otras sin 
títulos y en las que los autores 
han sabido captar muy bien el 
motivo.

Los fotógrafos que exponen 
son Jaime Madrid, de Almagro; 
Ricardo Alcalde y Chini López, 
de Salamanca; Vicky Martín, de 
Galicia; y los madrileños Adol
fo Aparicio, Isidro Cornejo, 
Dolores Díaz y Angel Ibáñez. 
Todos ellos son aficionados a la 
fotografía, según explicó Ricar
do Alcalde.

Asimismo, comentó que la 
iniciativa de exponer colectiva
mente surgió de un grupo de ami
gos, entre los que hay personas 
de distintas disciplinas artísti
cas.

Desde que se formó el grupo 
han expuesto con éxito en Ma
drid, concretamente en "Tripas 
corazón"; en Salamanca y, ac
tualmente, en Ciudad Real.

La próxima exposición será 
en Salamanca, en el mes de no
viembre, y también tienen pre
visto exponer en Santiago.

Las fotografías que presen
tan en Ciudad Real han sido 
realizadas recientemente y son 
una buena muestra de su queha
cer artístico.

más moderno es el de 
"Viridiana", de Luis Buñuel.

También, Lucio Romero pre
senta en esta exposición su car
tel preferido que es el de la pe
lícula "Don Quijote de La Man
cha", obra, en su opinión del 
mejor cartelista, Renau. Junto a 
este cartel, se puede contemplar 
el que anunció la película "Ro
cío de La Mancha".

En el rincón, que el coleccio
nista denomina "de José Luis 
Garci" (debido a que están casi 
todos de las películas que han 
sido proyectadas hasta la fecha, 
en su programa de los lunes en 
La 2) se pueden contemplar y 
admirar los que anunciaron las 
películas "¡Bienvenido, mister 
Marshall" (que el director* 
Berlanga le dedicó en recono
cimiento a la labor que estaba 
haciendo por perpetuar el cine 
español), "Historia de la radio", 
"Surcos" y "Viridiana", entre

^f
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Cuatro de los fotógrafos que exponen en la Cámara. T. FERNANDEZ

Un momento del concierto de piano y contrabajo. T. FERNANDEZ
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El actor Lucio Romero, ayer, junto a dos de lo.s carteles expuestos.

otros. También, cabe resaltar el 
cartel mejicano de la película 
"Locura de amor".

Lucio Romero lleva coleccio
nado carteles treinta años y em
pezó cuando realizaba giras de 
teatro. La labor ha sido ardua y.

T. F. 

a veces, complicada, pero el 
actor, que ha trabajado en varias 
series de televisión y tiene pre
visto rodar una película y hacer 
Teatro, se muestra satisfecho de 
su colección que guarda y cuida 
con esmero.

Una de las pinturas de Vozmediano.

Vozmediano 
presenta treinta 
obras, hoy ,en la 
galería "Sokoa", 
de Madrid

P. MUÑOZ

El pintor ciudadrealeño 
Emiliano Vozmediano presen
ta hoy parte.de su quehacer 
pictórico en la prestigiosa ga
lería de arte madrileña "Sokoa", 
ubicada en el número 25 de la 
calle Claudio Coello.

Vozmediano, que expondrá 
un total de treinta obras, ha 
vendido nueve cuadros antes de 
inaugurar la muestra, por lo que, 
probablemente, obtendrá un 
importante éxito.

Los cuadros que presenta son 
de pequeño formato y se pue
den encuadrar dentro del rea
lismo. En los lienzos, realiza
dos recientemente, ha plasma
do el paisaje urbano de Madrid 
y del campo de la provincia, así 
como motivos florales y bode
gones.

Emiliano Vozmedianodomi- 
na técnica y estilo, por lo que 
su obra cada vez es más cotiza
da. Sus trabajos translucen esa 
belleza del paisaje que pocos 
advierten, quizá, porque está en 
la sencillez del mismo.

La atmósfera, la luz y el color 
están en sus cuadros, por ello 
parecen una ventana abierta al 
exterior.

Emiliano Vozmediano, pese 
a su juventud, ha conseguido 
importante éxitos y premios en 
sus carrera artística que comen
zó cuando era muy joven.

Es miembro del grupo pic
tórico "Mancha 10" y su últi
ma exposición colectiva con el 
grupo tuvo lugar en el Centro 
de Exposiciones de la Diputa
ción Provincial deCiudad Real.

Actualmente, trabaja en va
rios proyectos, uno de los cua
les es preparar un cuadro que 
presentará al Premio de pintu
ra "Manuel López Villaseñor". 
En anteriores ediciones de este 
certamen ha sido seleccionado 
y obtenido uno de los primeros 
premios, sin lograr ser el fina
lista, por lo que est¿í trabajan
do concienzudamente en la obra 
que presentará este año con la 
finalidad de conseguiré! primer 
premio.

En la galería "Sokoa" expon
drá junto a otros artistas, entre 
ellos Jon Pousa, Rubio, Royo, 
Pérez Muñoz y Poblete.
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La imposibilidad de llegar a un 
acuerdo con los propietarios de la 
explotación minera de La Manchega 
obliga a una solución de urgencia

un
i

PITOM
El diputado de Obras Públicas señala que el gobierno provincial no renuncia a tender la Variante Sur

La Diputación opta por la pista 
minera como solución de urgencia
La imposibilidad de llegara un acuerdo con los propietarios 
de la explotación minera de La Manchega ha provocado que 
la Diputación de Ciudad Real opte por la solución primera 
para evitar el paso de los camiones de carbón por el centro 
de Puertollano: la construcción de una pista minera por los 
terrenos de Encasur.

Luis RESOLA

El diputado de Obras Públi
cas de la Diputación Provincial, 
Vicente Gil Ortega, manifesta
ba ayer a LA TRIBUNA que la 
construcción de la pista minera 
no significa, en absoluto, que el 
gobierno provincial abandone la 
realización de la Variante Sur, 
sino que se considera como "ur
gente" solucionar un problema 
acechante: el paso de los camio
nes de Encasur por el centro de 
Puertollano con destino a Elco- 
gás.

La pista minera, que transcu
rrirá por terrenos de Encasur, 
tendrá aproximadamente dos 
kilómetros de longitud, depen
diendo del trazado que elija la 
empresa carbonífera.

De esta forma se salvará el 
escollo de la explotación mine
ra de La Manchega, ya que hasta 
ahora han fracasado las negocia
ciones intentadas.

El diputado de Obras Públi
cas dice que la Diputación con
tinuará negociando con los pro
pietarios de los derechos de ex
plotación de La Manchega, por 
lo que no descarta que se termi

ne la variante y se asfalte com
pletamente la vía, de la que el 
resto de tramos seguirán como 
estaban proyectados.

El deseo de la Diputación, 
según Gil Ortega, es terminar la 
vía completa, aunque reconoce 
que se trata de "un problema casi 
comercial" entre La Manchega 
y Encasur.

El suministro de carbón a 
Elcogás es definido por Gil Or
tega como el "caballo de batalla. 
Encasur no cede ni un kilo de 
carbón, y La Manchega no acepta 
unapermuta de terrenos", comen
ta.

En cualquier caso, el diputa
do de Obras Públicas cree que una 
vez que la pista mineraesté cons
truida, y que el tráfico de camio
nes sea desviado y no pase por 
el centro de Puertollano, "se verá 
que el problema no es tan gordo, 
y no habrá tanta presión para 
lograr una solución".

Además, señala que en un 
principio Elcogás no necesitará 
tanto carbón, por lo que espera 
que para cuando tenga necesida
des fuertes de suministro "ya esté 
terminada la variante".

La Diputación no ha encon-

ARCHIVOLos camiones de Encasur viajarán por una pista minera de dos kilómetros de longitud.

trado excesivos problemas para 
la expropiación de los terrenos 
afectados por la variante. Sin 
embargo, tender lá vía sobre la 
explotación minera de La Man
chega podría suponer una indem
nización "de cientos de millones", 
según Gil Ortega, en caso de que 
La Manchega demandase a la

Diputación.
En este sentido, según el di

putado de Obras Públicas, el 
alcalde de Puertollano, Casimiro 
Sánchez Calderón, se comprome
tió a mediar ante la Junta de 
Comunidades para que llegado 
el caso de tener que indemnizar 
a La Manchega el gobierno au

tónomo "asumiera una parte del 
riesgo y continuar con el proyec
to" de la variante.

La Diputación de Ciudad Real 
tenía previsto, ayer, enviar al 
Ayuntamiento de Puertollano, a 
Elcogás y a Encasur el texto del 
convenio para la realización de 
la pista minera.

El proceso de Elcogás sufrió 
una parada de diez días

P. CASADO
Los trabajos de la Central 

Térmica de Elcogás se han visto 
paralizados unos diez días por 
problemas surgidos en algunos 
equipos y en la instrumentación 
de la central, según comentó el 
consejero delegado de la empre
sa, Manuel Treviño, a LA TRI
BUNA en una visita que realizó 
ayer al alcalde de Puertollano y 
en laque estuvo acompañado del 
director de obra, Guillermo 
López Alcázar, y Carmen Díaz 
Yunquera, de los servicios jurí
dicos de Elcogás.

Sin embargo estos problemas 
ya se han resuelto, aunque ha sido 
necesario el envío de diversas 

piezas a la casa Siemens en Ale
mania, y no van a afectar a la 
puesta en funcionamiento de la 
primerafasedelacentral,que está 
previsto se lleve a cabo el próxi
mo mes de julio.

La casa Siemens es la encar
gada de la instalación de la ma
yor parte del Ciclo Combinado 
aunque dentro de estos equipos 
se integran instalaciones de otras 
empresas.

Lo que ha ocurrido es algo que 
cabe esperar durante la puesta en 
marcha de una serie de grupos 
tan complicados como los de la 
nueva Central por lo que, según 
Treviño, lo ocurrido ha sido más 
"un pequeño inconveniente que 
un problema grave. El mayor pro

blema es que ha parado el pro
ceso y esto ha producido un pe
queño retraso".

Para la puesta en funciona
miento de la primera fase Elcogás 
no tiene previsto hacer una in
auguración formal, ya que hasta 
que la central no esté concluida 
en sus dos fases, algo que está 
previsto para el próximo año, no 
se hará de forma oficial. Para di
cha ocasión el consejero delegado 
espera contar con la presencia del 
presidente de Castilla-La Man
cha y de Su Majestad el Rey, así 
como otras personalidades de las 
altas instancias del país.

Los representantes de Elco
gás, que mantuvieron ayer un al
muerzo con el alcalde, además

1

Treviño conversó con Sánchez Calderón en Alcaldía. L.R.

comentaron que está prevista la 
firma de un acuerdo con la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
de colaboración general, y a tra
vés de la UE hay un proyecto en

estudio del aprovechamiento de 
las escorias en el que conside
ran que sería buena la participa
ción de la Universidad de nues
tra región.

M.C.D.2022



14 Martes, 4 de junio de 1996 PÜERTOLLANO La Tribuna

La semana pasada un tribunal adjudicó las tres plazas del nuevo servicio

El área de Coordinación municipal 
empezará a trabajar en quince dias

Luis RESOLA

El área de Coordinación 
municipal, que se encargará de 
hacer más eficaz la gestión del 
Ayuntamiento en todos los ór
denes y departamentos, estará 
compuesta por Alejandro Bece
rra Rubio como jefe del área, 
Francisco Rodríguez Delgado 
como adjunto y Angel Escude
ro Soriano.

Estos tres funcionarios del 
Ayuntamiento fueron los únicos 
que se presentaron al concurso 
para acceder a las plazas, que se 
celebró el jueves y que resolvió 
en su favor.

El secretario del Ayuntamien
to dará cuenta al equipo de go
bierno, que previsiblemente 
mañana aprobará la creación del 
área.

Según Alejandro Becerra, 
actual oficial letrado del Ayun
tamiento, en quince días la nue
va área comenzará a trabajar.

Uno de los objetivos inme
diatos del área será, según Be
cerra, la revisión de la relación 
de puestos de trabajo del Ayun
tamiento. HAY Management, 
una empresa de "consulting", 
realizó una auditoría sobre el 
catálogo de puestos de trabajo 
que, según el oficial letrado, no 
se llegó a poner en práctica en 
su totalidad ni fue consolidada. 
El área de Coordinación viene.

El futuro de los chiringuitos de 
verano se conocerá mañana

L.R.

La comisión de gobierno to
mará mañana una determinación 
sobre la adjudicación de los 
chiringuitos de verano. Hoy, la 
comisión de portavoces 
consensuará el asunto para que 
pueda ser aprobado por la comi
sión de gobierno y agilizar así 
los trámites.

Ayer terminó el plazo de 
presentación de ofertas, habién
dose registrado sólo dos. La 
primera ha sido presentada con
juntamente por las empresas 
propietarias de los discobares 
Quinta Avenida, El Punto y Rúa. 
La segunda ha sido presentada 
por Hache Avellaneda CB, pro
pietaria del discobar Moto Club.

Según ha podido saber este 
diario, los primeros hosteleros 
ofertan 2 millones, incluidas 
250.000 pesetas de fianza, para 
la instalación de tres chiringuitos

T 
I 
1

EI área de Coordinación servirá para dotar de efícacia a la gestión municipal. ARCHIVO

pues, a "dar un último impulso 
a la relación, crear un instrumen
to más sólido", afirma Becerra.

La creación del nuevo depar
tamento no significa, según él, 
que se vayan a crear más pues
tos de trabajo, sino que se esta
blecerá un "efecto dominó" en

con las condiciones impuestas 
por el Ayuntamiento en el plie
go de condiciones de adjudica
ción (fundamentalmente, un año 
de actividad prorrogable).

En su oferta los dueños de los 
discobares se comprometen a 
limitar el volumen de la música 
por franjas horarias. De 
concedérseles los tres 
chiringuitos, de los cuatro que 
puede adjudicar el Ayuntamien
to, no se repetiría la competen
cia de volumen de música que 
ocurrió el año pasado al no ha
ber competencia entre ellos. 
Además, especifican que cada 
chiringuito tendrá su peculiari
dad: uno destinado a los más 
jóvenes, otro para personas de 
más edad y un tercero de comi
da rápida.

La otra oferta, de Hache 
Avellaneda CB, pide que le sea 
adjudicado un chiringuito por un 
tiempo de cuatro años. 

tre los funcionarios municipa
les.

Alejandro Becerra comenta 
que la nueva área es "una idea 
ambiciosa que teóricamente está 
muy bien diseñada". Sin embar
go, considera que tienen un tra
bajo difícil por delante. Una vez

Este año se podrá instalar cuatro chiringuitos. ARCHIVO

consolidado larelaciónde pues
tos de trabajo procederán a re
visar la estructura de los distin
tos departamentos para hacerlos 
más efectivos, antes de pasar a 
realizar su auténtico trabajo: 
coordinar a las instancias polí
ticas con los departamentos.

IU aclara los 
modifícados para 
cubrir la plaza de 
técnico de Medio 
Ambiente

P.CASADO

El grupo municipal de IU se 
muestra sorprendido por las 
manifestaciones realizadas por 
el portavoz del grupo munici
pal socialista, Joaquín Carlos 
Hermoso Murillo, sobre los 
modificados presentados por su 
grupo a las bases para cubrir la 
plaza de técnico de Medio 
Ambiente.

Según el concejal de IU 
Agustín Pérez Motilla, lo que 
se ha tratado de hacer es adap
tar las bases presentadas por el 
PSOE, ya que su elaboración 
"era muy deficiente y en ella 
parece que se quería primar a 
los titulados en Química, 
Bioquímica y Farmacia, mien
tras que IU pretende sea una 
convocatoria abierta a cualquier 
titulado superior", dice Pérez 
Motilla.

El que se hayan tratado de 
corregir estas deficiencias, ya 
que además en ellas no cuadra
ban las puntuaciones, hacien
do un trabajo serio y objetivo, 
ha originado, según Motilla, 
unas declaraciones de Hermo
so Murillo "tendenciosas con in
sinuaciones maliciosas que no 
se corresponden en absoluto con 
la intención de IU".

Respecto a que las bases del 
PSOE son técnicas, este grupo 
ha presentado tres distintas y al 
parecer, según ellos, todas son 
técnicas y lo que se ha tratado 
de hacer entre el PP e IU es 
adaptarías de forma minuciosa 
y objetiva a las necesidades de 
la plaza. Motilla además asegura 
que los modificados de su par
tido y los del PP son similares 
por lo que no entiende como el 
concejal ha podido hacer esa 
distinción entre ambos.

Respecto a las puntuaciones 
por asistencias a cursos, la en
mienda de IU da puntuación 
tanto a los ponentes de los cur
sos relacionados con Medio 
Ambiente como a los asisten
tes, aunque entiende que los 
primeros han de valorarse con 
una mayor puntuación, debido 
al mayor esfuerzo y trabajo 
realizado.

Por ello considera que por 
asistencia como ponente sería 
conveniente el otorgar 0,10 pun
tos hasta un máximo de 0,50, 
mientras que por asistencia a 
cursos o seminarios se valora
rá con 0,01 puntos hasta un 
máximo de 0,50.

También en el apartado de 
entrevistas el grupo municipal 
de IU considera que el tribunal 
deberá realizar una entrevista 
entre los candidatos, tras la 
valoración del proyecto de tra
bajo y los méritos acreditados. 
Esta prueba se valorará de 0 a 
10 puntos.

En lo que se refiere a la ex- 
perienciadel opositor IU entien
de que se deben valorar las 
publicaciones realizadas, traba
jo hecho en actividades priva
das y en administraciones pú
blicas como técnico o similar 
al puesto a cubrir.
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Bono manifestó que la instalación 
cubierta de Los Llanos había costado 
quinientos millones, cantidad que casi 
duplica a la detallada hace una semana

El presidente de la resión dijo que las piscinas siguen siendo una novedad, sobre todo para los mayores

B(xio:' 'El equipamioito inaugurado 
no tiene parangón en la provinda''
El presidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, José 
Bono, se desplazó ayer hasta Valdepeñas para declarar 
inaugurada la zona cubierta del Complejo Polideportivo 
«Los Llanos», compuesta de piscina olímpica de 25 metros 
y piscina pequeña, gradas, vestuarios y gimnasios para 
musculación y aerobic. Bono dijo que el centro no tiene 
parangón en la toda la provincia.

D. VALDEPEÑAS

Unas instalacciones de las 
que el presidente, trasladando la 
información que le había facili
tado el director general de De
portes de la Junta de Comuni
dades, Javier Martín del Burgo, 
afirmó que habían costado cer
ca de quinientas millones de pe
setas, cantidad que casi duplica 
a la detallada hace una semana 
en rueda de prensa por el alcal
de de Valdepeñas y que Bono 
equiparó con la que pagan en im
puestos de rústica durante todo 
un año, los agricultores de cual
quier provincia castellano-man
chega.

José Bono visitó el Comple
jo acompañado por el citado di
rector general, por el delegado 
del gobierno autonómico en Ciu
dad Real, Anastasio López 
Ramírez; por el delegado pro
vincial de la Consejería de Edu
cación y Cultura, Antonio 
Sánchez Cencerrado, la senadora 
socialista y concejala del Ayun
tamiento Valdepeñero, Francis
ca López Yébenes; el presiden
te de la Mancomunidad de 
Manserja, Adolfo Salvador, al
caldes y concejales de la zona, 
representantes sindicales, del 
empresariado local y de los cen

tros de enseñanza. El acto inau
gural fue seguido desde las gra
das por centenares de vecinos.

''Día grande para el 
deporte de Valdepeñas"

Inició las intervenciones el 
alcalde, Victoriano González de 
la Aleja, proclamando la llega
da de «un día grande para el 
deporte en nuestra ciudad», 
punto final de «un largo cami
no para la tramitación y ejecu
ción de unas obras no exentas 
de dificultades».

El alcalde dijo que era justo 
recordar a la anterior Corpora
ción Municipal que propició que 
Valdepeñas hoy disponga de 
unas instalaciones, que unidas 
a la remodelación del campo de 
Los Llanos y a la urbanización 
de la piscina olímpica exterior, 
completarán un centro deporti
vo de verano e invierno «de gran 
envergadura».

Le siguió José Bono, quien 
aseguró que el equipamiento que 
Valdepeñas ayer estrenó, no tie
ne paragón en toda la provincia 
de Ciudad Real.

En su discurso Bono afirmó 
que las piscinas en esta tierra 
continúan siendo una novedad 
para la inmensa mayoría de ciu
dadanos mayores, pues hace

R 
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La piscina fue inaugurada ayer con una exhibición de nadadores del Club de Almagro.

Bono anunció ayer que se intentará, en las localidades de más de 
1.500 habitantes, que haya una piscina antes de concluir el año

veinte años no existía ninguna 
cubierta en la región, «de uso 
público».

Hoy, señaló Bono, todas las 
capitales de provincia y pobla
ciones de menos envergadura 
poblacional que Valdepeñas, 
poseen al menos una piscina 
cubierta que permite que veci
nos de cualquier condición. 

social y física, puedan hacer su 
deporte favorito de practicar, que 
para los castellano manchegos, 
según el presidente, no es el 
fútbol o el tenis, sino lanatación.

En línea con esta preferen
cia, concluyó Bono, el gobier
no regional propiciará que en 
todas las localidades con más de 
1.500 habitantes, haya una pis

cina antes que acabe este año.
La inauguración de lapiscinacu- 

biertacontinuócon una exhibición 
a cargo de nadadores del Club de 
Almagro, integrado por deportistas 
disminuidos psíquicos. A continua
ción, el presidente regional se des
plazó hasta la Barriada de San 
Nicasio, para visitar las 128 vivien
das promovidas por la Junta.

145 jubilados participan en 
la Olimpiada Senior

IU denuncia "clientelismo" 
en los módulos de formación

<

D.V.

Las VII Jornadas de Partici
pación de la Tercera Edad que 
desarrolla el Hogar del Pensio
nista de Valdepeñas desde prin
cipios del pasado mes de mayo 
incluían entre sus actividades de- 
portivas las de la Olimpiada 
Senior.

En todas y cada una de sus 
modalidades participan un total 
de 145 pensionistas, con una me
dia de edad de 67 años y entre 
los que son mayoría las muje
res.

La Olimpiada tiene lugar los 

días 3, 4 y 5 de junio.
Los ejercicios que incluye 

son tablas de gimnasia, con 45 
deportistas, marcha sobre pis
ta, con 38, cicloturismo, con 33 
y juegos al aire libre de petanca, 
tángana y mocho, con 29 inscrip
ciones en total.

Las pruebas sobre pista se 
realizan en el polideportivo 
municipal. La marcha ciclotu
rista, a celebrar mañana miér
coles, tienen como destino el 
paraje de El Peral.

Los mayores disfrutan mu
cho de esta actividad, que les 
reporta grandes beneficios para 
su salud.

Q

El coordinador local de Iz
quierda Unida y concejal del 
Ayuntamiento de Valdepeñas, 
Jesús Gutiérrez, afirmó ayer a 
LA TRIBUNA que existe 
«clientelismo» en las inscripcio
nes de jóvenes desempleados 
para cursar los módulos de For
mación y Empleo que se van a 
impartir desde el Consistorio y 
a cuya convocatoria no se ha 
dado publicidad alguna. Según 
Gutiérrez, sólo una información 
privilegiada ha podido llevar a 
determinados vecinos a inscri

birse en los módulos de pintura 
y albañilería, a los que tienen 
acceso unos 20 alumnos para la 
fase de formación, entre los 
cuales se realiza una selección 
para trabajar varios meses en 
prácticas remuneradas.

Gutiérrez criticó que, además, 
el equipo de gobierno esté 
pluriempleado a un funcionario 
municipal que utiliza horas de 
su jornada en tareas de organi
zación de estos módulos de 
Formación, percibiendo por ello 
otro salario. Gutiérrez exige res- 
ponsabilidades por todo ello al 
concejal encargado de Personal, 
Antonio Fernández Megía. Gutiérrez pide responsabilidades.

Ó
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El Museo del Teatro acogerá gran 
parte de la obra de Emilio Burgos, 
uno de los escenógrafos más 
prolijos del teatro contemporáneo

ALMAGRO

El INAEM ha adquirido las obras para que sean conservadas en el Museo Nacional del Teatro

Parte de la cdecdón del escen^rafo y 
figurinista Ehiilio Buigoi^ en Almagro
El Instituto Nacional de las Artes Escénicas y la Música 
(INAEM) ha adquirido para el Museo Nacional del Teatro 
de Almagro parte de la biblioteca, correspondiente a esceno
grafía e indumentaria, así como 122 dibujos para 
escenografías y figurines, fechados entre 1935y 1994, y una 
serie importante de programas, fotografías y revistas del 
escenógrafo Emilio Burgos.

La Tribuna

Esta adquisición, según una 
nota de prensa del INAEM, lo
gra reunir, junto al material exis
tente en el Museo Nacional de 
Teatro, lacasi totalidad de laobra 
de uno de los escenógrafos más 
prolijos en el panorama de nues
tro teatro contemporáneo con más 
de quinientas producciones.

Entre los dibujos adquiridos 
destacan por su importancia los 
realizados para «Diálogo de 
Carmelitas», dirigida por José 
Tamayo; «A Electra le sienta bien 
el luto», dirigida por José Luis 
Alonso; o los de la ópera 
«Selene», de Tomás Marco.

Destaca también su colección 
de dibujos para la «Historia del 
traje en el siglo XIX».

Emilio Burgos nació en 1911 
e inició los estudios de Arquitec
tura seducido por su afición al 
dibujo, pero las dificultades con 
las matemáticas le llevaron a 

abandonar esta carrera.
Su primer contacto con la es

cenografía le llega por amistad 
con el hijo de un realizador de 
los importantes talleres de Busato 
y Amalio Fernández.

Autodidacta

Poco después, el actor Enri
que Franco lleva unos dibujos 
suyos a Felipe Lluch que acaba 
de ser nombrado director del 
Teatro Español y Lluch lo con
trata como escenógrafo.

Burgos, autodictada en esta 
práctica teatral, colaboró con los 
teatros nacionales durante treinta 
y cinco años.

Ha realizado trabajos para tea
tro, ópera, zarzuela, revista, cine, 
televisión y ha trabajado con los 
grandes directores de la escena 
española de los últimos cincuenta 
años.

El escritor y dramaturgo Fran- 
cisco Nieva ha afirmado de

Parte de la colección de Burgos serán conservada en el Museo del Teatro de Almagro (en la foto, una muestra anterior).
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Emilio Burgos que él fue quien 
introdujo en la escenografía es
pañola «un rigor un tanto anglo
sajón con notas de muy buen

gusto poco comunes».
El dibujante tiene en su ha

ber varios galardones, entre ellos 
el premio de «El Espectador y la

Crítica» por la obra «Marta la Pia
dosa» y el Nacional de Teatro 
otorgado en el año 1989 al con
junto de su obra.

El BHELA-1 partidpa en la Operación 
"Tapón'95", en el estrecho de Gibraltar

La Tribuna

El Batallón de Helicópteros 
BO-105 de las FAMET de Al
magro viene participando desde 
ayer lunes en unas maniobras mi
litares en aguas del Estrecho de 
Gibraltar, en la operación cono
cida como "Tapón'95".

Estas maniobras son las más 
importantes en el ámbito aéreo 
naval que, bajo el mando nacio
nal, se desarrollarán en este área 
geográfica.

A las mismas han sido invi
tadas las marinas de los países 
pertenecientes a la OTAN.

El "EjercicioTapón", aunque 
con otras denominaciones, se 
viene desarrollando ininterrum

pidamente desde 1981,a excep
ción de 1992 y 1993.

Su objetivo es poner en prác
tica, al menos una vez al año, los 
acuerdos de coordinación entre 
España y la Alianza Atlántica que 
pone bajo control de un general 
español, concretamente del aimi
rantejefe de la Flota (ALFLOT) 
una fuerza multinacional, forma
da por unidades de sus países.

Pese a mantener su nombre 
durante estos quince años, el 
ejercicio ha experimentado va
riaciones en su concepción, par
ticipantes, planteamientos y de
sarrollo, debido principalmente 
a la incorporación de España a 
la OTAN y la evolución de la 
situación internacional.

El ejercicio se desarrollará en 
dos fases: la primera, de adies
tramiento tanto personal como 
colectivo. Se desarrollará durante 
los tres primeros días y su mi
sión es la de facilitar la integra
ción de las unidades en las dos 
fuerzas multinacionales, propor
cionando adiestramiento indivi
dual y colectivo.

La segunda es la fase táctica, 
en que las fuerzas agrupadas en 
dos bandos "Blue y Opfor" ac
tuarán con entera libertad, de 
acuerdo a unas reglas de enfren
tamiento previamente estableci
das con objeto de poder cumplir 
los cometidos asignados. El es
cenario está definido por la si
tuación de crisis en un país fic- El BHELA, de maniobras en Gibraltar.

ticio que se sitúa en el Atlánti
co, muy cerca de las Islas Cana
rias, donde se desarrollan acon
tecimientos que ponen en peli
gro la continuidad del gobierno 
legalmente establecido. El 
BHELA-1, junto al Mando de 
Artillería de Costa del Estrecho, 
con dus dos regimientos 
(RACTA,s num. 4 (Cádiz) y 5 
(Algeciras), más el Grupo de Cos
ta de Ceuta y el Batallón de Gue
rra Electrónica de Madrid, esta
rán desplegados y operando du
rante las 24 horas en la Zona de 
Campo de Gibraltar, corriendo 
la coordinación de sus actuacio
nes a cargo del general jefe del 
Mando de Artillería de Costa del 
Estrecho.
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Los alcaldes de los 50 departamentos 
de Guatemala presentaron sus 
proyectos en Alcázar, pese a no 
coincidir con los fines de la FEMP

Expusieron ayer su situación al Consejo Local de Cooperación

Alcaldes de 50 munidpios de 
Guatemala visitaron Alcázar
Pese a no coincidir los objetivos de la Federación Española 
de Municipios y Provincias (FEMP) regional con los de los 
cincuenta alcaldes de los diferentes departamentos de Gua
temala, al final dieron a conocer sus proyectos, al menos el 
municipio de La Libertad, del departamento de Peten, René 
Gilberto Reynosa Alegría y el alcalde del municipio de San 
Jacinto, del departamento de Chiquimula, Juventino Mo
rales Guerra.

La Tribuna

El motivo principal de su 
visita, según explicaron en rue
da de prensa, era la de presentar 
diversos proyectos que necesi
tan acometer en sus municipa
lidades para recibir algún tipo 
de ayuda de España.

La totalidad de los alcaldes 
guatemaltecos querían estable
cer relaciones con los diferen
tes organizaciones no guberna
mentales u otros organismos que 
les pudieran ayudar para hacer 
realidad esos proyectos.

En el municipio de LaLiber- 
tad querían establecer relacio
nes con diferentes organizacio
nes no gubernamentales u otros 
organismos que les pudieran 
ayudar para hacer realidad esos 
proyectos.

En el citado municipio falta 
lo más básico, los caminos para 
poder desplazarse, ya que con 
7.000 kilómetros cuadrados, 
50.000 habitantes y cien aldeas, 
hay un noventa por ciento de 
éstas que no tienen ningún tipo 
de comunicación.

Necesidades y proyectos

El alcalde de La Libertad 
presentó también un proyecto de 
introducción de agua potable a 
la aldea de Las Cruces que abas
tecería a quince mil personas.

El municipio de San Jacinto 
necesita una ambulancia y un ca
mión para recogida de basura, 
dado que esto constituye un au
téntico problema para una po
blación de más de 14.000 habi
tantes.

n n n 
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El alcalde recibió a una expedición de 50 alcaldes de localidades guatemaltecas.

Presentado en 
Toledo el II 
Premio Nacional 
"Cabañeros" de 
Medio Ambiente

Efe

El II Premio Nacional «Ca
bañeros» de Medio Ambiente 
fue presentado ayer en Toledo. 
A él podrán concurrir todos los 
trabajos referidos al patrimo
nio natural de Castilla-La Man
cha que hayan sido publicados 
o emitidos por cualquier me
dio de comunicación entre el 1 
de septiembre de 1995 al 31 de 
agosto de 1996.

El Premio incluye laconce- 
sión de tres premios dotados con 
un millón de pesetas, para el 
mejor trabajo, y 300.000 y 
200.000 para el segundo y ter
cero. Según explicó el conse
jero de Agricultura, Mariano 
Maraver, con este premio se pre
tende de una lado divulgar el 
patrimonio natural de la región 
y de otro contribuir a concien
ciar y educar al ciudadano en 
el respeto al medio ambiente.

Chillón
Ayer por la tarde, los alcal

des de Guatemala se reunieron 
con el Consejo Local de Coope
ración para dar a conocer la si
tuación de sus respectivos mu
nicipios.

Por otro lado, durante estos 
días han comprobado cómo fun
cionan los diferentes servicios del 
Consistorio alcazareño, así como 
la Policía, Comsermancha, Guar
dia Civil, etc.

Los paradores de Almagro y Manzanares, 
integrados en un circuito gastronómico

Efe

Los paradores nacionales de 
Manzanares y Almagro, repre
sentantes de la comunidad de 
Castilla-La Mancha se han in
tegrado en una nueva iniciativa 
creada por a sociedad pública Pa
radores de Turismo: un circui
to gastronómico que se instala
rá en diversos establecimientos 
de la red en la zona centro del 
país, para dar a conocer la coci
na regional de las comunidades 
de Castilla y León, Castila-La 
Mancha y Madrid.

Fuentes de Paradores indica
ron ayer que, gracias a esta ini
ciativa, sefacilitalaposibilidad 
de disfrutar de los más signifi
cativos platos de la meseta, con 
las mejores recetas elaboradas 
en las dos comunidades. En el 
circuito están incluidos los pa
radores de Alcalá, Cuenca, 
Toledo, Chinchón, Segovia,

Alarcón, Salamanca, Avila, 
Gredos, Sigüenza y Oropesa. Las 
mismas fuentes señalaron que 
para reconocer a los clientes que 
opten por realizar este circuito 
se les entregará una tarjeta de par- 
ticipación, que además les dará 
derecho a una comida gratis por 
completar una ruta por cinco es
tablecimientos.

Con esta 
iniciativa, los 

clientes podrán 
disfrutar de los 
mejores platos 
de la meseta 
castellana
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El Parador de Manzanares, en la ruta del circuito gastronómico. ARCHIVO

Herido grave.al 
colisionar un 
turismo contra 
otro detenido en 
la calzada

La Tribuna

Una persona resultó el pa
sado domingo herida de grave
dad en un accidente de circula
ción ocurrido en el término 
municipal de Chillón. Según 
una nota de prensa del Gobier- 
noCivil recibidaayer,el hecho 
tuvo lugar a las 6,30 broas, en 
el kilómetro 0,500 de la CRP- 
4142; al parecer, el turismo 
matrícula C-1191-0 colisionó 
frontalmente contrae! turismo 
matrícula CR-2961-F, que es
taba detenido en la calzada.

Como consecuencia del ac
cidente, resultaron heridos los 
ocupantes del segundo vehícu
lo. El conductor, N.M.A., sa
lió herido grave y el ocupante, 
I.S.A., de 57 años, resultó leve. 
El conductor del primer vehí
culo, O.C.L., de 19 años, salió 
ileso.

Por otro lado, la Guardia 
Civil ha detenido a siete per
sonas por conducir en estado de 
embriaguez por diferentes ca
rreteras de nuestra provincia.

Por último, fuerzas de la 
Benemérita de Socuéllamos 
detuvo a José Luis D.F., por 
atentado y resistencia grave a 
agentes de la autoridad.
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La sede de este centro podría albergar un centro de espionaje alemán

Daimiel pedirá a Defensa información 
del Centro de Propagadón Radiofónica

La Tribuna

El alcalde de Daimiel, José 
Manuel Díaz-Salazar, propuso 
ayer ante el Pleno la petición al 
Ministerio de Defensa de docu
mentación e información sobre 
la supuesta ubicación de un cen
tro de espionaje alemán en las 
instalaciones de una finca situada 
a unos quince kilómetros de la 
localidad, en la carretera que une 
Daimiel con Valdepeñas, cono
cida como "finca del doctor".

Según informaciones apare
cidas en el diario El País y Dia
rio- 16, en las citadas instalacio
nes, que alberga el Centro de 
Estudios de Propagación 
Radioeléctrica, podrían actuar 
los servicios de espionaje ale
mán (BND), en colaboración con 
los servicios secretos españoles 
(Cesid). Al parecer, la revista 
alemana "Stern" informaba que 
el servicio de espionaje alemán 
escuchaba conversaciones tele
fónicas e interceptaba las comu
nicaciones por fax interconti
nental, adquiriendo así informa
ción sobre criminalidad organi
zada en tráfico de armas y estu
pefacientes, entre otros.

Díaz-Salazar manifestó a LA 
TRIBUNA que estas instalacio
nes siempre han estado sumer
gidas en un pozo de misterio, 
"este centro de estudios lleva más 
de treinta años conviviendo con 
la población daimieleña, pero 
nunca el Ministerio de Defensa

Más de den escolares participaron en 
Agudo en una jomada de convivencia

Olegario SANTOS

Más de un centenar de alum
nos participaron en Agudo en una 
jomada de convivencia, celebra- 
daen el Colegio Público Virgen 
de la Estrella, el día 29 de mayo, 
en la que también participaron 
alumnos de 7° y 8° de los cole
gios El Parque, de Guadalmez y 
Virgen del Valle, de Valdemanco 
de Esteras

Los actos comenzaron a las 
once de la mañana, con un en
cuentro en el patio de recreo, 
donde tuvo lugar la presentación 
y saludos.

Manoli Mora explicó el pro
grama de actividades del día a 
los alumnos y les entregó unas 
fichas de trabajo, elaboradas 
sobre las diferentes actividades 
a real izar. Seguidamente, Pedro 
Jiménez, que había sido invita
do por el claustro de Profesores, 
les explicó retazos de la Histo
ria de la población de Agudo.
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La posible ubicación de un centro de espionaje alemán en Daimiel ha causado cierta sorpresa en la localidad.

ha informado al Ayuntamiento 
sobre las actividades que se lle
van a cabo". En este sentido, el 
alcalde daimieleño señaló la 
multiplicidad de rumores que han 
girado sobre esta finca, algunas, 
dijo, de lo más rocambolescas, 
entre ellas, que eran bases de 
lanzamiento de misiles, para 
almacenamiento de plutonio, e 
incluso para el control del espa

Por otro lado, cabe indicar que 
la primera visita que hicieron fue 
al Santuario de la Patrona, San
tísima Virgen de laEstrella, don
de Jiménez les fue explicando 
parte de la historia de la ermita, 
así como las reformas. A conti
nuación, se inició un coloquio 
preguntando los alumnos otros 
datos de interés.

La segunda visita, se hizo al 
Ayuntamiento de Agudo, de nue
va construcción. El funcionario 
municipal, Pedro Cerrillo, les fue 
explicando lo que es un Consis
torio, como se desarrolla el tra
bajo de los distintos departamen
tos, el Gobierno local y, también, 
fue desgranando los distintos in
gresos y gastos que suponía el 
presupuesto municipal, para el 
mejor funcionamiento del mis
mo.

Allí, se les entregó a todos los 
que formaban parte de ésta con- 
vivencia, unas camisetas que 
habían sido donadas por la Jun- 

cio aéreo.
El primer edil de Daimiel se 

ha sorprendido de las informa
ciones referidas a una macroins- 
talación de escuchas telefónicas, 
una "gran oreja tecnológica", lo 
que se ha propagado como la 
pólvora, aunque no ha creado 
ninguna alarma, argüyó. Total
mente desconocedor de las ac
tuaciones en esta finca, propie

Encuentro de escolares. ARCHIVO

ta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha. Pasando seguida
mente a visitar todas las depen
dencias que dicho edificio alber

dad de Defensa y donde siem
pre ha habido un cierto distan
ciamiento con la localidad y 
ningún problema, Díaz-Salazar 
dijo que se esperará a la infor
mación que les facilite el 
Ministerio.La finca, totalmente 
vallada, es un complejo de an
tenas y bunkers, con dos bases 
y numerosas antenas, de gran 
altura.

ga. Después, todos los maestros 
y alumnos pasaron a la calle de 
Cervantes para contemplar la 
Casa del Inquisidor (fachada 
únicamente) donde encima de 
uno de sus ventanales está el 
Escudo de lalnquisición. Jimé
nez explicó parte de la Historia 
de esta Casa, las facultades del 
inquisidor, terreno de dominio 
y también habló de las muchas 
personas que juzgaron aquí.

El principal motivo de que 
Agudo tuvierauno de los mayo
res inquisidores se debía a una 
gran población que aquí existía 
de judíos-conversos. Los alum
nos se interesaron por la histo
ria y formularon varias pregun
tas.

A continuación, y ante la fa
chada de la casa del Comenda
dor, igualmente, se les explicó 
la historia de la misma. El Co
mendador Padilla, tenía varias 
propiedades en Agudo, aún exis
te la Huerta del Comendador.

La Junta invertirá
566 millones en la 
construcción de 
VPP en Criptana 
y Torrenueva

La Tribuna

La Junta invertirá 566 millo
nes de pesetas en la construc
ción de 79 viviendas de promo
ción pública en Campo de 
Criptana y Torrenueva.

El Consejo de Gobierno, a 
propuesta de la Consejería de 
Obras Públicas, aprobó inver
tir más de 820 millones de pe
setas en la construcción de 114 
viviendas de promoción públi
ca en diferentes localidades de 
Ciudad Real, Cuenca y Guada
lajara.

En Campo de Criptana serán 
construidas 66 viviendas por un 
importe superior a los 480 mi
llones de pesetas y distribuido 
en tres anualidades, mientras en 
Torrenueva se realizará la cons
trucción de 13 viviendas ado
sadas de promoción pública, con 
una inversión de algo más de 86 
millones y medio de pesetas, 
distribuida en do.s anualidades.

Ensanche de la CM-3130

Por otro lado, el ensanche y 
refuerzo del firme en la carre
tera CM-3130, que va desde la 
localidad ciudadrealeña de Pe
dro Muñoz hasta el límite de la 
provincia de Toledo, supondrá 
una inversión superior a los 82 
millones de pesetas, que se rea
lizará entre 1996 y 1997.

La Solana: la 
OMIC edita una 
hoja mensual 
para informar a 
los consumidores

La Tribuna

La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor 
(OMIC) del Ayuntamiento de 
La Solana ha comenzado la edi
ción de una hoja mensual que 
se buzonea por todos los do
micilios de la localidad con la 
finalidad de servir de comple
mento a los medios utilizados 
hasta ahora para informar so
bre esta materia.

Según afirmó el responsable 
de la OMIC, Santiago García, 
con esta hoja mensual se man
tendrá más informado a los ciu
dadanos sobre cuestiones pun
tuales que pasarían de actuali
dad, en caso de dejarse para el 
boletín «Consumo Local» del 
que se editan tres números al 
año. En el primer número de la 
hoja, que corresponde al mes de 
mayo y que está siendo repar
tido estos días, se informa so
bre la declaración de la renta, 
así como sobre la evolución de 
la demanda del servicio de 
consumo en La Solana de ene
ro a abril de 1996, con un total 
de 200 consultas y 72 reclama
ciones, de las que una mayoría 
están relacionadas con la vivien
da.
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Con esta inversión, de 30 millones de pesetas, se mejorará notablemente el servicio de agua

Moral: la construcción de un nuevo
depósito de agua potable, en breve

La Tribuna

El próximo inicio de las obras 
de un nuevo depósito de agua 
potable que mejore el servicio, 
lapavimentación de varias calles 
y la petición de que el funciona
rio de la Cámara Agraria Provin
cial continúe realizando sus fun
ciones en la localidad, en una 
oficina municipal, fueron los tres 
acuerdos más destacados adop
tados por el Ayuntamiento de 
Moral de Calatrava, reunido en 
sesión ordinaria en la noche del 
pasado jueves, presidido por el 
alcalde, Adolfo Salvador.

El Pleno aprobó diversas cues
tiones de trámite relacionadas con 
personal y la modificación par
cial de normas subsidiarias para 
posteriormente dar el visto bue
no a las inversiones contempla
das en el Plan Especial de Zonas 
Rurales Deprimidas.

Este plan, que tiene un 
motante total de casi 16 millo
nes de pesetas, de los cuales casi 
11 son financiados por el INEM

y la Junta de Comunidades, y el 
resto por el municipio, se va a 
dedicar a realizar obras de 
pavimentación y acerado en las 
calles Montesa, Oro, «D», Mer
cedes y los paseos del Parque 
Enrique Tierno Galván.

Por otra parte, el alcalde in
formó al pleno que según comu
nicación de la Junta, las obras que 
se van a llevar a cabo en Moral, 
para la construcción de un nue
vo depósito de agua potable, se 
van a iniciar antes del próximo 
día 17, teniendo un plazo de eje
cución de unos 10 meses.

El importe de esta obra esta
rá en torno a los treinta millones 
de pesetas, y una vez que con
cluyan, el servicio de agua a la 
localidad mejorará notablemente, 
según informó el alcalde.

También Adolfo Salvador 
informó de la situación en que 
se encuentra la construcción de 
28 viviendas sociales en la loca
lidad, indicándose que hasta el 
momento se llevan construido un 
treinta y cinco por ciento del total El alcalde de Moral informó de la obra al Pleno. ARCHIVO

del proyecto, confiándose en que 
esta promoción pueda estar to
talmente concluida para septiem
bre del próximo año.

Continuidad del funciona
rio de la Cámara Agraria

Finalmente, el pleno munici
pal acordó sólicitar a la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, que una vez que se 
apruebe el proyecto de Cámaras 
Agrarias, el funcionario que pres
ta su servicio en la misma, pue
da seguir haciéndolo, debido al 
gran movimiento agrario de la lo
calidad, lo que hace necesario su 
permanencia en Moral, en lugar 
de destinarlo a la Agencia de Ex
tensión Agraria de la localidad 
de Valdepeñas.

Si así se estimase esta peti
ción el Ayuntamiento estaría dis
puesto a montar una oficina en 
sus dependencias, parii que el 
servicio al agricultor, pudiese 
continuar prestándose en la lo
calidad.
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José Molina reconoce que la 
desaparición de las diputaciones 
debería hacerse a través de una 
reforma de la Constitución

Como una medida transitoria de cara a su desaparición definitiva

lU pide que las diputaciones 
sean sólo entidades asesoras
El Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida está «radi
calmente en contra» de ce
der más competencias a las 
Diputaciones Provinciales, 
reitera la necesidad de su 
desaparición, aunque defor
ma transitoria proponen que 
éstan queden como organis
mos de asesoramiento de las 
Mancomunidades.

Efe - Toledo

El diputado regional José Mo- 
1 ina adelantó ayer que votará en 
contra de la Proposición no de 
Ley presentada por el Grupo Par
lamentario Popular de las Cor
tes regionales en la que piden a 
la Junta se deleguen competen
cias a las Diputaciones.

lU-ICAM entiende más bien, 
que antes de la supresión de las 
Diputaciones, algo que tendrá 
que hacerse por reforma de la 
Constitución, habrá de estable
cerse un periodo transitorio en 
el que las competencias que aho
ra ostentan las corporaciones 
provinciales pasen bien a la Junta 
de Comunidades (sanidad y edu
cación) o a las Mancomunida
des de municipios.

En este periodo transitorio, 
lU-IC AM propone que las Dipu
taciones cedan competencias, 
personal y presupuestos a la Jun
ta y a las Mancomunidades y que 
las primeras queden como enti-

La Audiencia de Toledo recibirá cinco 
recursos por el' 'caso Mocejón''

Efe - Toledo
Todas las partes implicadas 

en el «Caso Mocejón», incluido 
el Insalud, presentaron ayer o 
presentarán hoy un recurso ante 
la Audiencia Provincial de To
ledo contra la sentencia dictada 
el pasado mes de mayo por el juz
gado de lo penal número dos de 
Toledo que condena a tres trau
matólogos a una falta simple de 
imprudencia por la muerte de la 
joven María Jesús Ruano.

Además de la familia de la 
víctima y cada uno de los médi
cos del hospital Virgen de la Sa
lud de Toledo condenados, tam
bién recurrirá el fallo del juez

IU critica al PSOE y PP por opinar sobre las diputaciones según tengan o no el gobierno de ellas. ARCHIVO

dades asesoras de cuestiones téc
nicas y asuntos jurídicos de los 
municipios mancomunados.

El diputado de IU, José Moli
na, y el responsable de Política 
Institucional de lacoalición, Pe
dro Pablo Novillo, se reunieron 
con los representantes que tie
ne este grupo político en tres de 
las Diputaciones de la región 
(Albacete, Guadalajara y Tole

Rafael Cáncer Loma el Insalud, 
que ha sido condenado como res
ponsable civil subsidiario a pa
gar una indemnización de quin
ce millones de pesetas a la fa
milia de la joven de Mocejón.

El primer recurso en presen
tarse fue el elaborado por la le
trada Carmen Conde, defenso
ra del traumatólogo Carlos Ri
quelme, el único facultativo que 
además de la multa ha sido con
denado a siete días de arresto. 
Carmen Conde dijo que el recur
so se basa en que los hechos im
putados a su patrocinado no son 
constitutivos de una negligencia 
profesional desencadenante de 
la muerte de la joven, sino que 

do) para aunar criterios al res
pecto.

Los responsables de IU criti
caron tanto la postura del PP 
como la del PSOE en este asun
to al cambiar de criterios depen
diendo de si gobiernan o no en 
dichas instituciones, así como el 
haber diseñado cinco diputacio
nes diferentes dependiendo de 
quien las haya gobernado.

ésta falleció por la gravedad de 
la baceteria (aeromona hidro- 
phyla) que contrajo al caer en la 
acequia de agua residual, hecho 
éste que desconocía Riquelme.

Además, «eradifícil prever» 
lo que le estaba ocurriendo a 
María Jesús Ruano por la ausen
cia de síntomas, dijo la aboga
da, quien agregó que en el caso 
de que se hubiera conocido la 
infección hubiera sido difícil de 
tratar por su gravedad, indicó la 
letrada.

En el polo opuesto a esta te
sis se encuentra la familia de la 
fallecida, cuyo letrado Juan An
tonio Galán, basa su recurso en 
la consideración de que los trau

Las Diputaciones Provincia
les -»las instituciones menos 
cercanas al ciudadano»- tienen 
presupuestos anuales que osci
lan entre los diez mil y los 15.000 
millones de pesetas y el índice 
de deuda acumulada se sitúa 
entre el 20 y el 25 por ciento de 
su presupuestos, este último, el 
porcentaje limite legalmente 
permitido. 

matólogos incurrieron en un 
delito de imprudencia temera
ria al no haber llevado a cabo 
determinadas pruebas médicas.

Por ello considera que esta 
omisión puede ser constitutiva 
de un delito y no de una impru- 
denciasimplecomohaconside- 
rado el titular del juzgado nú
mero dos de lo penal, que impu
so multas de entre 50.000 y 
100.000 pesetas para los trau
matólogos Carlos Riquelme, 
Antonio Rodríguez y Joaquín 
Sánchez.

Además, al primero se le 
condena a una pena de siete días 
de arresto menor por una falta 
de imprudencia simple.

Ex directivos del 
Insalud de Cuenca 
fueron absueltos 
de la acusación de 
prevaricación

Efe - Cuenca

La Audiencia Provincial de 
Cuenca absolvió a tres ex-altos 
cargos del Insalud en esta pro- 
vinciay aunadoctorade losdeli- 
tos de prevaricación, falsedad en 
documento público y tráfico de 
influencias, del que estaban acu
sados por una medico pediatra 
de la ciudad.

La Audiencia conquense ha to
mado esta determ i nac i ón después 
de que en el juicio (que se celebró 
hace dos semanas) el ministerio 
fiscal pidiera la libre absolución 
de los acusados, por entender que 
los hechos denunciados no eran 
constitivos de delito alguno, sino 
«de una mera ilegalidad a depu
rar en el correspondicnete proce
dimiento administrativo o conten- 
cioso-administrativo».

En este sentido, según se es
tablece en la sentencia, el Tri
bunal coincide con el ministe
rio público en apreciar que las 
cuestiones por las que se inter
puso la querella «deben venti
larse en la vía administrativa o 
contencioso-administrativa, por 
lo que no procede acceder a las 
pretensiones de condena que 
solicita la acusación privada».

Los hechos que se juzgaron 
ocurrieron en 1990, cuando la 
Dirección Provincial del Insalud 
de Cuenca contrató a la doctora 
Mercedes Amalia Fernández 
para ocupar una plaza de pedia
tra en el Centro de Salud «Cuenca 
II», lo que motivó que la tam
bién pediatra María del Carmen 
Suay presentara las menciona
das denuncias por entender que 
se habían lesionado sus derechos.

Mediante estas denuncias la 
acusación particular pedía una 
condena de ocho años de inhabi
litación especial para el entonces 
director provincial del Insalud en 
Cuenca, Antonio Bueno y para el 
ex-directorde Atención Primaria, 
José María Díaz por un delito de 
prevaricación y otra pena de ocho 
años de prisión mayor para cada 
uno por un supuesto delito de fal
sedad en documento público.

Asimismo, la acusación parti
cular solicitaba que se condenaríi 
a dos meses y un día de arresto 
mayor, a ocho años de inhabili
tación especial y a pagar una mul
ta de más de 14 millones de pese
tas a la mencionada Mercedes 
Amalia Fernández y a su mari
do, Germán Seara, (que en aquel 
momento era director-gerente del 
hospital «Virgen de la Luz» de 
Cuenca), por un delito de tráfi
co de influencias.

Sin embargo, la Audiencia de 
Cuenca considera que el nom
bramiento de Fernández se reali
zó conforme al Estatuto Jurídi
co de Personal Médico de la Se
guridad Social y «no adoleció de 
los vicios penales denunciados 
por la acusación particular».
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Los Reyes en Euskadi

Que protesten. Los Reyes son también los 
Reyes de los que protestan, y pueden viajar al 
País Vasco cuando les venga en gana La

 It
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Valor a volar

E
s bien conocido tanto por la 
teoría económica como por la 
praxis empresarial que el pro
ceso de la toma de decisiones, di- 

JIJAN cho de forma bastante escueta, se 
CARLOS inicia con la formulación deobjeti- 
CEJUDO vos a alcanzar, continúa con la de

cisión en sentido estricto, y finali
za con la ejecución del plan previa
mente decidido para perseguir ta
les metas. Claridad, valor y firme
za podrían ser respectivamente bue
nos sustantivos para describir las tres 
fases citadas del proceso en cues
tión.

El gobierno de José María Aznar 
ha establecido claramente como ob
jetivos principales de su política eco
nómica la creación de empleo y la 
entrada en la Unión Monetariapara 
enero de 1999. En la base de este 
último objetivo, se pretende no su
perar unos niveles máximos de in
flación, tipos de interés, déficit 
público y endeudamiento, así como 
procurar la estabilidad cambiaria. 
Estos requisitos, conocidos como 
criterios de convergencia, no debe
mos circunscribirlos únicamente al 
Tratado de Maastricht. De esta for
ma, Alexander Lamfalussy, presi
dente del Instituto Monetario Eu
ropeo -embrión del futuro Banco 
Central Europeo-, ha declarado la 
semana pasada que superar un dé
ficit del 3%, impuesto por el Trata
do, se aceptará de forma temporal 
o excepcional y, desde luego, im
plicará una sanción.

Las discrepancias no han surgi
do sino cuando el Ministerio de 
Economía ha tenido que encarar la 
fase de decisiones. El ex-ministro 
Juan Manuel Eguiagaray ya ha pe
dido que no anuncie el Ministro más 
medidas económicas mientras no 
comience a ejercer sus nuevas res
ponsabilidades. Incluso Francesc

Homs, de CiU, llegó a imponer, en 
un primer momento, tres plazos - 
medidas de choque. Presupuestos de 
1997 y convergencia- para evaluar 
su apoyo. Posteriormente, parece 
haber sido rectificado por Joaquín 
Molins, una vez que la declaración 
de su compañero influyera en la 
depreciación de la peseta.

Hace ya casi treinta años, Fenz y 
Epstein estudiaron la relación exis
tente entre miedo y experiencia. Para 
ello, realizaron una serie de estudios 
con paracaidistas con el fin de exa
minar las respuestas subjetivas y fi
siológicas ante estímulos relevan
tes a la situación de salto. Los pa
racaidistas veteranos mostraron el 
nivel máximo de miedo al comien
zo del día disminuyendo el gradiente 
de forma progresiva hasta alcanzar 
el nivel mínimo en el momento del 
salto. Por su parte los paracaidistas 
novatos se mostraron relativamen
te relajados al comienzo del día, pero 
su nivel de miedo aumentaba pro
gresivamente hasta alcanzar el ni
vel máximo en los momentos antes 
del salto.

La preocupación no ha de venir 
pues, porque surjan dudas o miedos 
en la programación del salto, sino 
porque éstas aparezcan posterior
mente durante el mismo momento 
del salto. Tiempo ya hemos sufrido 
en que todo eran promesas y verlo 
de color de rosa y, luego, a la hora 
del salto..., ningún requisito cum
plido.

Tiempo ya hemos 
sufrido en que todo 

eran promesas y verlo 
de color de rosa

Los Reyes en Euskadi

PILAR 
CERNUDA

H
B y Jarrai estaban empeñados en amargarles la visita 
al País Vasco, pero los Reyes no suelen amilanarse 
con las bravatas de esos grupos que viven precisa
mente de atemorizar a base de bravatas y de sentirse res

paldados por los que colocan las bombas y dan el tiro en 
la nuca. Los Reyes no han hecho nunca mucho caso de 
amenazas ni declaraciones subidas de tono, y han viajado 
a Euskadi cuando les ha parecido oportuno. La primera 
vez aguantaron el tipo en la Casa de Juntas de Gernika; las 
otras, acudieron con normalidad al País Vasco para expre
sar solidaridad ante una catástrofe, inaugurar un curso de 
empresarios, presidir un acto cultural o hacer lo que les 
pareciera conveniente en cada momento. Conveniente a 
los vascos, no a los violentos. Han recorrido todas y cada 
una de las regiones españoles, y el País Vasco no ha sido 
una excepción porque no podía serlo. Es más, han sido 
más frecuentes las visitas a esa zona «caliente» que a otras 
comunidades en las que, sin duda, los Reyes iban a ser 
recibidos sin manifestaciones contrarias y sin que hubiera 
que organizar un considerable dispositivo.

En momentos así es cuando se nota más la debilidad de 
otros cargos de cara al País Vasco. Felipe González ape
nas pisó la región en sus trece años de gobierno, excepto 
en campaña electoral; Aznar ha sido bastante más asiduo 
en los años de oposición, a ver cómo encara el problema 
una vez que ha alcanzado el gobierno, pero en principio se 
le ve más empeñado que González en mantener una proxi
midad con los ciudadanos españoles. Otras instancias se 
portan de irregular manera, y hay sectores a los que se nota 
el miedo en el cuerpo, se les nota mucho. Por ejemplo, 
algunos jueces destinados en el País Vasco, -algunos, no 
se puede generalizar- no dan la talla bajo ningún punto de 
vista. Por eso es más de agradecer la naturalidad con que 
D. Juan Carlos y Doña Sofía se van a Euskadi cuando les 
parece oportuno. Y no cambian sus planes ni siquieracuando 
algún bocazas hace al Rey responsable último del Gal, 
cuando otro bocazas declara que Ortega Lara está «arres
tado» o cuando los de siempre convocan algaradas para 
protestar por la presencia real. Que protesten. Los Reyes 
son también los Reyes de los que protestan, y pueden via
jar al País Vasco cuando les venga en gana.
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En memoria de Eduardo Matos
JOSE MARÍA MARTINEZ VAL *

La Tribuna
de Ciudad Real

H
emos tenido -Margarita y yo- un sincero y profun 
do sentimiento al conocer, con varios meses de 
retraso, el fallecimiento de nuestro excelente ami
go Eduardo Matos. Tal sentimiento ha sido en cierto modo 

mitigado por el anuncio de la Exposición «Eduardo Matos, 
Imágenes de una vida» que, en su homenaje, se le dedica, 
en el Museo Elisa Cendrero, de Ciudad Real, entre los días 
1 y 22 de junio, y a cuya inauguración nos invita gentilmente 
su organizador, coordinador y comisario, José López de 1^ 
Franca. Con seguridad, motivos de edad y de salud van a 
causar nuestra ausencia de tal acto, pero este artículo quiere 
adelantar nuestra más cordial y efusiva adhesión.

Esa Exposición -homenaje, con las fotografías, del propio 
Matos y el texto que ilustra lo que fue su vida, debido a 
José González Ortiz, es un acto de justicia, que ya tuvo 
también cumplimiento cuando, unos meses antes de su 
muerte, y por tanto aún con oportunidad, el Excelentísimo 
Ayuntamiento le otorgó el honroso título de «ciudadano 
ejemplar». En estos folios, yo, que tuve la oportunidad de 
conocer como pocos a Eduardo Matos, en circunstancias 
singulares, intento hacer patentes, por encima de la sobre
haz de sus actos biográficos, lo que era su original y señe
ra personalidad, que quedó encerrada, por su propia deci
sión, durante sesenta años, en nuestra pequeña capital de 
provincia.

Siempre tuve la impresión de que, sobre una base de 
estoicismo cristiano. Matos tomó tal decisión desde la 
convicción de que no quería comprometer más lo que había 
sido su anterior brillante pluma de periodista en inevita
bles tomas de posición políticas y que prefería poner sus 
dotes de fotógrafo al servicio libre e imparcial de toda la 
sociedad. Y eso vio que podía hacerlo en un ambiente 
tranquilo que él apetecía después de los sinsabores de la 
guerra y de la desgracia personal que para él había repre
sentado el asesinato de su padre, en Barcelona, el 20 de 
julio de 1936 y su accidentada fuga.

Matos era un artista, sobre todo. Supo desde muy joven 
que la máquina fotográfica no era sólo un instrumento 
documental y que con ella, en el encuadre, el ambiente y 
la luz, las fotografías podían convertirse en obras de arte. 
Y él las convirtió, aún en las mínimas parcelas del ejerci
cio ordinario de su profesión. Pero yo pude observarlo mejor 
en esos episodios singulares de su vida, a que antes he aludido 
y a los que yo mismo procuré encarrilarlo.

En 1961, dentro del seno de la Junta Provincial de 
Educación, Turismo y Educación Popular tuvimos la idea 
de realizar un desplegable de «Mapa-guía turística pro
vincial». Y recibí el encargo de coordinarlo y realizarlo. 
No lo dudé. Busqué a Matos para que me acompañase por 
todas la provincia. El no había hecho nunca singladuras 
tan amplias por tierras de nuestra Mancha, que le dejaron

arta

Excursión al Planetario

Sra. directora;
En diversos Consejos Escolares se ha 

dado información sobre las excursiones, 
incluidas en la Programación General del 
Centro, y más concretamente, en el Con
sejo Escolar celebrado el pasado día 25 
de abril, se dio información exhaustiva 
de todas ellas, con todos sus pormenores 
y fueron aprobadas.

Así, la excursión al Planetario de 
Madrid fue programada para alumnos de 
3°, 5°y 6° y nunca, como maliciosamente 
se afirma, mintiendo a sabiendas, para 

alumnos de 4° curso, provocando 
desinformación y engañando a los padres/ 
madres de alumnos/as de 4° curso, que 
tenían desde los inicios del curso una ex
cursión programada al «Parque nacional 
de Cabañeros».

El hecho de que asistieran como par
ticipantes alumnos/as de 4° curso a dicha 
excursión, se debió a que sobraban pla
zas, y se ofertaron a alumnos/as de 4° curso. 
Como organizadores de la excursión pre
ferimos ofertas las plazas sobrantes a 
alumnos de otros cursos, porque de lo 
contrario, el coste de la excursión sería 
mayor y deben pagarlo los asistentes, y 
en el último lugar porque preferimos que 
asistieran esos alumnos de 4° a que no asis
tiera ninguno.

Cualquier actividad extraescolar es de 
carácter voluntario, siempre implica que 
el/la profesor/a dedique a esos trabajos 
muchas horas que son de libre disposición 
y fuera del horario escolar, los profeso
res tutores están legitimados para orga
nizar las actividades extraescolares, se
gún su criterio, siempre que no lesionen 
derechos del grupo para el cual ha sido 
organizada la actividad. A este respecto 
señalar que ningún hijo/a de maestro/a ha 
ocupado plaza o lesionado derechos de

encantado. Había que verlo, en aquellas largas jornadas, 
pidiendo parar aquí, allá y acullá para captar no solo el 
paraje popular o el monumento más o menos famoso, sino 
hasta la fugacidad de la luz en un esquina o en una fuente. 
Hizo cientos de fotografías, aunque por fin sólo fueron 
seleccionadas veinticuatro para el desplegable, unas en 
fotocolor y otras en blanco y negro, las que parecieron más 
adecuadas a nuestros fines.

Por cierto, entre ellas, la llanura manchega, no era la 
triste y pelada, esteparia y semidesértica que había divul
gado nada menos que «Azorín» en su bello reportaje de 
principios de siglo titulado «La ruta de Don Quijote», sino 
una riente horizontabilidad llena de verdor, limitando con 
el cielo azulado grisáceo. Los encuadres del Corral de 
Comedias de Almagro y del artesonado mudéjar de la Iglesia 
parroquial de Almodóvar del Campo son otras dos buenas 
muestras de su ojo de artista. Igualmente le pedí que me 
hiciera la ilustración gráfica para mi libro «Ciudad Real- 
España en Paz» (1964) donde destaca un auténtico bode
gón de perdices y una cuba de vino, sobre un carro, que es 
prodigio de matizaciones.

Poco después pude darle la oportunidad de ir, en un viaje 
de estudios de Profesorado, en calidad de profesor cola
borador de Historia del Arte, por el sur de Francia, Italia, 
Suiza y Austria y le vi no como simple gozador sino como 
verdadero experto en Arte, haciendo siempre atinadas 
consideraciones lo mismo ante restos arqueológicos ro
manos que al admirar la Santa Cena de Leonardo, en Milán, 
o los palacios barrocos en que abunda Viena. Por cierto, 
Viena le subyugó, le encantó. Quería volver, alguna vez 
y más de una me pidió que organizase otro viaje. Es po
sible que en esta predilección tuviera algo que ver la fas
tuosidad con que nos alojamos en el Schoenburg Park Hotel, 
el «Hotel de los huéspedes del Emperador», que a todos 
nos dejó asombrados.

Seguramente pocos saben que Matos era también un 
verdadero humanista, gran lector de obras selectas, pero 
sobre todo de dos: El Quijote y la Historia de Roma, de 
Mommsen, que conocía como un especialista.

Y era, por fin, un amigo sincero y sencillo, para toda 
clase de horas, las triunfales y las amargas, que son, éstas, 
donde más se prueba la verdadera amistad.

Es ley de vida - y de muerte- que todos pasemos. Pero 
es justo que algunos pasen menos que otros y que su re
cuerdo quede como ejemplo de buen vivir y de buen ser
vir. Y este es el caso de Eduardo Matos, cuya colección 
fotográfica sobre la provincia de Ciudad Real debe ser 
salvada y conservada, en su doble valor documental y 
artístico.

* José María Martínez Val es presidente de honor 
del Instituto de Estudios Manchegos.
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La Ertzaintza disolvió la 
concentración de protesta 
convocada por Herri Batasuna ante 
la Diputación de Vizcaya

Tr
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Seguidores de HB provocaron incidentes a la llesada de Don Juan Carlos a la Diputación de Vizcaya

País Vasco: d Rey envía un mensaje 
de coifianza frente a la lacra terrorista
El Rey envió ayer en Bilbao un «mensaje de confianza» a la 
sociedad española para acabar con la «lacra infame de la 
violencia terrorista» mediante la unidad política y social, 
durante la primera jornada de su visita de dos días al País 
Vasco.

Efe - Bilbao

Además de transmitir este 
mensaje, Don Juan Carlos pre
tende con esta visita -sexta de los 
Reyes al País Vasco- mostrar su 
apoyo a los proyectos de futuro 
económicos y culturales que se 
llevan acabo en Vizcaya y Álava.

Se trata de la segunda visita 
de los Reyes en el mismo año, 
ya que el pasado 11 de marzo es
tuvieron también en Bilbao con 
ocasión de un certamen interna
cional dedicado a laMáquina He
rramienta. En aquella ocasión, 
Don Juan Carlos pidió también 
«unidad y firmeza» frente al te
rrorismo.

La jornada de los Reyes co
menzó al mediodía con la inau
guración del X Congreso Mun
dial de Tecnologías de la Infor
mación en la Feria de Muestras 
de Bilbao, que reúne hasta el 
miércoles a los mayores exper
tos en esta materia.

En su discurso, Don Juan Car
los expresó su convencimiento de 
que «la unidad sin fisuras de to
das las fuerzas políticas y la adhe
sión inquebrantable de la ciuda
danía, de la que el pueblo vasco 
tan continuas muestras viene dan
do», acabarán con «la lacra infa
me de la violencia terrorista».

Ante los 1.200 congresistas 
participantes en este foro mun
dial de laTecnológíade la Infor
mación, el Rey animó también a 
«todas las fuerzas sociales y polí
ticas de nuestro país a compro
meterse en la búsqueda de una 
respuesta adecuada a los proble
mas más importantes que tiene 
planteados la sociedad españo
la» y citó en particular «el paro 
y el terrorismo».

Al referirse a los asuntos que 
se debatirán en este Congreso, el 
Rey aseguró que el reto que hoy 
se plantea, en un mundo que vive 
la nueva revolución de la informa
ción, basadaen ordenadores y redes 
decomunicación, es «el saberapro- 
vechar los cambios tecnológicos 
en favor de la humanidad».

Así, agregó, se logrará construir 
«una sociedad más justa y solida
ria, mas informaday, por tanto, más 
libre, capaz de promover valores 
éticos y morales, y de alejar defi
nitivamente las sombras de indi
vidualismo y egoismo que se cier
nen sobre este mundo de la infor
mación que se avecina».

Las palabras del Monarca ha
bían sido precedidas por las del 
alcalde de Bilbao, Josu Ortuondo; 
del presidente del congreso, Juan 
Carlos Usandizaga, las del mi
nistro de Industria, Josep Piqué,

Un dantzari homenajeó a los reyes en la Diputación.

y las del lehendakari, José An
tonio Ardanza.

Tras una visita a los distintos 
espacios instalados por las em
presas participantes en el congre
so, los Reyes se trasladaron hasta 
el edificio que albergará el Mu
seo Guggenheim de Arte Moder
no y Contemporáneo, obra del 
arquitecto norteamericano Frank 
0. Gehry.

Por medio de maquetas, pla
nos y gráficos, el arquitecto Ge
hry explicó a los Reyes el proyec
to del museo, que será inaugura
do dentro de un año, tras lo cual 
Don Juan Carlos y Doña Sofía 
firmaron en el libro de oro de la 
futura pinacoteca.

El Rey Juan Carlos extendió 
la siguiente dedicatoria: «Espe
rando poder verles para la inau

guración de este edificio de im
presionantes estructuras y for
mas. Será realmente, cuando esté 
terminado, como la imagen del 
Bilbao moderno y dinámico».

Acompañados por el titular de 
Administraciones Públicas, Ma
riano Rajoy, que actuó como mi
nistro de jornada, los Reyes al
morzaron después en la Diputa
ción Foral de Vizcaya. También 
viajaron con los Reyes el jefe de 
la Casa del Rey, Fernando de 
Almansa y el secretario general, 
Rafael Spottorno.

Protesta de HB

Antes de la 1 legada a la Diputa
ción, efectivos de la Ertzaintzadi
solvieron una concentración con
vocada por HB ante el palacio foral 
para protestar por la visita de los 
Reyes. Durante los incidentes, al 
menos cuatro personas, entre ellos 
un ertzaina, resultaron heridas.

Tras el almuerzo. Los Reyes 
se trasladaron al Palacio de Arta
za, en la localidad de Lejona, don
de residen durante su estancia en 
Vizcaya.

Allí, Don Juan Carlos recibió 
en audiencia a una representación 
de la Coordinadora Gesto por la 
Paz; a la Mesa y Junta de Portavo
ces del Parlamento Vasco; y al 
Comité del Centenario de la Es
cuela de Ingenieros de Bilbao.

El Rey expresó su apoyo a Gesto 
por la Paz y les animó a continuar 
con su importante tarea de movi
lización de la sociedad vasca frente 
al problema del terrorismo.

Chaves:' 'Andalucía tiene peso para 
deslegitimar la financiación autonómica''

Efe - Madrid

El presidente de la comunidad 
andaluza, Manuel Chaves, dijo 
ayer con rotundidad que Andalu
cía tiene el suficiente peso políti
co y social como para «deslegi
timar» el futuro sistema de finan
ciación autonómica, si el modelo 
que se acuerde no cuenta con «el 
aval» del Gobierno regional.

Así lo manifestó Chaves tras 
mantener unaentrevistacon el pre
sidente del Gobierno, José María 
Aznar, en la que éste accedió a la 
petición de la Junta de que la de
nominada «deuda histórica» sea 

negociada «de forma bilateral» en
tre ambas administraciones, aun
que no adquirió compromiso algu
no sobre el pago de los 20.000 mi
llones acordados a cuenta de la ci
tada deuda en la última etapa del 
Ejecutivo de Felipe González.

En el encuentro, y según seña
ló Chaves en rueda de prensa, Az
nar no dio fecha para la reunión 
del Consejo de Política Fiscal y Fi
nanciera -en cuyo seno debe acor
darse el modelo de financión au
tonómica para el quinquenio 1997- 
2001 -, sino que se limitó a decirle 
que se convocará «pronto», cuan
do termine su ronda de entrevis

tas con presidentes autonómicos.
Chaves le pidió «prudencia» 

a Aznar en el proceso de privati
zación de empresas públicas y le 
expresó el interés de la Junta en 
estar presente en los consejos de 
administración de las que están 
radicadas en la región, le solici
tó el traspaso de las políticas acti
vas de empleo del IÑEM y no des
cartó que, dentro de este capítu
lo, se reclame la transferencia del 
Plan de Empleo Rural (PER).

Tras la primera entrevista que 
mantiene Áznarcon un presidente 
de comunidad gobernada por el 
PSOE, Chaves hizo hincapié en 

que «un sistema de financiación 
autonómica sin el aval y sin el 
consenso de la Junta de Andalu
cía, sería un sistema deslegitima- 
do social y politicamente», y dijo 
que el nuevo modelo tiene que 
responder a los principios de «au
tonomía, corresponsabilidad y de 
solidaridad interterritorial».

Insistió en que su comunidad 
autónoma «no tiene miedo» a avan
zar por la vía de la corresponsabi
lidad fiscal, aunque sí expresó su 
«clara preocupación» si en la ce
sión del 30 por ciento del IRPF se 
suprimen los topes, porque eso abri
ría «una diferencia significativa»

Chaves en La Moncloa. EFE 

entre los ingresos de unas comuni
dades y otras, y por el hecho de 
que la capacidad normativa pue
da dar lugar a «una carrera de com- 
petenciaentre las distintas autono
mías para atraer inversiones a cada 
uno de sus territorios».
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El jefe del Ejecutivo hizo referencia a los problemas heredados del PSOE

José María Aznar destaca la 
cohesión entre el PP y su gobierno

Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, destacó ayer 
«la absoluta cohesión» entre el 
PP y el Gobierno y consideró que 
los problemas que ensombrecen 
la actividad política son hereda
dos del anterior Ejecutivo, ex
plicó el coordinador general del 
PP, Angel Acebes.

Acebes, en rueda de prensa 
posterior a la Junta Directiva 
Nacional del PP, manifestó en 
relación con la crisis abierta en 
Baleares que el nombre del que 
fuera presidente de esa Comu
nidad Gabriel Cañellas «no ha 
flotado en el ambiente» de la 
reunión y que la dirección del 
PP apoya a Jaume Mata como 
presidente de Baleares si obtie
ne el apoyo de su Grupo Parla
mentario.

Mata aspira a sustituir al fren
te de ese Gobierno autonómico 
aCritófol Soler, el anterior presi
dente que dimitió hace una se
mana cuando su grupo parlamen
tario le retiró el apoyo.

Preguntado si seguía siendo 
válida en el PP la tesis de que 
cualquier imputado por la Jus
ticia debe dejar el cargo públi
co que ocupe, Acebes respondió 
que la dirección popular no ha 
variado su opinión al respecto y 
que el partido debe «dar claro

IU dice que el ajuste reduce la 
posibilidad de crear empleo

Francia y España firman un 
pacto de cooperación policial

Efe - Madrid
La Comisión Ejecutiva Fe

deral de IU criticó ayer la dis
tribución del ajuste presupues
tario anunciada por el Gobier
no, ya que el recorte, al centrarse 
en la política de inversiones, 
contribuirá a desacelerar la 
economía y, por tanto, a limi
tar las expectativas de creci
miento del empleo.

«No se puede estar hablan
do de diálogo para proteger los 
derechos sociales y, al mismo 
tiempo, aumentar la inseguridad 
en el mercado laboral» mediante 
el recorte de «inversiones bási
cas que sí permitirían crear em
pleo», advirtió el coordinador 
de la Presidencia de IU, Víctor 
Ríos, en nombre de la Ejecuti
va Federal al término de la reu
nión que celebró ayer este ór
gano de dirección.

Ríos, que definió como «un 
cierto despropósito» la remode
lación de ministerios empren
dida por el Ejecutivo de José 
María Aznar, más atribuible a 
estrategias «de imagen» que a 
una verdadera austeridad, recal

Alvarez Cascos y Aznar dialogan en la sede del PP. EFE

ejemplo».
El coordinador general con

sideró que «hay una voluntad de 
aunar esfuerzos en Baleares» y 
que la dirección nacional del PP 
no interferirá en los asuntos de 
las organizaciones territoriales 
salvo para garantizar la demo
cracia.

El presidente del PP en su in
tervención ante la primera Jun
ta Directiva desde que fue elegi
do presidente del Gobierno hizo 

có la voluntad de IU de «no dar 
tregua» alguna a un Gobierno 
que, «por acción u omisión, está 
perjudicando a los españoles».

La variante local

También evaluó las conse
cuencias del ajuste la respon
sable de Política Municipal de 
IU, MaríaTeresa Molares, quien 
denunció las consecuencias ne
gativas del recorte de 18.000 
millones aplicado a los entes te
rritoriales, que servirá «de coar
tada en los ayuntamientos para 
generar más procesos privati- 
zadores», cuando, en realidad, 
este tipo de iniciativas generan 
un incremento del gasto.

Cualquier concesión de un 
ayuntamiento al sector privado 
debe ir acompañada siempre por 
un mantemiento del equilibrio 
financiero y del beneficio indus
trial, de modo que la gestión de 
los servicios públicos en esas 
privatizaciones incrementará el 
gasto municipal y sumirá a los 
entes locales «en una situación 
muy grave», según afirmó esta 
dirigente. 

un balance «positivo» de su pri
mer mes al frente del Ejecutivo.

Aznar dijo que «la modera
ción, la reforma y la solidaridad» 
han inspirado los primeros me
ses de gestión del Gobierno y que 
han traido «tranquilidad y sosie
go y efectos positivos a España, 
salvo las circunstancias hereda
das, que no son imputables a su 
Gobierno», explicó Acebes.

Aznar hizo un repaso a los lo
gros de su gestión y alas reunio

Efe - París

Los ministros del Interior de 
España y Francia, Jaime Mayor 
Oreja y Jean-Louis Debré, res
pectivamente, firmaron ayer en 
París, un acuerdo de coopera
ción policial que incluye lacrea- 
ción de comisarías policiales 
mixtas en la frontera hispano
francesa.

Debré y Mayor Oreja presi
dieron una reunión de las res
pectivas cúpulas ministeriales 
en la que, por parte española, 
figuraban el secretario de Es
tado de Seguridad, Ricardo 
Martí Fluxá, y los directores de 
la Policía, Juan Gabriel Cotino 
y de la Guardia Civil, Santiago 
López Valdivielso.

Al anunciar la inminente 
firma del convenio, el presidente 
del gobierno español, José Ma
ría Aznar, dijo el último fin de 
semana en París que las comi
sarias paritarias supondrán «un 
paso suplementario» en la lu
cha contra el terrorismo.

Los dos ministros del Inte
rior, que se entrevistaron ya por 
primera vez el 21 de mayo últi

nes que ha mantenido con la pa
tronal, los sindicatos, los presi
dentes de las Comunidades Autó
nomas y sus primeros viajes 
internacionales.

Para Acebes se puede opinar 
lo que se quiera menos que ha 
habido inactividad por parte del 
Gobierno.

En su intervención, Aznar ex
presó también «su optimismo y 
tranquilidad de cara al futuro» 
y subrayó la «cohesión sin fisu
ras» que existe entre el Ejecuti
vo y el partido.

La dirección nacional del PP 
aprobó la elaboración de un plan 
que mantenga la movilización en 
el partido y para la consecución 
de una expansión mayor del 
mismo.

Acebes destacó en la rueda 
de prensa que en un año el PP ha 
conseguido 64.269 afiliados 
más, que el total de militantes 
asciende en mayo de 1996 a 
518.120 afliados y que desde las 
últimas elecciones se han incor
porado al PP cerca de 20.000 
personas.

La Junta Directiva acordó que 
los Congresos regionales, inclui
do el de Baleares, se celebren o el 
último fin de semana de septiem
bre, 27, 28 y 29 de ese mes, o el 
primero de octubre, 4, 5 y 6; los 
congresos provinciales en noviem
bre y los locales en diciembre.

mo en Madrid, viajarán juntos 
hoy desde París a Luxembur
go, donde asistirán al Consejo 
ministerial de la UE.

Según fuentes ministeriales 
francesas, Debré y Mayor Oreja 
tuvieron ocasión de «profundi
zar el examen de las cuestiones 
tratadas en Madrid para refor
zar la cooperación entre los dos 
paises en sus áreas de compe
tencia».

Las cuatro comisarías parita
rias funcionarán en la frontera 
hispano-francesa en áreas rela
tivas la lucha contra el terro
rismo, a las migraciones ilega
les, al narcotráfico y a la delin
cuencia en general.

Tres de ellas se ubicarán en 
territorio francés (Le Perthus, 
Pont du Roy y Biriatou) y la 
cuartaen sueloespañol, en Som- 
port.

Las fuentes francesas des
tacaron que la segunda entre
vista en menos de dos semanas 
de Mayor Oreja y Debré se 
desarrolló en víspera de la re
unión en Luxemburgo del Con
sejo de ministros de Interior de 
la Unión Europea (UE).

El arzobispo 
Carlés recibe más 
muestras de apoyo 
y su abogado niega 
las acusaciones

Efe - Barcelona

El Arzobispo de Barcelona, 
Ricard Maria Carles, recibió 
ayer numerosas muestras de 
apoyo tras ser implicado en un 
presunta red de blanqueo de 
dinero en Italia, mientras su 
abogado, Eugeni Gay, aseguró 
que las imputaciones carecen de 
fundamento.

Los fiscales de la localidad 
italianadeTorre Annunziatahan 
anunciado que tramitarán ante 
el ministerio italiano de Justi
cia una nueva petición rogatoria 
para interrogar al cardenal-ar
zobispo barcelonés por su pre
sunta implicación como inter
mediario en una operación de 
blanqueo de 100 millones de 
dólares.

El nombre de Ricard Maria 
Carles fue citado por uno de los 
investigados en la operación 
«Cheque a cheque», el empre
sario Ricardo Marocco, como 
intermediario en una operación 
de blanqueo de dinero que su
puestamente pasó por el Insti
tuto para las Obras de Religión 
(lOR, el conocido como Banco 
Vaticano), lo que siempre ha 
sido negado por ambas partes y 
por la Santa Sede.

El presidente de la Generali- 
tat, Jordi Pujol, expresó su más 
«absoluta y radical confianza» 
en el Arzobispo de Barcelona 
y afirmó que «conociendo bien 
como conozco al Cardenal y a 
alguno de los fiscales italianos, 
lamento mucho que haya esta 
insistencia» en relacionarle con 
la investigación.

El presidente del Partido Po
pular (PP) catalán, Aleix Vidal- 
Quadras, se sumó al apoyo ex
presado a Carles y denunció «los 
ataques calumniosos» de los 
que, a su juicio, está siendo obje
to.

Aplausos en la catedral

El Arzobispo de Barcelona 
ya obtuvo el apoyo de las insti
tuciones con la presencia el 
domingo en la misa celebrada 
en laCatedral de Joan Clos, pri
mer teniente de alcalde del 
Ayuntamiento barcelonés, y 
Xavier Trias, consejero de la 
Presidencia de la Generalitat.

En el acto, los feligreses 
aplaudieron durante varios mi
nutos al Cardenal que, visible
mente emocionado, salió a salu
darles.

A lo largo del día de ayer, 
Carles obtuvo la solidaridad del 
presidente de la Conferencia 
Episcopal, Elías Yanes, quien 
aseguró que el Arzobispo me
rece su «absoluta confianza». 
Los obispos de Catalunya y los 
cinco obispos auxiliares de Bar
celona expresaron también su 
respaldo al Cardenal.

Eugeni Gay, abogado del Ar
zobispo y presidente del Con
sejo General de la Abogacía, 
declaró, tras entrevistarse con 
su cliente, que las imputacio
nes carecen de «fundamento 
jurídico claro»
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Benjamín Ramos Mora está acusado de colaborar con el "Comando Barcelona"

Un juez de Berlín anuncia retrasos 
en la extradidón de un etarra

Efe - Berlín

La decisión sobre la extra
dición a España del presunto 
colaborador del «comando Bar
celona» de ETA Benjamín Ra
mos Vega sufrirá una larga de
mora que «podría superar los 
seis meses», anunció ayerel juez 
Achim Kunz, presidente de la 
33 cámara del Tribunal Admi
nistrativo de Berlín.

Ese será también el tiempo 
que necesitará dicha cámara pa
ra decidir sobre el recurso pre
sentado por la defensa para que 
Ramos Vega pueda obtener asilo 
político en Alemania, solicitud 
rechazada en agosto de 1995 por 
la Oficina Federal para el Reco
nocimiento de los Refugiados 
Extranjeros.

Kunz indicó que antes de to
mar una decisión, y pese a ac
tuar con completa independen
cia, la sala que preside desea 
esperar a conocer la sentencia 
aún pendiente del Tribunal 
Constitucional Alemán sobre la 
extradición del presunto terro

rista, concedida en diciembre pa
sado por la Corte Suprema de 
Berlín y contra la que recurrie
ron sus abogados.

Aunque la sentencia del más 
alto tribunal germano sobre la 
extradición de Ramos Vega se 
consideraba inminente y hasta 
había llegado a ser anunciada pa
ra el pasado mes de mayo, el juez 
berlinés destacó que podría sufrir 
ahora un importante retraso.

Ello se debe, según Kunz, al 
reciente cambio de dos miem
bros del senado del Tribunal 
Constitucional Alemán encarga
do del caso, que deben ponerse 
todavía al día de los procesos 
pendientes, lo que no sucederá, 
al parecer, hasta después del 
verano.

Durante la vistacelebradaayer 
en Berlín en medio de fuertes me
didas de seguridad, el tribunal que 
preside Kunz, integrado por otros 
cuatro jueces más, dos de ellos 
honorarios, necesitó cinco horas 
para documentar el caso.

Durante ese tiempo se hizo 
lectura del acta de solicitud de 

asilo político de Ramos Vega an
te la Oficina Federal para el Re
conocimiento de los Refugiados 
Extranjeros, que figura como de
mandada, junto al Estado ale
mán, por la defensa del presun
to colaborador de la banda terro
rista vasca ETA.

Los testigos de ETA

Asimismo, el tribunal tomó 
declaración a los dos únicos tes
tigos presentados por la defen
sa, Jone Goricelaya, abogada del 
partido Herri Batasuna, brazo po
lítico de ETA, y el cantante vasco 
Fermín Muguruza, líder del gru
po «Negu Gorriak», autor de una 
canción contra el ge-neral pro
cesado de la Guardia Ci-vil 
Enrique Rodríguez Galindo.

Durante más de hora y me
dia, los jueces escucharon las 
explicaciones de Jone Goricela
ya sobre la guerra sucia de los 
Grupos Antiterroristas de Libe
ración (GAL), las presuntas tor
turas a miembros de ETA por las 
fuerzas de seguridad del Esta

do, la dispersión de los presos y 
la luchapor la independencia del 
pueblo vasco.

Ramos Vega, casado desde 
el pasado otoño con su compa
ñera sentimental alemana, llegó 
a la sala del tribunal administra
tivo escoltado por media doce
na de agentes de civil protegi
dos con chalecos antibalas, que 
permanecieron sentados a sus 
espaldas durante toda la sesión.

El presunto colaborador de 
ETA fue detenido en la capital 
alemana el 28 de enero de 1995, 
justo cuando se cumplían tres 
meses de su llegada a Alemania, 
donde buscó refugio tras la desar- 
ticulación en la primavera de 
1994 del «comando Barcelona» 
de ETA y la detención de su jefe, 
Felipe San Epifanio, alias «Pi
pe».

La Justicia española acusa al 
catalán de origen extremeño y 
de 33 años de haber dado cober
tura logística al comando de ETA 
al alquilar pisos en Barcelona que 
luego sirvieron para almacenar 
armas y explosivos.

Diez deportados 
de ETA 
regresaron 
ilegalmente a 
Francia

Efe - Bayona (Francia)

Diez presuntos miembros o 
simpatizantes de la organización 
terrorista ETA, deportados por 
las autoridades francesas a Ar
gelia, Venezuela y Cabo Verde 
regresaron ilegalmente a Fran
cia y participaron ayer en una rue
da de prensa en San Juan de Luz 
(País Vasco francés). Los diez 
deportados señalaron que quie
ren fijar su residencia en el País 
Vasco francés sin el riesgo de 
ser expulsados a España.

En la rueda de prensa, organi
zada por la asociación «Anai Ar
tea» (Entre hermanos), partici
paron también el escritor y abo
gado francés Gilles Perrault y 
mónseñor Jacques Gaillot, que 
fue obispo de una diócesis fran
cesa hasta que fue destituido por 
el Vaticano.

Los deportados que han regre
sado aFrancia son Patxi Hernán
dez, que se hallaba en Argelia; 
Gabriel Segura, José Ignacio 
Arruti, Luis Saralegui Cornado 
y José Portu Espina, que se en
contraban en Venezuela; y José 
María Pagoaga Gal lestegui, Yo
landa Berruete, Mikel López, Jo
sé Luis Beotegui y Rosa Alkorta, 
que residían en Cabo Verde.
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El acuerdo de ayer definió «los contornos de 
una Europa más fuerte en el seno de una 
Alianza Atlántica sólida», señaló el secretario 
general de la OTAN, Javier Solana

Para afrontar los nuevos retos surgidos tras el final de la Guerra Fría

La OIAN inida una rrforma
Crisis abierta 
entre el CCG y 
Teherán, con 
acusaciones de 
Bahrein

histórica que integrara a los aliados
La OTAN inició ayer el camino de una profunda reforma 
de sus estructuras que la convertirá en una organización 
preparada para afrontar los nuevos retos surgidos tras el 
final de la Guerra Fría, y con la participación plena de 
todos sus aliados. Los ministros de Exteriores de la OTAN 
acordaron los principios generales de la reforma, cuyo

elemento básico será la creación de una Identidad Euro
pea de Seguridad y Defensa (lESD) en el seno de la 
Alianza. Gracias a este mayor protagonismo europeo, los 
aliados europeos podrán emprender misiones sin EEUU 
pero con el apoyo técnico-militar norteamericano, indis
pensable para cualquier operación de envergadura.

Rafael CAÑAS

El acuerdo de ayer definió 
«los contornos de una Europa 
más fuerte en el seno de una 
Alianza Atlántica sólida», señaló 
el secretario general de la OTAN, 
Javier Solana. La aceptación de 
una identidad europea de defensa 
dentro de la OTAN supondrá que 
la Unión Europea Occidental 
(UEO) podrá emplear medios 
aliados para realizar misiones en 
las que Estados Unidos no par
ticipe con unidades de comba
te.

Estas operaciones tendrán 
decisión política y dirección 
estratégica de la UEO, aunque 
la OTAN (y en ella EEUU) ten
drá un control previo sobre los 
medios logísticos que prestaría 
a la organización europea. El 
acuerdo permitirá que la UEO 
tenga «la plenitud de sus funcio
nes», explicó el ministro fran
cés de Exteriores, Hervé de 
Charette.

Tras las diferencias de los 
últimos días, EEUU cedió par
cialmente en ladefinición de una 
identidad europea clara en el seno 
de la Alianza, aunque mantuvo 
la idea de que el Consejo aliado 
controle al detalle los planes de 
cada operación de la UEO en que 
se presten medios técnicos de la 
OTAN. La Alianza también
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Un momento de la reunión entre los ministros de la OTAN efe

decidió dotar a la lESD de una 
estructura de mando de «doble 
casco», es decir, que trabaje nor
malmente dentro de la organi
zación atlántica pero pase a 
operar en el seno de la UEO a la 
hora de planificar operaciones 
estrictamente europeas.

Otro elemento de la refoma 
fue la aprobación ayer del con
cepto de las Fuerzas Operativas 
Combinadas Conjuntas, que 
permitirá la puesta en marcha 
rápida y eficaz de unidades 

multinacionales de distintas 
armas para realizar operaciones 
de paz, que son las que con toda 
seguridad realizará la OTAN en 
el futuro.

La Alianza también aprobó 
la creación de un nuevo grupo 
de coordinación político-mili
tar (GCP), que estudiará cada 
nuevo plan militar y sus conse
cuencias políticas y civiles, 
dentro del proceso de mejorar 
la eficacia de la organización. 
El rápido consenso general lle

vó al ministro francés de Exte
riores, Hervé de Charette, a 
anunciar el retorno de su país a 
la estructura militar aliada, de 
laquesalióen 1966, aunque sólo 
cuando se fijen las modalidades 
concretas de la reforma.

«Cuando la nueva estructu
ra sea puesta en marcha, Fran
cia estará lista para ocupar el 
lugar que le corresponde en la 
nueva Alianza», señaló De 
Charette, quien insistió en que 
su país «tendrá un estatuto nue
vo y común a todos los aliados» 
en esta nueva estructura.

El ministro español, Abel 
Matutes, fue más prudente que 
su colega francés, aunque hizo 
saber a los aliados que España 
también está dispuesta a inte
grarse si se mantienen ciertos 
principios básicos del Gobier
no español. Estos principios son 
que haya una estructura total
mente nueva, que se mantenga 
ladefinición de laexistenciade 
la Identidad Europea de Segu
ridad y Defensa y que, a la hora 
de decidir la nueva cadena de 
mando militar, se tenga en cuenta 
la contribución que cada país 
hace a la Alianza. «Cuando 
conozcamos la nueva organiza
ción y veamos que es acorde a 
los intereses de España tomare
mos la decisión», declaró Ma
tutes.

Efe-Dubai

Las acusaciones que Bahrein 
dirigió ayer, de forma directa a 
Irán de promover un compló para 
derrocar al régimen del emirato 
y establecer otro chií pro iraní 
ha ampliado la crisis abierta entre 
Teherán y los seis países árabes 
del Consejo de Cooperación del 
Golfo (CCG). Las acusaciones 
bahreiníes tuvieron lugar pocas 
horas después de que los minis
tros de Asuntos Exteriores del 
CCG advirtieran, en un comu
nicado conjunto, al régimen is
lámico de Irán que no interven
ga en los asuntos internos de uno 
de los Estados miembros, posi
ción que Teherán rechazó, y 
consideró «favorable a los inte
reses de las potencias extranje
ros en la zona».

El ministro de Información 
bahreiní, Mohamed Mutawa, 
cuyo país sufre desde 1994 dis
turbios periódicos, dijo ayer que 
Irán había reclutado a 3.000 
personas para desestabilizar el 
emirato y derrocara! régimen del 
emir Isa Bin Salman Al Jalifa. 
Indicó también que Bahrein 
había decidido reducir sus rela
ciones diplomáticas con Irán al 
nivel de encargado de negocios 
y llamar a su embajador en 
Teherán después de encontrar 
evidencias sobre «la 
involucración del régimen iraní 
en los disturbios y actos de vio
lencia» en el emirato, donde en 
los últimos dieciocho meses han 
muerto unas 30 personas.

Las fuerzas de seguridad 
bahreiníes han detenido en los 
últimos meses a centenares de 
personas y, de ellas, 29 confe
saron haber recibido entrena
miento militar por los Guardia
nes de la Revolución iraníes en 
la ciudad santa iraní de Qom y 
viajado a Líbano para continuar 
los ejercicios en las bases del 
grupo chií pro iraní Hizbulá.

Mubarak y Asad, prudentes 
tras la elección de Netayahu

Los unionistas piden al Gobierno británico 
que deje de hacer concesiones al Sinn Fein

' Efe-El Cairo

Los presidentes de Egipto y 
Siria han adoptado una posición 
de gran cautela tras la elección 
de Benjamín Netanyahu como 
primer ministro israelí, al no ver 
indicios para el optimismoen su 
programa. A la espera de la for
mación del nuevo Gobierno is
raelí y del programa que respecto 
a los árabes plantee, el presidente 
sirio, Hafez al Asad, descartó una 
próxima reanudacióji de las ne
gociaciones bilaterales.

En cualquier caso. Asad, que 
ofreció una conferencia de pren
sa junto al presidente egipcio.

Hosni Mubarak, en El Cairo, 
adonde viajó ayer, tampoco 
quiso «desairar» a Washington, 
y afirmó que la Administración 
estadounidense es seria en sus 
esfuerzos por lograr la paz en 
Oriente Medio, a pesar del cam
bio en el Gobierno israelí.

«Todos sabéis que los esfuer
zos actuales (de Estados Unidos) 
son serios, pero los resultados 
de esos esfuerzos se verán en los 
próximos días», afirmó el pre
sidente sirio.

Pero «la reanudación de las 
negociaciones de paz con Israel 
(suspendidas desde febrero pa
sado) no se plantea por el mo
mento», agregó con firmeza.

Efe-Londres

El portavoz de seguridad del 
Partido Unionista del Ulster 
(UUP), Ken Maginnis, pidió 
ayer al Gobierno británico que 
deje de hacer concesiones al Sinn 
Fein, brazo político del Ejérci
to Republicano Irlandés (IRA), 
con vistas al diálogo multipartito 
sobre el futuro de la provincia. 
Maginnis consideró que sería 
absurdo esperar que el IRA de
cida restablecer el alto el fuego 
para que el Sinn Fein pueda ser 
admitido a las conversaciones 
que comenzarán el próximo 10 
de junio.

Los comentarios de Maginnis 
se efectuaron en respuesta a las 
observaciones efectuadas ayer 
por el ministro británico para 
Irlanda del norte, sir Patrick 
Mayhew, quien apuntó la posi
bilidad de que el Sinn Fein par
ticipe de las conversaciones antes 
de que el IRA comience a entre
gar sus armas.

No obstante, Mayhew subra
yó que la organización terroris
ta debe al menos reanudar el alto 
el fuego que rompió el pasado 9 
de febrero con la explosión de 
un coche-bomba en el este de 
Londres, atentado que causó la 
muerte de dos personas y heri

das acien. Maginnis dijo que «no 
habrá un anuncio inmediato de 
la tregua.

El Sinn Fein-IRA buscará 
propaganda al oponerse a dicha 
solicitud (del alto el fuego) hasta 
después del 10 de junio. Ellos 
tratan de proyectarse 
internacionalmente como vícti
mas de la intransigencia del 
Gobierno británico con el fin de 
tratar de restablecer su imagen 
en el extranjero, que está afec
tada». Mientras, el líder del 
UUP, David Trimble, tiene pre
visto reunirse hoy con el primer 
ministro británico, John Major, 
para abordar el proceso de paz.



José Folgado explicó que una vez 
aplicado el recorte presupuestario, la 
reducción del déficit recaerá sobre la 
privatización de empresas públicas

El secretario de presupuestos presentó los ajustes por ministerios

El Gobierno no hará más
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EW»
Arenas dice que 
las cifras de paro 
de abril y mayo 
serán las mejores 
desde 1981

recortes presupuestarios
El secretario de Estado de Presupuestos, José Folgado, 
aseguró ayer que no será necesario un nuevo ajuste adicio
nal al de los 200.000 millones de pesetas aprobado por el 
Gobierno y señaló que en los próximos meses se podrían 
ingresar cerca de 300.000 millones de pesetas por nuevas 
privatizaciones.

Efe:.Madríd

Folgado, que explicó en rueda 
de prensa la distribución del 
ajuste por ministerios y capítu
los, señaló que las privatizacio
nes se realizarán en los próxi
mos meses, pero sin concretar 
si dentro de este año ó en el próxi
mo, y afirmó que dependerán de 
como evolucione el mercado.

Los ingresos que se obtengan 
por esta vía, precisó, se desti
narán a reducir el peso de la 
Deuda Pública.

El responsable de la Secreta
ría de Estado de Presupuestos 
descartó que vaya a ser necesario 
hacer nuevos ajustes presupues
tarios, explicó que en el recorte 
de 200.000 millones está ya con
siderado el desfase de la Seguri
dad Social y aseguró que este 
ajuste es suficiente para cumplir 
los objetivos de déficit público, 
del 4,4 por ciento del PIB.

De los 200.000 millones que 
se dejarán de gastaren 1996, unos 
120.000 millones corresponden en 
conjunto a inversiones reales 
(65.961 millones) y transferencias 
de capital (54.739 millones), 
aproximadamente el 6 por ciento 
de los dos billones de pesetas que 
representan el total de inversio
nes, 78.000 millones a transferen
cias corrientes y 1.300 millones

Rato mostró la voluntad española de 
alcanzar la Unión Monetaria

Efe - Luxemburgo
El vicepresidente del Gobier

no y ministro de Economía es
pañol, Rodrigo Rato, ratificó 
ayer a sus colegas de la Unión 
Europeíi (UE) la voluntad de 
España de alcanzar la unión mo
netaria desde su inicio el 1 de 
enero de 1999.

Rato aprovechó su estreno en 
una reunión de ministros de Fi
nanzas comunitarios en Luxem
burgo para reiterar el compro
miso del Gobierno que preside 
Jose María Aznar en tomar las 

a gastos corrientes. No obstante, 
apuntó Folgado, «vamos a inten
tar que ningún programado inver
sión en curso y de conservación 
se vean afectados, ni aquellos que 
cuentan con cofinanciación comu
nitaria».

Por ministerios, el ajuste afec
tará especialmente a la política 
de obras públicas, transportes y 
medio ambiente, que dejará de 
gastar 79.224 millones, seguido 
de la sección correspondiente a 
Unión Europea, en la que el aho
rro será de 56.000 millones, al 
haberse reducido la aportación 
española al Presupuesto comuni
tario en compensación a los me
nores gastos generados un año 
antes.

Los entes territoriales verán 
recortada su partida en 18.000 
millones, como consecuencia de 
reducirse su participación en los 
ingresos del Estado por el me
nor crecimiento de la economía, 
el departamento de Agricultura, 
Pesca y Alimentación dejará de 
gastar 9.679 millones, el de 
Educación y Ciencia 8.102 mi
llones y el de Industria y Ener
gía 7.320 millones.

En el resto de los Ministerios 
el recorte es de 5.658 millones 
en Trabajo y Seguridad Social, 
de 3.367 millones en Sanidad y 
Consumo, de 2.748 millones en 

medidas necesarias para que Es
paña esté en el grupo fundador 
de la unión monetaria.

En estecontexto situó el recorte 
presupuestario de 200.000 millo
nes de pesetas que ya ha decidido 
el Gobierno y que calificó de me
dida que garantiza la credibilidad 
de su política económica.

Es una medida que «clarifica 
y da garantías a los mercados, a 
los consumidores y a la opinión 
públicadeque lapolítica económi
ca del Gobierno español benefi
cia al conjunto de la sociedad y 
va dirigida a la estabilidad, con

Fuerte Iftiisteno <ls Enmosft y Hadínda
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Comercio y Turismo, de 2.460 
millones en Administraciones 
Públicas, 2.282 millones en Jus
ticia e Interior, 2.074 en Cultu
ra, de 2.040 en Economía y Ha
cienda, de478 millones en Exte
riores, de 254 millones en Presi
dencia, de 231 millones en Asun
tos Sociales y de 83 millones en 
Defensa.

Según Folgado, el objetivo de 
este recorte, al que seguirá en 
próximos días un paquete de me
didas reacti vadoras y liberaliza- 

todas las ventajas que esto puede 
tener para el crecimiento económi
co y la creación de empleos», dijo 
el vicepresidente.

Rato subrayó que es el recorte 
que se ha decidido y aplicado «con 
mayor rapidez» -un mes- desde que 
los gobiernos europeos han co
menzado a tomar este tipo de me
didas para reducir su déficit públi
co para alcanzar el límitedel 3por 
ciento del PIB que señala el Tra
tado de Maastrict para formar parte 
de la unión monetaria.

El recorte de 200.000 millo
nes de pesetas más el de 850.000 

doras, es impulsare! crecimiento 
económico y crear la confian
za suficiente para que aumente 
la inversión y el empleo.

El ajuste pretende, por un la
do, precisó, lograr la estabili
dad necesaria para poder cum
plir los requisitos de Maastricht 
y entrar en la tercera fase de la 
Unión Monetaria, sin que el 
bienestar social y en concreto 
el mantenimiento del poder ad
quisitivo de Ias pensiones se re- 
sienta.

millones, que decidió el ante
rior Gobierno el 28 de diciem
bre, permitirán, en su opinión, 
alcanzar los objetivos de reduc
ción de déficit que se ha fijado 
el Gobierno para este año «en 
las actuales condiciones de cre
cimiento económico».

El plan de convergencia es
pañol señala que el déficit públi
co se reducirá a finales de 1996 
hasta el 4,4 por ciento del Pro
ducto Interior Bruto (PIB), aun
que esta previsión se realizó te
niendo en cuenta un crecimiento 
cercano al 3 por ciento.

Efe - Luxemburgo

Las cifras del paro registra
ron un fuerte descenso en Espa
ña los meses de abril y mayo de 
este año, que las convierten en 
el mejor índice desde 1981, afir
mó ayer en Luxemburgo el minis
tro español de Trabajo, Javier 
Arenas, que asistió a su primer 
Consejo de Ministros comuni
tario.

Arenas señaló que desde que 
se hacen controles estadísticos 
de las cifras del paro en el INEM, 
en 1981, los meses de abril y 
mayo de 1996 probablemente 
sean «conjuntamente la mejor 
bimensualidad en lo que signi
fica descenso del paro».

El ministro pidió en unacon- 
ferencia de prensa que no se le 
atribuya la cifra de un descenso 
del paro de 40.000 personas que 
apareció ayer en la prensa espa
ñola, porque no es exacta, ya que 
«el descenso es bastante más 
significativo».

Arenas señaló que todavía no 
puede decir la cifra exacta, que 
será anunciada en los próximos 
días, pero confirmó «que se pro
duce un descenso en todos los 
sectores de la economía nacio
nal».

Este descenso es muy signi
ficativo «por lo que representa 
cualitativamente en el sector de 
la industria», aunque también 
afectó a la agricultura y a la cons
trucción.

Arenas dijo también que «no 
hay ninguna relación en la evo
lución del paro registrado con los 
tiempos de la reforma del mer
cado de trabajo».

El ministro señaló que el Go
bierno estudiauna serie de medi
das para reactivar la economía, 
y que espera que entre ellas se 
incluyan algunas destinadas a 
fomentar el empleo.

Sobre el tipo de medidas que 
podrían incluirse para combatir 
el paro, señaló que «no se des
carta que sean de tipo fiscal, es 
decir que las empresas tengan 
algún tipo de premio fiscal».

No obstante. Arenas afirmó 
que «no está sobre la mesa» una 
reducción de las cotizaciones a 
la Seguridad Social, de la que dijo 
que tiene un déficit «muy pre
ocupante».

Entre las medidas que con
templa el Gobierno paríi combatir 
el desempleo señaló que puede 
incluirse en los presupuestos para 
1997 algunas medidas «que de
sarrollen el Pacto de Toledo».

Pese a los malos resultados 
del primer trimestre de este año 
sobre la creación de empleo. 
Arenas se mostró optimista so
bre los de los próximo.s meses, 
que dijo pueden ser «notablemen
te mejores» debido a un «cam
bio de clima propiciado poruña 
mayor confianza».
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La Bolsa comenzó una nueva 
semana con pérdidas, más pen
diente de la volatilidad de Wall 

Street que del recorte presupuestario, 
que hoy fue desglosado por el Gobierno. 
El temor a nuevos vaivenes de Nueva 
York ha condicionado más en las últimas 
jornadas a los inversores que la situación 
interna, ante la falta de concreción de las 
medidas económicas que los mercados 
desean que formule el nuevo Ejecutivo. 
En este escenario de indefinición, el 
índice general retrocedió hoy 1,15 pun
tos, el 0,32 por ciento hasta situarse en

MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 210,79% -0,09 %

Bancos 359,70 % -0,51 %

Construcción 424,54 % -0,86%

Eléctricas 471,82% -0,08 %

Inversión 347,33% 1,05%

Metal-Mecánica 187,52% -0,50 %

Otras Ind. y Setv. 105,28% -0,23%

Petróleo y Químicas 345,23% -0,57%

Transportes y Com. 345,18% -0,42 %

COMENTARIO
359,57, en los máximos del día después 
de que en algún momento de la sesión 
la caída se acercó a los 2 puntos. A esta 
situación se sumó la corriente bajista del 
resto de las plazas europeas, afectadas 
por los bruscos descensos de Wall 
Street, lo que resta cualquier posibilidad 
de toma de riesgo a los invesores. París 
fue la única con ganancias del 0,52 por 
ciento. Londres cayó un 0,23 por ciento 
mientras que Franckfurt un 0,39 por 
ciento y Nueva York un 0,21 por ciento.

EBRO AGRICOLAS. El grupo Ebro 
Agrícolas obtuvo en el primer semestre

del año un beneficio bruto de 3.955 
millones de pesetas, según datos de la 
empresa. En el negocio del azúcar, la 
empresa obtuvo en el periodo un resul
tado bruto de 3.543 millones de pesetas, 
lo que supone un crecimiento del 19,2 
por ciento sobre un año antes.
HISPAMER. El Grupo Hispamer, per

teneciente al Banco Central Hispano, ha 
iniciado los trámites para la fusión de 
algunas de sus compañías financieras, 
dentro de la estrategia de adecuar la 
estructura organizativa a la nueva legis
lación comunitaria.

3 5 9

IBEX 35

Cierre 4.088,69

Anterior 4.111,66

Dif. En puntos -22,97

Dif. En% -0,56%

Max. Anual (28 My) 4.189,84

Min. Anual (9 Fb) 3.611,81

LOS MAS ACTIVOS
NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO

B.S.N. Ma 2.274.682 5.980

J.P. Morgan Ma 4.165.452 5.278

F.G Inv. Bur Ma 1.545.141 4.866

Central Hisp. Bolsa Ma 2.210.255 4.837

BBV Interactivos Ma 1.505.797 4.276

B.S.N. Ba 792.400 4.024

Ahorro Corp. Finan. Ma 2.085.797 3.949

Argentaría Ma 1.532.857 3.734

B.S.N. Bi 1.918.324 3.392

AB Asesores Ma 993.342 2.786

M
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MERCADO CONTINUO ■■
NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

DIF. (PTA)

y aplicaciones
DIF. (PTA)

Las mayores subidas , ...bajadas Gas y Electricidad 6.980 -20 32,01 7.050 29 My 5.780 29 Fb

Ginés Navarro 1.575 -5 4,13 1.650 29 My 1.290 2 EnNOMBRE COTIZACION DIF. (PTA NOMBRE COTIZACION NOMBRE COTIZACION

Koipe 7.200.00 200,00 Bayer Ag. 4.200,00 -37.070,00 . Telefónica 2.270,00 3.291 Gral, de Inversiones 250 1 3,92 253 27 My 228 12 Mz

Nicolás Correa 1.350.00 115,00 Commerzbank 2Z38Ó^Ó ‘ -820,00 Iberdrola 1.305,00 2.548 Hidrocantábrico 4.115 -35 49,96 4.300 16 Fb 3.850 4 Mz
Corp. Financiera Alba 11.150,00 110,00 

50,00 
50,00

Gas Natural SDG 
Fomento. Constr. y C. 
BP Oil España

22.^0,00 
10.100,00
4.830,00 ’

-360,00
*^•2?

-17Ó;00

Unión Fenosa 779,00 2.149
1.380,00 1.269..... •• ..:•..:■ :■: xc

924,00 771 ,

Hisalba 1.275 -95 1,33 1.485 15Ab 1.090 2 En
g oanuo ud 1^01100

E.R. de Zaraqoza
U.‘+W,VV 

3.500J)0 , Fecsa Hispano-Suiza 69 -3 89,63 86 3 En 66 21 Mz

E Endesa 8.030.00 40,00 | Auxiliar FF^C. CAF 4.650.00 -150,00 Repsol 4.370,00 762 Huarte 303 1 51,48 575 22 En 185 29 Mz
y Prima Imobiliaria 

Zaragozano 
H Tabacalera

810.00
2.170^00

5.900.00

33.00
.,,80,00 

30,00

Corp. Mapire 
Acennox 
Hisalba

6.200,00
14.080,00

1.275,00

-140,00
•■'20,00

-95,00

Bcí^antander 
Nliio\/o NA<\ntoño

5.800,00 670
140,00 409
144,00 "“365

Iberdrola 1.305 0 2.548,69 1.335 28 My 1.055 9 Fb

Sniace Iberpistas 2.050 10 3,82 2.100 8Mz 1.895 2 En

Est. Subterráneos 1.750.00 10,00 . Lafarge Coppée 8.150,00 Endesa 8.030,00 363 Industrias del Besós 1.100 0 23,40 1.195 17 En 891 11 Mz

Inmobiliaria Urbis 496 -14 28,92 600 4 En 438 27 Mz

NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA Koipe 7.200 200 1,45 8.000 3Jn 6.950 22 Ab

Acerinox 14.080 -120 31,14 15.700 11 Ab 11.390 21 Fb BP Oil España 4.830 -170 0,28 5.750 21 Mz 4.160 2 Fb Lafarge Coppée 8.150 -90 0,74 8.700 20 My 7.600 11 En

Acesa 1.380 -5 1.269,34 1.410 3 En 1.165 5 Mz Campofrío 4.450 0 1,16 5.470 5 Mz 3.705 11 En Lain 154 2 83,45 174 9 En 146 2 En

AGF Unión-Fénix 1.010 - 10 10,10 1.190 9 En 950 2 En Carburos Metálicos 5.570 0 5,60 5.600 7 My 5.290 4 En Mapfre Vida 7.180 0 0,83 7.600 23 My 6.360 29 Mz

Agremán 410 10 50,14 515 10 Ab 271 2 En Cementos Portland 5.000 -30 1,25 5.150 9 En 4.700 25 Mz Metrovacesa 4.100 -70 21,28 4.375 24 Ab 3.805 8 Mz

Aguas de Barcelona 4.470 10 47,97 4.545 15Ab 3.625 2 En Cepsa 3.900 -15 16,27 4.040 25 Mz 3.115 16 En Nicolás Correa 1.350 115 10,04 1.585 28 Mz 500 2 En

Algodonera 910 20 148,56 992 7 Fb 770 2 En Citroen 6.100 0 0,02 6.590 2 Fb 6.000 2 En Nueva Montaña 140 -18 409,73 198 26 Ab 136 3 Jn

Amper 1.570 40 160,86 1.720 2Ab 1.260 19 Ab Cofir 460 10 62,33 475 9 My 380 8 Mz Obrascón 1.210 -35 0,46 1.500 15 En 1.200 9 My

Anaya 2.540 50 0,43 2.895 28 Fb 2.400 17 My Commerzbank 27.380 -820 0,01 29.480 26 Fb 24.500 16 My Ocp Constr. 3.380 -10 1,04 3.750 9Ab 3.210 3 Jn

Argentaría 5.370 20 215,64 5.620 23 Fb 4.990 2 En Continente 2.825 0 71,91 2.960 21 My 2.440 30 En Papelera 98 -1 22,42 125 26 Ab 85 2 En

Asturiana de Zinc 999 -1 26,21 1.250 1 Mz 851 29 Mz Corp. Banesto 1.360 0 0,50 1.500 22 Mz 1.300 2 En Prima Imobiliaria 810 33 22,49 999 13 Fb 550 11 En

Aumar 1.525 20 92,34 1.635 3 En 1.395 13 Mz Corp. Financiera Alba 11.150 110 30,64 11.200 20 My 7.460 2 En Prosegur 4.605 5 7,00 5.000 10 Ab 2.860 2 En
Auxiliar FF.CC. CAF 4.650 -150 21,50 5.100 28 My 4.140 4 Mz Corp. Mapfre 6,200 -140 58,58 7.120 5 En 6.100 17 My Pryca 3.020 -5 228,48 3.220 20 My 2.300 15Fb
Azcoyen 8.890 50 4,35 9.150 26 Ab 6.700 2 En Cortefiel 2.900 -10 39,72 3.235 8 En 2.460 14 Mz Puleva 1.535 -5 111,34 1.560 3Jn 582 2 En
Azucarera 4.305 15 1,34 4.550 9 En 3.900 15 Mz Cristalería 8.010 -70 5,18 8.330 23 My 6.680 24 En Radiotrónica 1.350 -30 3,80 1.620 15Ab 915 2 En
Bami 210 -8 288,61 315 12 En 200 16 My Cubiertas y MZOV 7.840 -60 21,23 8.660 18 Ab 6.720 2 En Repsol 4.370 -30 762,23 4.880 26 Mz 3.970 15 En
Bankinter 13.220 10 17,92 13.600 26 Ab 11.800 2 En Dimetal 318 0 3,39 410 29 Mz 214 8 Fb Saltos del Nansa 6.400 50 0,17 6.950 21 My 5.000 16 Fb
Bayer Ag. 4.200-37.070 0,20 45.000 1 Ab 4.150 3 Jn Dragados 1.705 -20 121,20 1.845 8 En 1.565 5 Mz Sarrió Papelera 460 7 57,50 520 9 En 400 5 Mz
Bco. Atlántico 2.975 -5 0,15 3.460 21 Fb 2.920 11 Mz E.e Ind. Aragonesas 609 -6 100,12 635 16Ab 465 2 En Sevillana 1.105 0 162,49 1.130 28 My 851 4 Mz
Bco. Bilbao Vizcaya 4.830 35 212,09 4.980 23 Fb 4.285 11 En E.R. de Zaragoza 3.500 50 10,47 3.570 27 My 2.705 11 En Sniace 144 -6 365,15 229 26 En 140 30 My
Bco. Central Hispano 2.575 10 76,30 2.820 16 Fb 2.385 11 En Ebro-Agrícolas 1.425 -10 10,86 1.595 21 Mz 1.260 2 En Sotogrande 260 -5 47,54 309 25 Ab 230 2 En
Bco. de Alicante 3.900 0 1,65 4.520 1 5 Fb 3.875 3 My El Aguila 750 -4 22,73 835 23 Ab 575 14 Mz Tabacalera 5.900 30 40,13 6.000 8 Mz 4.575 2 En
Bco. de Andalucía 17.500 0 0,18 18.450 29 Fb 16.950 20 Mz Electra de Viesgo 2.450 -10 3,79 2.600 29 Fb 2.160 5 Fb Tafisa 1.285 10 35,46 1.485 10 Ab 1.170 22 Fb
Bco. de Castilla 62.600 0 0,01 65.000 29 Fb 55.510 8 En Ence 1.805 -5 41,66 2.200 4 En 1.460 15 Fb Telefónica 2.270 -40 3.291,80 2.340 28 My 1.690 2 En
Bco. de Crédito Balear 4.200 -10 0,19 5.000 31 En 3.300 2 En Endesa 8.030 40 363,93 8.400 21 My 6.370 9 Fb Tubacex 150 -1 341,71 163 21 Mz 136 23 En
Bco. de Galicia 13.550 -60 0,02 14.260 31 En 11.360 4 En Enher B 2.690 0 1,07 2.825 29 Fb 2.440 29 En Tudor or. 775 0 0,05 890 3 En 750 15Mz
Bco. de Valencia 1.915 -15 14,11 1.995 11 Ab 1.675 2 En Eppicsa 76 -2 7,13 100 12 En 71 9My Uniland 5.060 0 1,01 5.650 9 En 4.270 8 Ab
Bco. Español de Crédito 818 3 351,38 884 1 Mz 807 8 Mz Ercros 83 -1 133,82 108 10 En 80 3Jn Unión Fenosa 779 -2 2.149,45 807 28 My 630 5 Mz
Bco. Exterior 3.060 -5 0,32 3.300 25 En 2.780 3 En Esp. del Zinc 662 0 ' 1,53 739 15Ab 550 2 En Unipapel 2.430 0 1,50 2.690 2 Ab 2.150 11 Mz
Bco. Guipuzcoano 3.980 -20 1,10 4.125 29 Mz 3.800 8 En Est. Subterráneos 1.750 10 0,10 2.250 17 En 1.670 30 My Uralita 1.120 -15 336,81 1.330 25 Ab 1.045 16 En
Bco. Herrero 7.300 29 My - 7.400 3 Ab 6.510 11 En Europistas 984 -4 13,89 1.015 3 En 915 4 Mz Urbas 131 -1 15,05 159 29 Mz 124 11 Mz
Bco. Pastor__________ 7.180 -20 5,34 7.390 3 My 6.190 8 En Fecsa 924 4 771,90 929 28 My 755 11 Mz Valderrivas 7.830 10 2,56 8.550 4 En 7.150 11 Mz
Bco. Popular_________ 22.400 -50 95,45 23.150 15 En 19.990 15 Mz Filo 561 1 28,95 698 22 Ab 370 28 Fb Valen, de Cementos 1.570 10 112,18 1.580 30 My 1.305 5 Mz
Bco. Santander 5.800 -70 670,39 6.370 3 En 5.430 5 Mz Financiera y Minera 1.150 0 0,84 1.350 15 En 1.100 2 En Vallehermoso 2.250 -15 107,37 2.510 16 Fb 2.100 11 Mz
Bco. Simeón_________ 2.600 23 My - 3.750 2.070 17 En Finanzauto 663 -12 1,32 850 2 En 631 20 Fb Vidrala 6.610 -40 1,64 7.100 1 Ab 4.700 2 En
Bco. Vasconia________ 6.810 0 0,10 7.700 26 En 5.450 2 En Fomento. Constr. y C. 10.100 -200 18,40 11.450 16 Ab 9.420 2 En Viscofán 2.075 -30 61,48 2.265 24 My 1.270 1 Fb
Bco. Vitoria 1.180 0 1,30 1.360 13 Fb 1.100 4 Mz Fosforera ’468 3 19,81 499 28 Mz 325 24 En Volkswagen 38.400 30 My 52.600 28 Fb 37.500 2 En
Bco. Zaragozano 2.170 30 4,78 2.245 3Jn 1.985 9 En G. Duro Felguera 616 1 49,89 693 lOAb 430 2 En Zabálburu 1.435 0 4,60 1.640 2 En 1.250 11 Mz
Bodegas y Bebidas 3.100 -5 0,25 3.475 19 Fb 3.005 2 En Gas Natural SDG 22.340 -360 25,73 23.550 22 Ab 17.750 10 En Zardoya 12.750 -40 12,21 13.890 3 En 11.220 4 Mz
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MIN.

RENTA VARIABLE
Alimentación

MAX.BOLSA CIERRE DIF.NOM TITULO

1.000 Arana Bi 120,00 30 My 125.00 My 110.00 Fb
1.000 Arana Ma 127,00 21 My 127.00 My 100,00 Mz
1.000 Damm-P-. Ba 225,00 3My 225.00 En 225,00 En
2.000 Damm no Sind. Ba 510,00 0.00 600.00 En 500.00 My

500 El Turia Va 100,00 27 Sp 0.00 0.00
1.000 Frimancha Ma 269,00 30 My 288.00 En 269.00 My

500 Garavilla Bi 430,00 30 My 430.00 My 400.00 En
1.000 Natra Ma 119,00 0,00 135.00 Fb 91.00 En

250 Omsa Ma 180,00 31 My 190.00 Fb 170.00 Mz
250 Pascual Hermanos Va 13,20 3/U3 302.00 Mz 13.20 Ab
250 Pascual Hermanos Ma 13,20 31 My 42.87 En 8.40 Fb

1.000 S.E.D.A. Ma 695,00 31 My 720.00 En 682.00 Mz
3.000 San Miguel Ma 1.650,00 31 My 1.650,00 My 1.585.00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. •

500 Allied Signa! Ma 800,00 27 My 800,00 My 352.00 Mz
500 Bendix Esp. Ba 400,00 10 My 400,00 My 310.00 Mz

1.000 Fasa Renault Ba 271,00 26 Ab 295,00 En 255.00 Mz
1.000 Fasa Renault Ma 273,00 3.00 300,00 En 221,00 En

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 B. Mapfre -c- Ma 300,00 0,00 300,00 En 300,00 En
75 B.N.P. España Va 76,00 13 Fb 77,33 Fb 76,00 Fb
75 B.N.P. España Ma 49,33 0,00 91.00 En 36,00 Mz
75 B.N.P.España Bi 46,66 7My 85,33 En 44.00 Ab

1.000 Bca. Catalana Ba 212,00 0.00 212.00 My 202,00 Ab
500 Bco. Esfinge Ma 61,00 0.00 65.00 En 60,00 Fb

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Bankoa Ma 160,00 29 My 175.00 Mz 160,00 En
1.000 Bankoa Bi 160,00 0.00 160.00 En 160.00 En

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras S/B Ba 59,00 24 My ,1.00 En 59.00 En

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Agisa -A- Va 79,00 30 My 80.00 En 79.00 En
1.000 Indo Ma . 395,00 0.00 435.00 Fb 340.00 En
1.000 Indo Ba 400,00 -4.00 410.00 Fb 340.00 En

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

500 Asland Cataluña Ma 188,00 -7.00 203.00 En 175.00 Mz
500 Asland Cataluña Ba 180,00 26 Ab 195.00 En 180.00 Ab
675 Cementos Lemona Bi 708,00 30 My 717.92 My 701.92 En
500 Cementos Molins Ba 505,00 24 My 725.00 En 440.00 Mz

1.000 Cevasa Ba 494,00 23 My 530.00 En 494.00 My
1.000 Cevasa or. -a- Ma 491,00 14 My 515.00 En 480.00 Fb

500 Inm. Alcázar Ma 220,00 10 Ab 220.00 En 220.00 En
1.000 Inm. Del Sur Ma 510,00 30 My 570.00 En 482.00 Mz

500 Inmolevante Ma 91,00 28 My 91.00 My 65.00 Mz
250 Max C. Leisa Ma 154,80 16 My 178.80 Fb 154.80 My
500 Novoplaya Va 440,00 -10.00 450.00 Ab 360.00 Fb

1.000 Procisa Ma 1.800,00 18 En 1.800.00 En 1.800.00 En
100 Prom. Eurobuilding Ma 385,00 30 M y 385.00 Ab 325.00 Fb
500 Renfila Ma 140,00 27 My 140.00 Mz 120.00 En

10.000 Ronsa Bi 68,00 27 My 69.00 En 68.00 Ab
470 Saplaya Va 116,80 9My 118.93 En 114.89 Mz

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA . CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 142,00 31 My 142.00 My 123.00 En
500 A y G Bolsa Ma 127,00 31 My 127.40 Ab 122.00 En
400 Bansaliber Ma 1.812,00 11.00 1.830.00 My 1.662.00 Fb
500 Barcino Ma 88,00 24 My 130.00 En 83.00 Mz

1.000 BBV Cartera Ma 112,20 -0.10 112.60 My 106.50 En
1.000 BBV Cartera Bi 112,20 -0.40 112.60 My 107.00 En

200 Carmosa Ma 2.814,00 18.00 2.822.00 My 2.650.00 Mz
1.000 Cartera Pirineo Ba 87,00 31 My 87.00 En 80.00 Mz
1.334 Catimsa Ba 66,94 31 My 66.94 My 40.92 En

200 Ceivasa Ma 3.220,00 6.00 3.220.00 Jn 2.856.00 Fb
5.000 Ciamsa Ba 19,30 0.00 178.00 Ab 16,80 En

5.000 Ciamsa Va 19.10 0,00 177.00 Ab 16.70 En
500 Dalt Ba 332,00 2.00 332.00 Jn 140.00 En
500 Dalt Va 335.00 3,00 335.00 Jn 139.00 En
200 Fibansa Ma 2.535.00 10,00 2.535.00 Jn 2.270.00 En
500 Fin. Agrupadas -B- Va 135.00 -5,00 150.00 En 135.00 Jn

1.000 Finsa Ma 1.115.00 -3,00 1.120.00 My 1.027.00 En
500 Fiponsa Ma 990.00 4.00 1.008.00 My 868.00 En
500 Geinsa Ma 600.00 2Fb 600.00 En 600.00 En

1.000 Inburesa Ma 51.00 0.00 53.70 Fb 50.00 En
600 Intra Ma 1.50 14 My 2.66 En 1.50 My

1.000 Inv. Banzano Ma 227.00 31 My 227.00 Ab 212.00 Mz
500 Inv. Ibersuizas Ma 110.00 8Fb 110.00 En 110.00 En
500 Inv. Siglo XXI Ma 135.00 13 My 135.00 My 55.00 En
500 Mallorquina de Tit. Ma 557.00 29 My 557.00 My 505.00 En

5.000 Mapfre Inmuebles Ma 240.00 18.00 240.00 Jn 202.00 En
1.000 Mercapital Ma 117.00 31 My 117.00 En 117.00 En
1.000 Motivasa de Inv. Ba 50.00 12 Ab 50.00 En 50.00 En

250 Norvasa Ma 1.140,00 6.00 1.140.00 Jn 1.006.00 Fb
1.000 Patricompa Ma 95,00 13 Mz 95,00 En 95.00 En
1.000 Silobar Ma 140,00 0.00 140.00 Ab 135.50 En

500 Tibest Dos Ma 125,00 18 Mz 128.00 Fb 55.00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 651,00 31 My 663.00 Ab 605.00 En
1.000 Valen, de Negocios; Va 100,00 30 My 150.00 En 100.00 Ab

500 Valenciana Valores: Ma 165.00 20 Fb 165.00 Fb 135.00 En
1.000 Valrent Ba 67.00 28 My 68,00 Ab 66.00 Ab

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

200 H. Coto Cortés Ma 1.300,00 29 My 1.325,00 My 697.00 En
500 H. Vasco Leonesa Ma 158,00 29 My 180,00 En 145.00 My

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 6,00 29 Ab 7.20 En 4.40 Ab
1.000 Pescanova Ma 170,00 30 My 185.00 Mz 160.00 En

500 Trasmediterránea Ma 890,00 30 Ab 1.000.00 Fb 890.00 Ab

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Miquel y Costas Ba 280,00 0.00 280.00 My 210.00 Fb
1.000 Papelera Navarra Ma 110,00 -1.00 130,00 Fb 99.00 Fb

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

1.000 Cia. Cinsa Ma 104,00 10 Ab 115,00 Mz 91.00 Mz
500 Faes Ma 1.200,00 -10.00 1.230,00 Ab 800.00 En
500 Hidro-nitro Ma 168,00 29 Mz 170,00 Fb 168.00 Fb

1.000 Unión Resinera Ma 785,00 8My 785,00 Ab 340.00 En
1.000 Zeltia Ma 410,00 0.00 445.00 Fb 325.00 Ab

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

500 Aforasa Ma 305,00 0.00 305.00 My 166.00 Mz
500 Aforasa B¡ 310,00 31 My 310.00 My 150.00 Fb
500 Cor. IB-Mei Ma 112,00 3.40 170.00 Fb 90.00 My
150 Corp. Ucem Ma 6,00 0.00 12.66 Fb 6.00 Ab
150 Corp. Ucem Bi 4,00 0.66 4.00 Jn 2.66 En
500 Elecnor Ma 550,00 31 My 645.00 En 500.00 Mz

1.000 Ibérica del Frío Ma 388,00 -12.00 434.00 Fb 380.00 Fb
129 Indra Ma 113,95 23 My 119.37 En 113.95 My
85 Jumberca Ba 541,17 23 Ab 647.05 En 83.52 En

500 Lingotes Ma 170,00 31 My 217.00 En 160.00 Fb
1.000 Tycsa Ma 71,00 21 My 80.00 Ab 70,00 Fb
1.000 Tycsa Ba 71,00 24 My 78.00 En 70.00 Mz

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

50.000 Fletamentos M. -A- Ma 166,00 4Mz 166.00 Mz 126.00 En
1.000 Fletamentos M. -B- Ma 143,00 0.00 166.00 Mz 111.00 En
1.000 S.A.B.A. Ma 1.009,00 8 My 1.009.00 En 1.009.00 En
1.000 Transfesa Ma 97,50 0.00 140.00 My 97.50 My

460 Transportes e Inv. Ma 91,95 23 My 91.95 My 76.73 Ab
460 Transportes e Inv. Va 76,95 24 My 85.00 En 72.82 My

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

100 Marco ibérica Ma 850,00 29 Mz 1.100.00 En 825.00 Mz
1.000 Naarden Ma 245,00 0.00 265.00 En 245.00 Ab

500 Prim Ma 80,40 22 My 91.75 En 80,00 Ab

J=0ND0S DE INVERSION
Mercado monetario

Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Dinerplus 187.522,57 28,21 3,23 %
B. I. Multidinero 169.318,04 22,02 3,33 %
B. K. Dinero 159.479,33 31,78 3,52 %
B. K. Fondo Monetar. 222.522,32 40,40 3,19 %
BBV Dinero 248.340,31 128,17 3,53 %
BSN Dinero 233.073,61 64,01 3,43 %
Cavaldiner 204.229,48 105,93 3,07 %
Centrofondo 1 153.327,21 24,50 3,39 %
Citimoney 173.377,61 29,00 3,00 %
Cuenta Fiscal 154.521,72 24,27 3,17%
Cuenta Fiscal 1 152.748.92 33,90 3,21 %
DB Diner FIAMM 154.302.13 26,40 3,31 %
Dineractivo 194.055,59 86,59 3,47 %
Dineratlántico 196.014,21 33,23 3,07 %
Dinerburgos 147.590,89 75.16 3,02 %
Dinercoop 149.668,20 24.46 3,10%
Dinerkoa 146.348,59 67.01 3,28 %
Dinermadhd 171.400,91 86.65 3,24 %
Dinernavarra 167.387,90 30,56 3,11 %
Eurovalor 3 206.991,23 118,49 3.50 %
Fibanc-Fondiner 292.999,00 140,00 3,06 %
Foncaixa 6 100.000,00 0.00 0.00 %
Fondbarciays Din. 145.731,38 49,55 3,42 %
Fondcomercio 165.055,41 79,32 3,40 %
Fondeuda Efectivo 185.669,16 48,51 3,51 %
Fondimo 232.451,85 39,05 3,45 %
Fondmadrid 206.599,64 110,04 3,18%
Fondmapfre Dinero 173.873,99 84,46 3,09 %
Fondpostal Moneta. 238.021,99 102,82 3,45 %

Inversión mobiliaria
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
B. I. Multifondo 1.669,35 -0,11 7,23 %
B. K. Fondo Fijo 2.576,44 -1.77 5,26 %
BBV Ahorro 1.413,61 0.13 4,25 %
BBV Deuda Fim. 18.039,64 -9.40 5,65 %
BBV Indice 135,90 -0,25 13,88 %
BBV Interés 1.337,98 0,33 3,09 %
BBV Rendimiento 138,28 -0,25 8,31 %
BBV Renta 2.146,25 0,71 3,45 %
BBV Renta 91 1.421,14 0,43 3,44 %
Bex Renta 1.986,28 1.73 4,06 %

BM Fondtesoro 1.504,68 -4,27 5,18%
BSN Renta Fija 2.191,57 -3,10 5,97 %

Caja Burgos Renta 1.341,62 0,19 2,44 %
Caja Burgos Valor 1.071,63 0,24 6,03 %

Centrofondo 2 1.541,91 -0.99 5,31 %
Citifondo R.Fija 1.689.61 -3.59 3,66 %
Cta. fiscal oro lll 140.188,68 -3.59 3,35 %
Eurovalor 2 752,24 0,38 5,43 %

Fonbanesto 2.010,65 -0,51 4,43 %
Fonbanzano 2.121,55 0,74 3,76 %

Foncaixa 10 1.871,79 0,67 3,27 %

Foncaixa 11 1.962,92 0,81 3,60 %

Foncaixa 2 2.610,65 0,97 3,17%

Foncaixa 4 2.242,51 0,66 2,99 %

Foncaixa 7 2.040,95 0,95 3,89 %

Foncaixa 9 1.816,36 0,60 2,98 %

Fondbarciays I 2.114,76 -1.39 5,14%

Fondespaña I 1.750,17 0.53 3,17%

Fondeuda Ahorro 18.351,14 -7.39 4,70 %

Fondnatwest 1.649,73 0.55 4,73 %
Fondoatlántico 2.262,07 -1.10 3,75 %

Fondpostal 2.486,23 1.97 3,87 %

Fonsegur 2.070,00 0.00 3,88 %

Fondtesoro
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Fondtesoro 1.763,35 -0,56 4,38 %

Ahorro Corp. Cuenta 172.057,41 71,85 3,23 %
Ahorro Corp. Deuda 1.709,49 -0,15 4,48 %

BBV Activos 170.964,11 84,87 3,53 %

BSN Tesorería 147.786,29 7,49 3,39 %

BANCO DE ESPAÑA BOLSAS INTERNACIONALES
UN. DIVISA COMP. VENO.

Chelín austriaco 11.946 11.970
Corona danesa 21.768 21.812
Corona noruega 19.660 19.700
Corona sueca 19.092 19.130
Dólar australiano 102.915 103.121
Dólar canadiense 93.689 93.877
Dólar neozelandés 87.365 87.539
Dólar USA 128.195 128.451

100 Dracmas 53.237 53.343
ECU 158.962 159.280

100 Escudos portugueses 81.580 81.744
Florin holandés 75.091 75.241
Franco francés 24,815 24.865
Franco suizo 102.778 102.984

100 Francos belgas 408,947 409.765
Libra esterlina 198,292 198.688
Libra irlandesa 203.061 203.467

100 Liras italianas 8.306 8.322
Marco alemán 84.062 84.230
Marco finlandés 27.284 27.338

100 Yenes japoneses 118.809 119.047
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El ministro británico de Agricultura, 
Douglas Hogg, fue el encargado de 
presentar el plan de su gobierno para 
combatir el mal de las "vacas locas"

es 
a

Sa

De Palacio se mostró satisfecha del informe británico Asaja ve inaceptable el recorte 
del presupuesto de Agricultura

"Vacas locas": España 
vota contra el embaigo
España votará a favor del 
levantamiento parcial del 
embargo que recae sobre las 
exportaciones británicas de 
vacuno, informó la ministra 
de Agricultura, Loyola de 
Palacio. El gobierno dará 
su visto bueno a la reaper
tura de las exportaciones bri
tánicas de gelatina, sebo y 
semen durante la reunión 
que mantienen ayer y hoy 
los ministros de Agricultura 
de la UE en Luxemburgo.

Efeagro

Bélgica y Luxemburgo tam
bién se mostraron dispuestos a 
retirar sus reservas al levanta
miento del embargo sobre los en
víos británicos, señalaron fuen
tes comunitarias.

No obstante, ambos países 
apoyan desde un principio a Ho
landa, que quiere excluir de la 
suavización del embargo las ex
portaciones de esperma.

Las fuentes indicaron que la 
Comisión Europea y la presiden
cia italiana de la Unión Europea 
(UE) estaban elaborando una 
propuesta de compromiso para 
ser presentada a última hora de 
ayer a los Quince.

La ministra española consi
deró satisfactorio el informe so
bre la erradicación de la encefalo
patía espongoforme bovina 
(EEB) presentado ayer por su ho
mólogo británico, Douglas 
Hogg, al suponer «un cambio

Tocino visitará la Cañada Real 
Galiana a su paso por Salamanca

Efeagro
La ministra de Medio Am

biente, Isabel Tocino, visitará el 
mañana, con motivo de la cele
bración del Día Mundial del Me
dio Ambiente, la cañada real Ga- 
lianaen la localidad salmantina 
de Montemayor de Río, desde 
donde parte el rebaño trashuman
te de 2000 ovejas merinas del 
proyecto «Mesta 96» hacia los 
pastos del norte.

La titular del primer minis
terio español de Medio Ambien
te, irá acompañada por Francis

De Palacio negó que su nueva postura obedezca al chantaje británico. EFE

sustancial» de la actitud de ese 
país.

Medidas serias

Loyola de Palacio anunció 
además que en la visita realiza
da la semana pasada al Reino 
Unido por la Comisión Europea, 
las autoridades comunitarias han 
comprobado que ese país ha 
puesto en marcha las medidas ne
cesarias para la erradicación de 
la enfermedad de las «vacas lo
cas».

La ministra insistió en que el 
cambio de postura de la delega
ción española no obedece al 
«chantaje» político realizado por 
el Reino Unido como medida de 

co Jambrina, consejero de Me
dio Ambiente y Agricultura de 
la Junta de Castilla y León, y el 
secretario general del ministe
rio, Borja Cardelús, quienes se 
unirán también al recorrido del 
rebaño hasta Valdefuentes de 
Sangustín.

La reivindicación de las caña
das refleja la preocupación de 
Medio Ambiente por dar priori
dad a la restauración del tejido 
natural abandonado, cuya recu
peración pretende impulsar tanto 
por el valor intrínseco de la natu
raleza como por su incidencia en 

represalia por el cierre comuni
tario de las exportaciones de 
vacuno británicas.

El giro dado por España res
ponde, según indicó, «acriterios 
de coherencia científica, y no tie
ne nada que ver con el chantaje 
político» que pretende realizar 
ese país, con el bloqueo de to
das las decisiones comunitarias 
que requieren la unanimidad.

De Palacio afirmó que el Rei
no Unido ha cumplido los requi
sitos exigidos por España para el 
levantamiento del embargo sobre 
esos tres productos; la presenta
ción de un plan de erradicación 
de la enfermedad y de garantías 
sanitarias suficientes para evitar 
el contagio de la enfermedad.

nuevas formas de actividad eco
nómica, potenciales generado
res de empleo, como el turismo 
rural.

Las vías pecuarias, de las que 
un 20 por ciento son cañadas, 
forman parte de una vasta ma
lla de itinerarios (421,000 hec
táreas de extensión) y constitu
yen auténticos corredores ecoló
gicos, esenciales para laemigra- 
ción, el intercambio genético de 
especies silvestres, y la recupe
ración de las más antiguas tradi
ciones de nuestro patrimonio 
cultural.

Efeagro

La Asociación de Jóvenes 
Agricultores (ASAJA) conside
ra inaceptable la reducción en 
9.679 millones de pesetas en los 
presupuestos del Ministerio de 
Agricultura, que supondrá casi 
un 4 por ciento de los recursos 
de este departamento, informó 
hoy la asociación.

ASAJA se muestra preocu
pada porque sean las medidas 
cofinanciadas por la Unión Eu
ropea, el gobierno central y las 

PIENSOS CALIDAD

SERVICIO
FABRICA: CTRA. VALDEPEÑAS, KM.1 
TELS.: 22 02 00 - 04 - 08 FAX: 22 72 30

13080 CIUDAD REAL

Lonja de Lérida
B PRECIOS INDICATIVOS Semana 22 (31-Mayo-96) 1

TRIGO Pts/Kgr Semana anterior

Trigo.s/calidad, Dip. sed.Lleida 27,50-34 27,50-34
Trigo UE inglés.Foj.Dis.s/Ta S/C S/C
Trifo UE inglés.Dip.s/Ta S/C S/C
Trigo UE francés.Dip.sed Lleida 28,7.5 28,50
Trigo nuevo Anza y sim.Disp.scd S/C S/C
CEBADA
PE.min.64.Dip.scd.LLe 23,50 23,50
MAIZ
USA.Dip.sed.Ta. S/C S/C
Nacional. Dip.sed.Lle 29,50 29,2.5
Francés. Dip.sed.Lle 30,50 30,50
SORGO
USA.Dip.s/Ta S/C S/C
Francés. Dip.sed.Lle S/C S/C
CENTENO
Importación 23,2,5 23,50
GLUTEN FEED
Importado. Dip.s/Ta 24,50 24,7.5
Importado.Dip.s/Ta (tolva) S/C S/C
GERMEN DE MAIZ
Importado. Dip.sed.Tar S/C S/C
Importado. Dip.sed.Tar S/C S/C
D.D.G.
Importado. Ene/abr.s.Tar S/C S/C
Importado. Dip.scd.Tar S/C S/C
MANDIOCA
Importado. Dip.s.Tar 20 20
Importado. Dip.s/Tar S/C S/C
GUISANTE
Importado. Dip.s.Tar .3 1,7,5 3.3
GRASA ANIMAL
(10-12%).seo.Lle 62 62
HARINAS
Pescado (60% co) 79 79
Soja (44%) 37,2,5 38,25
Girasol int (28%) 22 22
Carne (50-55%) 40 40
Fosfato bic.saco.Dip.sed.Lle 40 40
PULPA DE REMOLACHA
USA. Dip.sed 24,50 23,50
Nacional. Dip.sed. Lleida S/C S/C
SALVADOS DE TRIGO
Hoja.Dip.seo.Lle 26 26
Harinilla. Dip.seo. Lle • 2,5 2.5
Cuarta. Dip.seo. Lle 20 21,50

PORCINO

Cerdo selecto 232-23,3 224-22.5
Cerdo de Lleida 2,30-231 222-223
Cerdo graso 228-229 220-221
Lechón de lleida, 15 Kg PÍs/Unidad 6.800 6.800

comunidades autónomas las 
afectadas por este recorte, lo que 
repercutirá en los programas de 
mejora de las estructuras agra
rias, regadíos, programas y accio
nes de las organizaciones de pro
ductores, y acciones en favor del 
desarrollo rural, entre otros.

La limitación en estas parti
das supondrá, ajuicio de la aso
ciación, la pérdida de la finan
ciación comunitaria y serán las 
explotaciones más débiles y las 
zonas agrarias más desfavore
cidas las más afectadas.
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Los expedientes abiertos en la resión se refieren a presentación y etiquetado de vino

Martín: iremos hasta el final en los 12 
expedientes por fraude documental

Efeagro

La directora general de Indus
trias y Comercialización Agra
ria de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, Elisa 
Martín, resaltó que su departa
mento irá hasta el final con los 
12 expedientes abiertos a empre
sas de la comunidad autónoma 
por presunto «fraude documen
tal» en la presentación y etique
tado del vino.

Martín recalcó que la 
Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente de la Junta de 
Comunidades, que dirige 
Mariano Maraver, está muy pre- 
ocupadaporel cumplimiento de 
la legalidad, «sobre todo cuan
do afecta al control de calidad, 
pero estamos muy satisfechos de 
las actuaciones realizadas has
ta ahora».

Varias infracciones en 
algunas empresas

La directora general de Indus
trias y Comercialización Agra
ria indicó que los doce expedien
tes no afectan a otras tantas em
presas, ya que algunas cuentan 
con varias posibles infracciones, 
entre las que se encuentran di-

El consumo moderado de vino reduce 
un 40% las enfermedades de corazón

Efe
El efecto positivo de ciertos 

componentes del vino sobre el 
organismo humano reduce en un 
40% el riesgo de padecer enfer
medades cardiovasculares y tie
ne un efecto preventivo en la 
aparición de tumores cancero
sos, según el doctor Jean-Claude 
Ruf.

Ruf, doctor en biología hu
mana y administrador de la uni
dad nutricional y de salud de la 
Oficina Internacional de la Viña 
y el Vino, participará en una 
jornadas de tabajo sobre las toxi
nas de los alimentos que orga
niza la Sociedad Internacional 
para el estudio de los 
Xenobióticos (ISSX) en Sitges. 
El doctor Ruf expondrá que el 
consumo moderado de vino 
puede tener efectos beneficio
sos en el organismo humano, a 
diferencia del resto de bebidas 
alcohólicas no poseen, pues en 
su composición figuran los

Martín recalcó que la Consejería está muy preocupada por la legalidad.

«El ejecutivo castellano-manchego hará todo cuanto esté en su 
mano para apoyar una campaña de promoción del vino de 

mesa, pero es necesario que el sector se ponga de acuerdo y 
deje de tirarse los trastos a la cabeza»

polifenoles, sustancias que ac
túan de manera positiva en el 
cuerpo.

El doctor Ruf, que titulará su 
intervención "¿Es el vino una 
bebida saludable?", afirma que 
los antioxidantes del vino 
(polifenoles) se han mostrado 
como agentes beneficiosos que, 
unidos siempre a un consumo 
moderado, facilitan la digestión 
y poseen efectos de barrera 
antibacteriana. «Los polifenoles 
tienen un efecto positivo sobre 
las enfermedades 
cardiovasculares. El consumo 
moderado reduce en un 40% el 
riesgo de estas enfermedades», 
asegura Jean-Claude Ruf. Otros 
efectos positivos del vino están 
unidos a la acción de sustancias 
como la Cachetina que, a su 
juicio, «posee un efecto preven
tivo en la aparición de tumores 
cancerosos».

La Oficina Internacional de 
la Viña y el Vino, con 
reperesentantes de 45 países 

productores y consumidores, 
promoverá campañas informa
tivas sobre los aspectos positi
vos del vino. Las jornadas de la 
ISSX sobre el estudio de los 
xenobióticos -sustancias no in
fecciosas ajenas al organismo 
que penetran en el cuerpo huma
no por vía respiratoria o al co
mer- relacionados con la dieta 
reúnen en Sitges a profesiona
les de diferentes ámbitos cien
tíficos como toxicólogos a 
bioquímicos, farmacólogos y 
epidemiólogos.

El profesor Angel Messeguer, 
investigador del departamento 
de Quimica Orgánica y Bioló
gica del CSIC, haexplicado que 
actualmente «comemos mejor y 
de manera más segura». En este 
sentido, ha alertado sobre la 
necesidad de continuar las inves
tigaciones sobre los efectos de 
las sustancias que se ingieren en 
los procesos de alimentación.

Entre algunas de las ponen
cias que se presentarán durante 

ferencias de grado entre el con
tenido y la proporción de alco
hol que aparece reflejada en el 
envase.

Reiteró que el ejecutivo cas
tellano-manchego «hará todo 
cuanto esté en su mano para 
apoyar una campaña de promo
ción del vino de mesa, pero es 
necesario que el sector se pon
ga de acuerdo y deje de tirarse 
los trastos a la cabeza».

Porúltimo,ElisaMartín mos
tró su preocupación por el futu
ro del sector del vino en Castilla- 
La Mancha, «ya que aún queda 
vino almacenado pese a los dos 
años de cosecha corta» y resal
tó que «debemos hacer valer las 
grandes ventajas que tienen nues
tros caldos, ya que son baratos, 
de calidad y, además, en esta re
gión se producen los mejores al
coholes del mundo».

esta semana destaca la interven
ción, ayer, de la doctora 
Rossanne Pilchen, investigadora 
norteamericana que trabaja so
bre las causas del síndrome tóxi
co provocado por el aceite de 
colza desnaturalizado en Espa
ña ya que, según el profesor 
Messeguer, «se sigue trabajan
do para encontrar el causante del 
síndrome tóxico». El professor 
finlandés Leif Kronberg presen
tará algunas recientes investiga
ciones realizadas en su país so
bre el tratamiento de las aguas 
con cloro, mientras que la for
ma en que determinados alimen
tos pueden modificarse según 
cómo se cocinen será el objeto 
de la intervención del professor 
Robert J. Turesky.

Las jornadas de trabajo de la 
ISSX concluirán con una mesa 
redonda sobre los pros y contras 
de la dieta mediterránea, una 
dieta a la que, según el doctor 
Messeguer, «deberíamos vol
ver».

Los enólogos quieren 
participar en los programas 
de la carrera universitaria 
que se está gestando

Los enólogos españoles to
maron contacto con los nuevos 
responsables del Ministerio de 
Educación y Cultura para par
ticipar en la elaboración de los 
programas de la carrera de esta 
especialidad que se está 
gestando, según Agueda del Val, 
de la Asociación de Castilla y 
León. Los enólogos españoles, 
que sólo contaban hasta ahora 
con una Formación Profesional 
de segundo grado y algún que 
otro programa piloto universi
tario, preferirán una carrera de 
primer ciclo, en vez de la de 
segundo ciclo que se refleja en 
el proyecto, según las mismas 
fuentes.

EI Consejo Regulador del 
cava pretende subir las 
exigencias del reglamento

El Consejo Regulador del 
Cavapretendesubirel listón de 
exigencias, gracias a las refor
ma de su reglamento que está 
empezando a estudiar, y que 
incluiría un estricto control de 
producción, según el secretario 
general de este organismo, 
Gabriel Giro. Este especialista 
opina que la posible autoriza
ción de riego, siempre y cuan
do se controlen la calidad y el 
rendimiento, se debería decidir 
de acuerdo con los Consejos de 
Rioja, Cariñena, Campo de 
Borja, Tarragona, Conca de 
Barberá, Penedés, Costers de 
Segre, Ampurdán-Costa Brava 
y Alella. El tiempo mínimo de 
crianza, que está reglamentado 
en textos comunitarios, sólo po
dría incrementarse para igualar
se con el mínimo de 12 meses 
que aplican los elaboradores de 
champagne, afirma Giro, que 
añade que la posible autoriza
ción de la uva pinot noir aún 
tardará en aprobarse.

Francia: la disminución del 
precio multiplica la venta de 
vinos blancos por tres

La disminución de precios de 
los vinos blancos de mesa co
mercializados en la zona fran
cesa de Poitou Charentes, de 590 
a 536 pesetas por hectógrado 
desde septiembre del año pasa
do multiplicó las ventas por tres 
en el mismo periodo de tiem
po, según fuentes del sector. La 
cantidad comercializada entre 
septiembre de 1994 y mayo de 
1995 alcanzaron los 368.000 
hectólitros, frente a los 913.000 
hectólitros del mismo periodo 
de 1995/96.
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Los vecinos de San Celoni aseguran 
que han denunciado durante años la 
situación de la empresa Uquifa sin 
que se les hiciera caso M

El Ayuntamiento de San Celoni abre expediente a la empresa

Ira en el entierro de la mujer 
que murió por la luga tóxica
El entierro de Mercé Vallalta, de 74 años, que fue la 
primera persona que avisó de la nube tóxica desprendida de 
la industria química Uquifa de San Celoni en la madruga
da del pasado sábado y que murió pocas horas después al 
agravarse su enfermedad, desató ayer la indignación de los 
vecinos que residen cerca de la empresa.

Efe - S. Celoni (Barcelona)

Vallalta fue enterrada ayer 
por la tarde en el cementerio mu
nicipal de San Celoni tras un fu
neral al que asistieron un cente
nar de personas, entre ellas el al
calde socialista del municipio, 
Joan Castaño, y los familiares 
más allegados de la víctima que 
no pudieron contener su dolor 
durante el sepelio.

La autopsia de la vecina de 
San Celoni no ha desvelado si 
la fuga tóxica y la inhalación de 
cloro causó directamente su su 
muerte ya que Mercé Vallalta 
sufría una afección pulmonar 
irreversible.

Los vecinos de los barrios de 
Les Borrelles y Salicart, los más 
cercanos a la planta de Uquifa, 
que asistieron ayer al sepelio de 
Vallalta afirmaron que «la fuga 
le ha ayudado a morir».

La vecina de San Celoni, 
Maria Angeles Sala, de 48 años, 
que sufrió irritaciones en las vías 
respiratorias, explicó que «fue 
una noche dramática» y expre
só su «miedo y preocupación» 
de que se repita el accidente. 

«Llevamos entre 15 y 16 años 
quejándonos por los problemas 
que nos produce esta empresa y 
nadie nos hace caso, a lo mejor 
ahora que ha habido una muerte 
alguien se preocupa», añadió.

Otro vecino, José Fernández 
Parada, de 42 años, señaló que 
«nos tienen marginados y nadie 
nos apoya, y si no hacemos nada, 
nadie lo va a hacer».

Unajovende21 años, María 
Luisa Chenone, recordó con im- 
potenciay resignación que «lle
gué a casa y no podía respirar y 
veia a la gente desmayada y gri
tando, fue horrible».

Tras el entierro, San Celoni 
volvió la normalidad que se rom
pió en la madrugada del pasado 
sábado cuando la ruptura por 
causas desconocidas de un de
pósito que contenía 6.000 litros 
de lej ía que entró en contacto con 
una tubería de ácido clorhídri
co originó una nube tóxica.

Esta reacción química afec
tó a más de 70 personas, de las 
que ayer aún dos permanecían 
hospitalizadas.

Las secuelas de la fuga de 
cloro también se apreciaron ayer 
en las calles de los barrios más

EFEMomento en el que el féretro era llevado al cementerio.

cercanos a la fábrica de Uquifa 
donde muchos árboles se han 
quedado sin hojas inesperada
mente a causa de la nube tóxi
ca.

El Ayuntamiento de Sant Ce- 
loni ha decidido abrir un expe
diente administrativo a la empre
sa Uquifa para dirimir sus res
ponsabilidades por no haber avi
sado inmediatamente al consis
torio de la fuga tóxica que afec
tó al municipio en la madruga
da del sábado.

La decisión se tomó tras una 
reunión mantenida ayer entre res

ponsables municipales y directi
vos de Uquifa y, según el conce
jal de Medio Ambiente, Josep 
Capote, este expediente podría 
deri var en el cierre de la empresa.

En la reunión, los directivos 
de Uquifa, según Capote, han 
dicho «no tener ninguna expli
cación sobre el accidente», que 
causó intoxicaciones en unas 90 
personas, y señaló que estos ar
gumentaron que el siniestro «ha 
ocurrido en unas circunstancias 
extrañas, ya que el pasado mes 
de diciembre la empresa pasó la 
revisión técnica».

El Instituto 
Anatómico Forense 
de Madrid estudia 
el cadáver hallado 
en Cuenca

Efe - Cuenca

El cadáver de una joven de 
entre 20 y 25 años de edad que 
fue encontrado el pasado vier
nes poruna patrullado laGuar- 
dia Civil en las afueras de Cuen
ca fue trasladado ayer al Insti
tuto Anatómico Forense de Ma
drid, para intentar determinar las 
causas de su muerte.

Según informó la Coman
dancia de la Guardia Civil de 
Cuenca, el cadáver de la joven 
estásiendoexaminadoenel Ins
tituto Anatómico Forense para 
intentar determinar si la muer
te se produjo por causas natu
rales o se ejerció violencia fí
sica sobre la joven, ya que en 
el momento del hallazgo su cuer
po estaba en avanzado estado 
de descomposición.

Secreto sumarial

Las mismas fuente.s indica
ron que no pueden confirmar la 
identidad de la fallecida, ya que 
el juez que instruye el caso ha 
decretado el secreto de suma
rio, aunque, al parecer, se trata 
de una jo ven cuya desaparición 
fue denunciada hace un mes en 
laComisaría de Policía de Cuen
ca.

El cuerpo sin vida de la jo
ven fue hallado el pasado vier
nes por agentes de la Guardia 
Civil de Cuenca, que estaban 
efectuando uno de los servicios 
habituales de patrulla por el 
extrarradio de la ciudad, junto 
a unos matorrales situados al 
margen derecho del camino de 
Casasola, a un kilómetro del 
cementerio municipal.

Denuncian el 
secuestro de una 
niña alemana en 
la costa 
tarraconense

Heridos dos trabajadores en el incendio
de una fábrica de piensos de Seseña

Efe - Tarragona

LaGuardiaCivil ha iniciado 
la búsqueda de una-niña alema
na de dos años que fue secues
trada ayer por la mañana de un 
chalé situado en la urbanización 
Miami Playa de Hospitalet del 
Infante (Tarragona), donde ve
raneaba con su padre.

Según indicaron fuentes de 
la Guardia Civil, no se descarta 
que el suceso pueda estar rela
cionado con la disputa que los 
padres de la niña mantienen en 
Alemania por la custodia de la 
pequeña, tras producirse su se
paración.

Efe - Seseña (Toledo)

La fábrica de Piensos Com
puestos Relasa, situada en el 
término municipal de Seseña 
(Toledo), a solo unos centena
res de metros de la Comunidad 
de Madrid, sufrió ayer al me
diodía una espectacular incen
dio en el que resultaron con 
heridas leves dos trabajadores, 
Pedro Pérez Gil y Antonio Mar
tínez.

El primero de ellos, que se 
acercó al foco del fuego origi- 
qado en la torre de la fábrica, fue 
sorprendido por un fogonazo y 
tuvo que ser trasladado por in
halación de humo y pequeñas 

quemaduras al Hospital Univer
sitario de Getafe (Madrid).

Por su parte, Antonio Martí
nez tiene una pequeña quema
dura en una mano y otro de los 
trabajadores, José María Mar
tínez, sufrió una crisis nervio
sa.

Cuando comenzó el incendio, 
hacia el mediodía, había unas 
diez personas en las instalacio
nes de la fábrica, situada en el 
kilómetro 2,300 de la carretera 
Ciempozuelos-Aranjuez, según 
señaló el gerente de la empresa, 
Rogelio Ferreira.

Ferreira, quien considera que 
el incendio probablemente haya 
sido producido por una expío- 

sión en la nave de producción, 
indicó que las pérdidas que ha 
ocasionado, sin contar con las 
materias primas, ascienden a 300 
ó 400 millones de pesetas.

Fuentes de la Dirección Ge
neral de Protección Ciudadana 
de laComunidad de Madrid con
firmaron que acudieron a la fá
brica nueve dotaciones de bom
beros de la Comunidad madri
leña y un vehículo autobomba 
de Toledo.

Según han informado fuen
tes de los bomberos madri leños, 
el incendio estaba prácticamente 
controlado por la tarde, pero su 
extinción no se había consegui
do todav ía a 1 a hora de cerrar esta 

información debido al tipo de 
productos que estaban ardien
do, entre ellos material quími
co y pienso para ganado.

Entre los vehículos despla
zados a la fábricíi afectada por 
el fuego, «Reengrasados y Lác
teos» (situada en la carretera de 
Ciempozuelos), se encuentra el 
equipo especial para interven
ciones en situaciones de riesgo 
N.B.Q (Nuclear, Bactereológico 
y Químico).

Las dotaciones de bomberos 
proceden de los parques de 
Arganda, Tres Cantos, Parla, 
Aranjuez y Las Rozas (Madrid) 
y la autobomba del parque pro
vincial de Toledo.
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PLAYA PARK = M®®
Rock and Roll 

y 
Salsa - Merengue - Música Española

il PARTIR DEL 8 DE JUNIO
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ftOGfWÁiREeREÁTIW tÚLTURAL ESPECIAL PARA COLEGIOS

RESERVE SU ABONO INDIVIDUAL ó FAMILIAR PARA ESTE VERANO
.Teléfonos: 22 27 46 y 22 33 53
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RECORTA CADA DIA LA MASCOTA DEL RECUADRO. í
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PLAYA PARK

PRESENTANDO LAS 5 MASCOTAS, TENDRAS 
ENTRADA GRATUITA EN PLAYA PARK ó DISCOTECA, i

M.C.D.2022
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AGWÁ CULWRAb----------------------

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional......................
Policía Local.............................
Guardia Civil............................
Protección Civil
Bomberos (Emergencia C. Real)

091
092
062

21 32 40
006

ADMINISTRACION
Ayuntamiento de Ciudad Real 
OMIC.......................................... 
Delegación de Hacienda......... 
INEM

21 1044
21 10 44
22 26 24
23 19 56

SERVICIOS SANITARIOS
Cruz Roja................................... 22 22 22
Hospital de Alarcos.................. 21 3444
Hospital del Carmen............... 22 50 00
Hospital de Puertollano.......... 42 11 00
Hospital de Manzanares......... 61 44 00
Hospital de Alcázar.................. 55 12 82
Hospital de Valdepeñas.......... 3 2 02 00
Ambulancias Alerta 21 55 16

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD
Agua
Gas natural
Unión Fenosa

22 30 15
22 60 75
22 01 50

TELEFONICA
Averías 
Información......................
Oficinas............................
Despertador
Telegramas por teléfono

002
003
004
096

22 20 00

TRANSPORTES
Taxis Plaza del Pilar_______ 21 30 40
Taxis Estación AVE................ 25 10 66
Información Estación AVE . , 22 02 02
Autobuses Urbanos 21 34 05
Autobuses Interurbanos.......... 21 13 42

VARIOS
Servicios Funerarios
Correos
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción............ .............
Equipo de atención a 
Drogodependencias 
Información Toxicológica 
Nacional
Centro Asesor de la Mujer 
Ayuda en Carretera 
Tele-Ruta
Jefatura Provincial de Tráfico
I.T.V.
Teléfono de la Esperanza 
Información Anti-SIDA
Plan Regional de Drogas 
Oficina Atención al soldado

21 00 09
22 34 00

900 16 15 15

21 61 68

91 562 04 20

91
91

91

21 10 03
742 12 13
535 22 22

22 61 15
21 28 00

459 00 50
900 11 10 00

21 25 00
91 536 26 00

ALOJABENfOS-—-———^

HOTELES EN CIUDAD REAL
Doña Carlota ***
Ronda de Toledo, 21 23 16 10
NH Ciudad Real ***
Alarcos, 25.......................................21 70 10
Paraíso ***
Ctra. de Puertollano, 20............... 21 06 06
Santa Cecilia ***
Tinte, 3 ............................................. 22 85 45
Almanzor **
Bernardo Balbuena, 14 ................ 21 43 03
EI Molino **
Ctra. de Carrión, 10 ...................... 22 30 50
Navarro **
Avda. Pío XII, 16 ...............................2143 77

HOTELES EN PUERTOLLANO
Tryp ** 
Lope de Vega, 3 .............................41 07 68

Verona **
Ctra. Nacional 420, km 163 ........42 54 79
León **
Alejandro Prieto, 6 42 73 00

Ctra. de Ciudad Real, 3................ 42 06 50
José *
Ctra. de Almodóvar, 9 ..................43 12 00

PARADORES NACIONALES DE TURISMO
Almagro
Ronda de San Francisco, 31........86.01.00
Manzanares
Autovía Madrid-Andalucía, km 175
61 04 00

HOSTALES EN CIUDAD REAL
Lh PnrriUn
Ctra. Puertollano, s/n, Km. 2 21 40 15

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES
NACIMIENTOS: Rafael Chocano Fernández, hija de Julio y M* del Pilar. Lucía Olmedo León, hija de Fermín José y M“ de 
los Angeles. María Montaña Vicente, hija de José Fernando y M“ del Carmen. M* Isabel Burgos López, hija de Pablo e Isabel. 
MATRIMONIOS: Martín Francisco Blanco Sánchez y Yolanda Esther Poy Bordallo. Ernesto Rodríguez de la Torre y M’ 
del Prado Del Hoy Díaz. Adolfo Martín Parada y M* del Prado Moraga Dondarza. Pedro Rodríguez Izquierdo y M“ Julia García 
Arroyo. José Angel Aranda Donate y M* Dolores Rivero Rivas.
DEFUNCIONES: Pedro Ruiz del Hoyo, 81 años. Andrés Martín de la Leona Mulas, 82 años. Marcos Chinchilla Toledo, 39 
años. Alejandro Nieto Bravo, 85 años. Francisca Arreaza Fernández, 81 años. Lorenzo González García, 72 años. Romualda 
Yuste Ocaña, 79 años. Manuel León Delgado, 77 años. Antonio Cerezo Cerezo, 82 años. Teresa Alvaro Díaz, 87 años. Luis 
Moreno Gutiérrez, 78 años. Francisco Gómez Calcerrada Camino, 48 años. Josefa Herrera Pavón, 72 años. Vicente Sánchez 
Serrano, 75 años.

CIUDAD REAL
Museo de Ciudad Real:
- Sala 1; Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
- Sala de Exposiciones: Exposición colectiva de jóvenes 
artistas contemporáneos.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López 
Villaseñor.
- Exposición de pintura de Alfredo Calatayud (hasta el 19 
de junio).
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de Eduardo Matos: "Imágenes de una vida" 
(hasta el 22 de junio).
Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- Exposición "Mi querido cine español" de carteles origi
nales de 1920 al 1960 de Lucio Romero (hasta el 18 de 
junio).
Sala de Exposiciones de la Cámara de Comercio:
- Exposición colectiva de fotografías "Paisaje urbano, 
paisaje humano" (hasta el 14 de junio).

PUERTOLLANO
Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Minería y demostra
ción artesanal de Telar.
- Primera Planta: Exposición de trajes antiguos de la Fies
ta de la Vaquilla de Chillón (hasta el 7 de junio).
- Segunda Planta: Sala permanente de Etnología.
Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de acrílicos y dibujos de Leopoldo Roaless- 
Nieto (hasta el 8 de junio).

MANZANARES
Gran Teatro:
- Sin actos programados para hoy.
Sala de Exposiciones Caja de Madrid:
- Exposición de la colección de Ismael Peña "Arriba el 
telón" (del 3 al 14 de junio).
ALCAZAR DE SAN JUAN
Sala de Exposiciones de la Casa Municipal de Cultu
ra:
- Sin actos programados para hoy.

TOMELLOSO
Auditorio López Torres:
- V Muestra de Teatro Escolar: representación de la obra 
de teatro "El genio alegre" a cargo del C. P. Doña Crisanta, 
a las 20,00 horas.

ALMAGRO
Galería Fúcares:
- Exposición de Chelo Matesanz "En un lugar de la Man
cha" (hasta el 25 de junio).
Museo del Teatro:
- Exposición homenaje a Antonio Ruiz Soler, "Antonio" 
(hasta el 30 de junio).

LA SOLANA
Centro Cultural Don Diego:
- Exposición de pintura de José Lara (hasta el 15 de ju
nio).

ALMODOVAR DEL CAMPO
Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46 40 04.

600 650 700 750

RNE (Radio 1) 
801

800

COPE Puertollano COPE Ciudad Real
1134 1269 1305 1341

850 900 950 1000 1050 1100 ' 1150 1200 1250 130á 1350 1400♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ’ Í * ♦

97 98 99 10089 90
88.8 -^ 89.2

RNE (Radio 5) ONDA CERO RADIO

91.4

93 

■92.1

94 
92:r 94 9 95 7Í '^^16^2 I ¿

• RADIO SURCO ONDA 10 RNE (Radio 2) CADENA 100 RADIO SURCO RNE (Radio 1) CADENA CADENA 100 RADIO SURCO ONDA CERO
Ciudad Real Puertollano Alcázar Tomelloso Ciudad Real Ciudad Real Ciudad Real Alcázar ‘

90.7 r

Ciudad Real DIAL Puertollano

■3

101 102 103 104 103 106 I 1107
‘'^-—99.2*------ -99.8'---------- -100.4 105.1—1 io6.6------ ' M06.8

1 SER 40 CANFALI RNE (Radio 3)
Manzanares Valdepeñas Convencional PRINCIPALES Onda Mancha Alcázar Ciudad Real

El dial de Ciudad Real
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SORA DE LETRAS^ÍÍÍÍIilRIÍÍ

SR

R

U

Vocal: E

Buscar 10 
tipos de 

alojamiento

:ei - SAIBS :si - eiqeu 
:il - 31007:01. - epBVM

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de una actriz española

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

23456789 10 11
CRUCIGRAMA

ARIES. Cuidado con los

AO 'xe 'za 'nz 
■A9 ’SS l^ 'HE 'dZ 'Ot

:03IU3NnN 
VWBISOUd

13±OH ‘01 
-N3iftiv±yvdv 'aoa 
-VUVd 'Via31S0H 
•vaN03 ‘3n9d3a3V
'OIISV 'N0ISN3d 
'ivisoH 'vavsod

:SVUi3T 30 VdOS

:¿ - ^JBzi rg - eueii 
;g -SAJig :^ -'ooiqi 
:e - sisea :2 - 30033:1
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-<— Municipio de 

Navarra —►-
I

Piel fina
Acoso

N® romano —►
Punto 

cardinalTejido HartoElegancia Vocal

I
—►

N® romano
Pronombre

-►Río medi
terráneoEncajo
Tejido

Onda IDecidida
Exclamación 

de asco

Parte alta de 
la verviz —►-Ajústalos

Vocal
Jefe

Acorta
miento

1
ISolucionolo

Marcas

I I
Grupo —►N® romano

Rosigarías Punto 
cardinal

Plural de con
sonante

Musulmán
Partícula 
con carga 
eléctrica

I
Nombre de 

mujer En la baraja
Consonante 

repetida
Palpase

I
I Vocal

Negó
Región de 

Gran 
Bretaña

Consonante
Licenciosos

Endilgaran
Virtud 

teologal Consonante
Te precipi- 

taba.s
Consonante

I
Dramaturgo 

francés
I

Prior
Altar

N° romano

I
t PronombreSímbolo 

químico Embarcación
Río de ItaliaContracción

I
Enlaza

Emperador 
romano

♦
t

Tumulto
Consonante

Fastuosidad 
(Pl) Contracción

Pronombre

8

HORIZONTALES.- 1: Serpiente americana (PI).- 2: Península griega. Partículas elec
trizadas en que se descomponen las moléculas de los cuerpos sometidos a la elec
trólisis.- 3: Máquina para levantar y mover pesos. Me enteré.- 4: Al revés, pieza grue
sa y curva que forma la proa de la nave. Letra griega (PI). Contienda.- 5: Arista o 
borde agudo de un instrumento cortante (Pl).- 6: Máquina para tejer (PI).- 7: Cierta 
arteria.- 8: Exclamación. Nuevo. Alabanza.- 9: Proyectil. Al revés, se convenza de una 
cosa.- 10: Relativa al aire. Camino que acorta.- 11: Que lleva una señal o insignia 
(Femenino).

VERTICALES.- 1: Oficial del ejército turco. Cierta serpiente.- 2: Tremendo. Tienes 
cabida.- 3: Al revés, mezquino. Según los musulmanes, mujer bellísima que acom
paña en el cielo a los bienaventurados.- 4: Adverbio. Poco agraciada. Al revés, plural 
de consonante.- 5: Exclamación. Mina. Partícula inseparable privativa o negativa.- 
6Cierto soporte (PI).- 7: Conjunción copulativa. Al revés, distintos. Al revés, nota 
musical.- 8: Número. Exista. Ligue.- 9: Al revés, cierto astro. Personaje de cierta obra 
de Shakespeare.- 10: Molusco. Fragua.- 11: Deseo ardiente. Al revés, ánade.

Noticias laborales interesantes para 
su futuro. Situación imprevista que 
le alejará de la persona amada

LIBRA. Salud pasable. No obre a la 
ligera; piense que es su porvenir lo 
que está en juego. Felicidad en el 
amor

T 
R 
S 
Z 
P

U 
P 
S

Z 
P 
T 
R

P = 22
V = 12
P = 21
Q = 20
Q = 19

22 20 19 21 12 = 94
Letras clave Z = 8; Q = 1

A G U E R R A V I H A S T A C

U P L I H Z A R A F 0 N D A L

C I A D 0 R U A W A K T S M A

N F L R S E M I N G C U E A R

I H 0 S T E R I A E A B I L 0

P R U T A A N B E R S G E B I

0 A D I L 0 M I P S I 0 N E T

S A R N 0 B L E E 0 L I E R P

A C 0 A L T G A N T 0 L I G M

D 0 R I D M 0 R S T E V 0 Ü L

A T A M A 0 R C I N O G A E L

I L E 0 G A R T 0 L I N G A D

V E N T U R E I N S W A M P E

C A N L I V I N G S T 0 N E S

TAURO. Salud normal. Analice deta
lladamente cualquier propuesta 
laboral antes de llevaría a cabo. No 
se deje atormentar en el amor por las 
dudas
GÉMINIS. Salud muy buena. Surgirá 
un nuevo proyecto para llevar a 
cabo con un amigo. Felicidad en el 
amor

CÁNCER. Tranquilíciese y deje de 
pensar en su salud, que es excelente. 
En el plano laboral, debería tratar de 
rendir más. Jornada favorable en el 
amor
LEO. Salud muy buena. Compromiso 
social de índole laboral. Amor pasa
ble

ESCORPIO. No recurra a los estimu
lantes si está cansado. No tome pre
cipitadamente ninguna decisión 
laboral Tranquilidad en el amor

0C

VIRGO. Salud excelente. Olvídese de 
sus preocupaciones laborales. No 
siga disimulando sus sentimientos

SAGITARIO. Salud igual que en días 
pasados.Momento de decaimiento 
en el plano laboral; mañana verá 
todo más claro. Progresos en el 
campo sentimental
CAPRICORNIO. Salud mala. Mos
trando su lado humano podría 
poner de su parte a ciertas personas 
que influirían positivamente en su 
trabajo. Apasionamiento
ACUARIO. No siga dietas rigurosas 
sin consultar a su médico .Evite 
aquellas personas que puedan obs
taculizar sus planes. Viva el amor 
del momento
PISCIS. Posible infección. En lo labo
ral no se abandone a la fantasía. 
Tiene a su lado una persona maravi
llosa; no la deje escapar

1; Lecho de un río.- 2: Sustraiga.- 3: Rebeco, cabra 
montés.- 4: Vale, aprovecha.- 5: Posee.- 6: Elevaré 
banderas, velas.- 7: Ninguna persona.- 8: Bregue, 
trabaje.- 9: Planeta.- 10: Ponga cotos, límites.- 11: 
Se enfurezca.- 12: Cierta oración.- 13: Ruegue, 
exhorte.- 14: Consiga.- 15: Colme, ateste.-16: Avive, 
estimule.- 17: Auto.- 18: Olfatea
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36 Martes, 4 de junio de 1996 ANUNCIOS CLASIFICADOS LaJ[tíbuna

GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la 
Propiedad

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo

11.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

VENDO 270 
OVEJAS

Interesados 
llamar al Tfno: 

908/096658

SE ALQUILA' 
NAVE 

POLIGONO 
CTRA.

CARRION
580 METROS 

CUADRADOS,
MAS PATIO DE

200 METROS 
CUADRADOS.
PRIMERA LI

NEA DE CARRE
TERA

TLF: 21.16.41

PARA INSERTAR
PUBLICIDAD EN
ESTA SECCION
DE ANUNCIOS 
CLASIFICADOS 

LLAME AL 
TELEFONO:

21.53.01
Departamento 

de 
Publicidad.

ALQUILO PISO, sin mue
bles, 2 dormitorios, céntri
co, calefacción. Tfno:
211016.

LA MANGA 
DEL MAR 
MENOR 

SE ALQUILA 
APARTAMEN

TO
1" LINEA DE 

PLAYA 
MAR MEDITE

RRANEO
Y SOLO A 100 
METROS DEL 
MAR MENOR.

Tfno: 925/ 
370572

í COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
1 H.R. DE LAS FUERZAS ARMADAS

* Viviendas unifamiliares en Miguelturra |
* Precio de coste: 8.500.000 Ptas 1

J ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas. j
1 * Acogidas a V. P. 0. con financiación |

protegida j

| Según la legislación vigente, disponemos j 
* de viviendas para minusválidos. |

' SE ADMITEN SOCIOS PARA LA TERCERA FASE ¡

' (PRIMERA Y SEGUNDA FASES CUBIERTAS) j
TeIf: 22 18 73 |

VENDO 
VIVIENDA 
DE 350 M^ 

y local 
comercial abajo 

de 300 m^. 
Precio negocia

ble. 
Tfno: 22.39.74 y 

91/475.65.58

de Ciudad Real

COMPRE CON 
SEGURIDAD A:
EDIFICACIONES

AGUILAR, S.A.
Apartamentos, 

pisos, locales, etc.

LA CAJA RURAL 

AVALARÁ
su DINERO 

ENTREGADO 
A CUENTA

C/ CARLOS VÁZQUEZ, 6 

TELF. 2S 49 07

UTILICE LA SECCION 
DE ANUNCIOS POR PA
LABRAS DE LA TRIBU- 
NA, SUPERIODICO.

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
1 .- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

MAGNIFICA 

OPORTUNIDAD

Venta de parce
las rústicas 

junto a 
Clra^Xlamúíi.
Facilidades 

de pago.
Tfnos: 

24.02.03 
22.28.60 

noches y fines 
de semana.

SE VENDEN 
LOCALES 

COMERCIALES
1.800 m2 en 3 

alturas
(Bajo 6ÜÜ metros)
350 m2 de fachada 
a dos calles

MUY CENTRICOS 

Calles peatonales 
ACONDICIONADOS. 

BUEN PRECIO.

Tfno: 926/223423

SI NECESITA 
INSERTAR

PUBLICIDAD 
EN ESTA 
SECCION 

LLAME AL

TELEFONO: 
21.53.01

La Tribuna
de Ciudad Real

PARA INSERTAR
PUBLICIDAD EN

ESTA SECCION 
LLAMA AL 

TELEFONO: 
21.53.01

INSERTE su 
PUBUCIDADEN

La Tribuna

EMPRESA DE 
DISTRIBUCION 
de productos de 
alimentación en 

exclusiva 
NECESITA: 

Vendedor profesional. 
SE REQUIERE:
- Edad máxima 35 años.
- Conocimiento en 
conservas, quesos y 
embutidos.
- Vehículo propio.
SE OFRECE:
- Sueldo fijo + comisio
nes.
- Cartera de clientes.
- Incentivos. 
INTERESADOS ENVIAR 
CURRICULUM VITAE A: 
Cañadillas Sánchez, S. L. 
Ctra. Nacional 401, km. 

171
13140 Fernancaballero 

(C. Real) 
ABSTERNESE LOS QUE 
NO REUNAN DICHOS 

REQUISITOS

PRONAL, S.A. 
(PRODUCCIONES 

ARTISTICAS)
SELECCIONA CAN

TANTE FEMENINA Y 

TECLISTA PARA OR

QUESTA CON MU

CHO TRABAJO.

Interesados llamar 
en horas de oficina 
al Tfno: 882872.

COMPRUEBE LA EFI
CACIA DE LOS ANUN
CIOS CLASIFICADO EN 
LA TRIBUNA DE CIU
DAD REAL, SU PERIO
DICO. LLAMANDO AL 
TFNO: 2153 01 (Departa
mento de Publicidad).

"COOPERATIVA 
AGROPECUARIA 
EN ALCAZAR DE 

SANJUAN. 
PRECISA: 

Secretaria con 
conocimientos de 

informática y conta
bilidad. Interesadas 
llamar a los Trnos: 

908-789678
(Sr. García) y 908- 
513130 (Sr. Díaz).

EMPRESA DE SERVI
CIOS FINANCIEROS 
NECESITA PARA SU 

NUEVA DELEGACION 
EN CIUDAD REAL;

- Promotoras comerciales.
- Azafatas de Congresos y Ex
posiciones.
Para ambas selecciones se re
quiere:
- Buena presencia.
- Don de gente.
- Vehículo propio.
Interesados enviar C.V, ur
gente al Apdo. correos 380. 
13.080 (Ciudad Real), inclu
yendo fotografía reciente y 
carta manuscrita. (Se contes
tarán todas las cartas recibi
das antes del día 1,5 de junio).

Bolsa de los 
Servicios

4tV Agencias
matrimoniales

SI BUSCAS 
ALGUIEJ\}£M 

gUIQ^ CO/JFIÁn, 
TE PRESEJ^ÍJAMOS 

UJ\iA AGEAÍCIA 
MATRIMOMIAL 

PROFESIONAL QUE 
TE OFRECE SERIEBAO 

y ABSOLUTA 
DISCRECION

a ESTRELLA, l()-2“B 
CIUDAD REAL

TEL.23 23 04

Jí
» í?

 S* 
í* 

st
í-^

 

Ko
 ^

 ^?
^ 

§ 5
 Q

S 

o 
t<

 
^ 

^ ^
 ^

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO POR
LOS FAVORES

RECIBIDOS
M.D.A.

ORACION A
SAN JUDAS TADEO

¡Oh!, San Judas Tadeo, Após
tol y Mártir, grande en virtud 
y rico en milagros, pariente 
cercano de Jesucristo, fiel in
tercesor de todos los que invo
can tu ayuda especial en tiem
pos de necesidad. A ti acudo 
desde lo más profundo de mi 
corazón, ya que Dios te ha dado 
tan grande poder y te ruego que 
vengasen mi ayuda. Ayúdame 
en esta presente y urgente pe
tición.
Por todo ello yo te prometo 
rezar durante nueve días, tres 
Padrenuestros, tres Avemarías 
y tres Glorias, así como hacer 
tu nombre conocido e invoca
do por nicdiode lapubiicación 
de esta novena.
San Judas Tadeo, ruega por 
nosotros y por todos los que so- 
lieiian tu ayuda.
Haced la petición de tres de
seos, uno de negocios y dos que 
creáis imposibles, y al noveno 
día publicaresta novena, y aun
que no lo creáis se cumplirán 
vuestros deseos.

M.C.

GRACIAS 
A SANTA 

RITA

La Tribuna

4 .6.- Varios

INVERSIONISTAS

Unica zona hotelera 
autorizada como tal 
al día de la fecha en 

Cuenca. 6.000 m2 
aproximadamente.

Tfnos: 
969/21.32.02 y 

21.22.91

TRAMITACION LEGA
LIZACION DE POZOS- 
SONDEOS Si quiere hacer

lo olo tiene ya hecho.Tfno: 
25.24.il

VENDO: 
ORDEÑADOIUl

O
 

Z
 

b.

FLACO 77,70.04

IrnllJ’P'^ 
sistema <

pora Cobras y Ovejos! 
coa Botor eléctrico

SE VENDEN 
EXCELENTES 

CACHORROS DE 
PASTOR ALEMAN 
Vacunados, 
desparasitados, tatua
dos, libre de displasia 
y garantizados en carác
ter, prueba.s de trabajo 
y belleza.

AFLIO "RUSADIR”

Interesados contactar; 
Tfnos:

23 04 54 (Eugenio)., 
69 83 18 (Teresa).

MENAS DETECIIÜES 
Uicéncia Oficial WQ

- Conductas dudosas.
- Infidelidad, abandono, 

desaparición.
-Ambientes juveniles y 

de menores.
- Seguimientos.
- Informes sobre solvencia 
y laborales.

- Les resolvemos cualquier 
asunto a nivel local, 
nacional o Internacional.

LLamenos y resolveremos sus dudas.

Para sus anuncios e

ULAV
P U B eWO A D

Teléfonos: 
22 34 74 
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma. 13 - Ciudad Real
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El Moralo no sorprendió al técnico 
mancheguista, ya que los informes de 
los que disponían tanto él como 
Mariano Hernán eran bastante exactos La

 Tr
ib

un
a

DEPOl®
El técnico del Mancheso valora el resultado como lo mejor del partido

El entrenador del Manchego, Angel Moraleda, manifesta
ba ayer su satisfacción por haber logrado la victoria frente 
al Moralo. El técnico señalaba que los partidos de la 
liguilla tienen una lectura diferente a la liga y que lo 
importante es saber esperar el momento oportuno para 
conseguir los goles y, con ellos, la victoria.

Moraleda:' 'Hay que saber 
jugar este tipo de encuentros''

Alicia GARCIA

El Manchego no pudo iniciar 
mejor su debú en el "Príncipe 
Juan Carlos" en esta Fase de 
Ascenso que con la victoria que 
consiguió el domingo frente el 
Moralo.

El técnico local, Angel 
Moraleda, señalaba ayer a LA 
TRIBUNA que lo mejor del 
partido de ayer había sido el 
resultado final, conseguido a 
base de saber esperar la ocasión 
propicia para lograr el gol, "la 
experiencia me dice que en es
tos partidos hay que jugar sin 
prisas y que cualquier marcador 
es válido siempre que no se pier
da".

La paciencia es una de las 
virtudes de la que entrenador y 
jugadores de una Fase de Ascen
so deben hacer gala para conse
guir un buen resultado, "la es
trategia en el campo y en el ban

Manolo Chico: hemos tenido muy mala 
suerte con las lesiones y la fase de juego

A. GARCIA

El Tomelloso cosechó este fin 
de semana otro empate frente al 
Jerez en la liguilla de ascenso a 
Segunda División.

En el grupo D-4 las espadas 
siguen en todo lo alto, destacando 
el Guadix que ha conseguido 
sumar ya cuatro puntos frente a 
los dos que llevan el resto de 
los conjuntos.

Manolo Chico, entrenador del 
Tomelloso, se quejaba de la mala 
suerte que está teniendo su equi
po, "En cuanto a lesionados y 
también en la fase de juego. El 
día del Guadix hicimos dema
siado en juego, en calidad, en 
oportunidades de gol y al final 
sólo conseguimos empatar".

En cuanto al partido del sá
bado frente al Jerez, Chico se 
mostraba más satisfecho, "tuvi
mos algunas oportunidades y 
ellos también, pero el resultado 

quillo es fundamental, además 
de no cometer ningún error. 
Fuimos muy pacientes durante 
la primera parte del partido en 
la que los dos equipos estuvimos 
tanteando a nuestro rival, mien
tras que en la segunda dispusi
mos de más oportunidades de gol 
y supimos aprovechar una de 
ellas", añadía él entrenador 
mancheguista.

Según Angel Moraleda, el 
Moralo no sorprendió al equipo 
mancheguista, ya que los infor
mes de los que disponían, tanto 
Mariano Hernán como él daban 
una idea clara de lo que al final 
se encontraron en el terreno de 
juego, "vimos al Moralo que es
perábamos, un equipo que prac
tica el contacto físico debido, en 
gran parte a su corpulencia, y de 
esta forma sorprendemos en un 
ataque".

Respecto al siguiente enfren
tamiento con el Moralo, el próxi- 

fue justo. Con este empate ante 
un gran conjunto como es el Jerez 
nos damos por satisfechos".

El técnico tomellosero seña
laba que su equipo había llega
do con absolutas garantías a para 
disputar esta Fase de Ascenso en 
buenas condiciones, "hemos lle
gado a esta fase en unas condi
ciones inmejorables, físicas, 
técnicas y tácticamente. Sólo nos 
podemos quejar de las lesiones".

El Tomelloso sigue trabajan
do en sus entrenamientos con
cienzudamente, sobre todo los 
aspectos tácticos, además de 
intentar conocer muy bien a sus 
rivales para saber hacerles frente, 
según señalaba el técnico.

La diferencia entre los riva
les de la liga regular y los de esta 
Fase de Ascenso queda delimi
tada por la importancia decisi
va que cada partido tiene en esta 
última, lo que hace que se sal
ga, desde un principio, a conse

I

fe Ic.
.í

Moraleda, satisfecho por la actuación se sus jugadores el domingo. 7 p

mo sábado, Moraleda pronosti
caba una repetición del partido 
del domingo, "serán 20 o 25 
minutos de total presión por parte 
del Moralo para intentar hacer
nos el primer gol".

En cuanto a los demás equi
pos delaprovinciay sus posibi
lidades de clasificación, 
Moraleda reconocía las dificul

guir la victoria. Los equipos 
hacen gala en esta competición 
de una gran madurez y además 
"los partidos pasas por muchas 
fases totalmente distintas", se
ñalaba Chico.

"Podíamos estar en mejor 
situación de la que tenemos ahora 
pero tenemos las mismas posi
bilidades que cuando empeza
mos. El próximo partido frente 
al Jerez si será de vital impor
tancia para seguir optando a 
ascender a Segunda División, 
nuestras posibilidades subirían 
hasta un 60 o 70%" manifesta
ba el técnico. "Sin embargo hay 
que reconocer que en estos 
momentos el que mejor lo tiene 
para lograr subir de categoría 
es el Guadix", añadía el técni
co. Chico apelaba, de nuevo, a 
la afición tomellosera para que 
el sábado acuda al campo a apo
yar a su equipo, dada la impor
tancia que este encuentro para 

tades de Manzanares y Puerto
llano y las posibilidades del 
Tomelloso, "aunque Manzana
res y Puertollano tienen posibi
lidades matemáticas de lograr aún 
la clasificación su situación ac
tual es bastante mala. El Tome
lloso, por su parte, no ha perdi
do ninguna opción y todavía 
quedan bastantes partidos.

Manolo Chico.

lograr las aspiraciones del club, 
"queremos gente y desborda
miento, nadie se puede quedar 
sin acudir al terreno de juego 
sabiendo la importancia del cho
que".

Tasio se queja de la 
actuación del juez 
de línea en el 
partido frente al 
Maracena

D. MANZANARES

Partido raro, atípico y con 
expulsiones fue el que tuvo el 
Manzanares a las puertas de La 
Alhambra en Maracena, donde 
cuando iban cinco minutos 
encajó el primer gol y seis des
pués en jugada clarísima en 
fuera de juego el segundo, don
de tuvo que jugar casi media 
hora con nueve hombres y de 
ellos dos juveniles Fabio y 
Manolo del Salto teniendo como 
positivo la gran tarde del meta 
Oscar González.

Al final del partido Tasio, 
entrenador del Manzanares, 
estaba muy molesto pero con 
la tranquilidad que le caracte
riza nos dijo: «Reconozco que 
el Manzanares es un buen equi
po, mueve bien el balón, nos 
hemos despistado en el primer 
gol, pero el segundo con el 
delantero por detrás de la de
fensa 4 ó 5 metros, los jugado
res se le reprocharon y a mí me 
dijo «jódete que me lo he tra
gado» y además riéndose y 
mofándose así ha estado toda 
la tarde el línea murciano 
Martínez Martínez y el colegia
do no ha sido equitativo con los 
equipos, no hablo nunca de los 
árbitros pero es de lo peor que 
he visto».

Tasio señalaba que la segun
da parte había sido mejor que 
la primera, "al quedarme con 
nueve hombres, nos han domi
nado pero las circunstancias lo 
requerían pero hemos contado 
también con la buena actuación 
de nuestro portero".

Parejo: lo importante es 
ganar

Por su parte, Pepe Parejo, 
entrenador del Maracena seña
laba que, "en fútbol y más en 
competiciones de ascenso lo 
importante es ganar, el 
Maracena ha hecho en el pri
mer tiempo un fútbol bonito y 
preciso como lo venimos ha
ciendo, tocando mucho el ba
lón, subiendo con balón y sin 
balón, demostrando que éramos 
superiores, la segunda parte con 
el partido ganado y más claro 
aún con las expulsiones, hemos 
tenido muchas ocasiones y 
enfrente hemos tenido a un gran 
portero que ha estado en todo 
momento bien y sobretodo en 
el uno contra uno». El Maracena 
estuvo mejor en el primer tiem
po en el segundo no tanto, en 
Manzanares, en cambio, pue
de ser distinto. «El Maracena 
va a ir a ganar, el empate no nos 
vale a ninguno y se puede pre
senciar un buen partido en un 
gran espectáculo que creo que 
tienen ustedes» concluía el 
míster.

Ó
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El equipo juvenil ha conseguido, por segunda vez en su historia, ascender a División de Honor

El Caja Rural Alarcos lía realizado una 
temporada que será difícil de igualar

GUARDAMETA

El Caja Rural Alarcos ha 
conseguido, por segunda vez en 
su historia ascender a la Divi
sión de Honor del fútbol juve
nil una categoría en laque mili
tó la temporada 93-94, después 
de una brillante fase de ascenso 
de la mano de Angel Moraleda. 
Esta categoría se estrena de la 
mano de un técnico que venía del 
equipo inferior, como era Arturo 
Alcázar, el cual, y debido a los 
malos resultados es sustituido 
por Isidro Iglesias a falta de seis 
jornadas, pero éste no puede 
hacer nada y el equipo retorna a 
la Liga Nacional en la que la 
temporada 94-95 con Rafadina 
como entrenador hacen una cam
paña quizás no como ellos hu
bieran querido, quedando 5° 
clasificados y siendo los que más 
partidos empataron, añadiendo 
a ésto ser el equipo a batir por 
aquello de venir de la División 
de Honor.

La temporada 95-96 y conti
nuando con Rafadina como en
trenador, y prácticamente todo 
el equipo de la temporada ante
rior, lo tienen muy claro, "tene
mos equipo para ascender de 
categoría", así de claro y rotun
do se mostraba el secretario del 
club, Ramón Parra, allá por el 
noviembre del pasado año.

Buen inicio de temporada

El 17 de septiembre daba 
comienzo latemporaday el Caja 
Rural Alarcos recibía en su cam
po a un equipo nuevo en la ca
tegoría, nos referimos al 
Belmonte al que ganaba 3-0. La 
siguiente jornada visitaba al 
Gimnástico de Alcázar, al que 
goleaba a domicilio 1-4. Hacía 
también una visita a Manzana
res, dónde el resultado era 1-1. 
El 8 de octubre del pasado año, 
en "El doncel" sufría la primera 
derrota, 0-1 frente a la Escuela 
de Fútbol de Albacete. Esta cir
cunstancia no desanimó al equi
po ya que en su siguiente parti
do en Guadalajara ganaba 1 -3 al 
equipo de casa.

La sexta jornada, el 22 de 
octubre del 95, también pasó a 
la historia, pues fue uno de los 
partidos que el Alarcos jugara 
en el "Polideportivo Príncipe 
Juan Carlos", en el que 2-2 fue 
el resultado.

La segunda derrota llegaría 
en laséptimajornadaen Talavera 
de la Reina frente al Talavera CF, 
1 -0 y la siguiente jornada gana
ría en "El Doncel" 3-0 al Sonseca.

En la jornada novena llega
ría una de las victorias más ce
lebradas y sufridas, la del Alba
cete Balompié, que con un 1-2 
los puntos viajaron a Ciudad 
Real, después otro partido no 
menos importante el derbi
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Plantilla del Caja Rural Alarcos durante la temporada que acaba de Finalizar. MANZANARES

Alarcos -Angeles, en el que 2-1 
sería el resultado final.

Alarcos viajaría de nuevo a 
Talavera dónde consigue un 
empate con la Unión Deportiva.

Ya metidos en pleno mes de 
diciembre "El doncel" es esce
nario para un nuevo derbi 
ciudadrealeño, el Alarcos reci
be al Daimiel al que gana por 3- 
0 y el 10 de este mismo mes de 
diciembre el Alarcos sufre una 
nueva derrota en Cuenca, per
diendo por 4-2 ante el titular de 
la ciudad encantada.

Este fue el último partido del 
año y después de casi un mes de 
descanso, el Alarcos recibe al 
Toledo, con el que empata a dos. 
Aquí se empieza a denunciar el 
mal estado del terreno de juego 
de "El doncel".

Como ya decíamos hay des
canso, ya que las selecciones 
regionales Sub-15 y Sub-17 tie
nen partidos en Ciudad Real y 
Daimiel, pero antes en un parti
do amistoso, Raúl se lesiona, 
estando todavía apartado de los 
terrenos de juego. El Alarcos 
perdía temporalmente a un gran 
jugador.

Se reanuda la competición el 
14 de enero de 1996, en su déci
mo quinta jornada viajando a 
Torrijos dónde los capitalinos 
sufren su cuarta derrota, en esta 
ocasión por 3-0.

Así finaliza la primera vuel
ta. El Alarcos se encuentra quinto 
clasificado, con ocho partidos 
ganados, cuatro empatados y

Ramón Parra declaraba al principio de 
la temporada: "Tenemos equipo para 

ascender de categoría"

y los de Rafadina viajan a 
Belmonte ganando por 1-2.

El mes de febrero traería no
vedades, pues el Alarcos comien
za con su calvario en busca de

U
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Rafadina, artífice del triunfo alarquista. ARCHIVO

también cuatro derrotas.

Segunda vuelta

Comienza la segunda vuelta

campos para jugar y entrenar. Así 
el 4 de febrero de este año juega su 
primer partido en Pozuelo de Ca
latrava dónde gana 6-0 al Gimnás
tico de Alcázar. Siete días más tarde 
le endosa un 4-2 al Manzanares en 
el mismo campo.

Los partidos siguientes losjuega 
en el duro terreno de "El doncel", 
dónde las cosas no salen demasia
do bien, pues el primero se gana a 
duras penas al Guadalajara y el 
segundo se pierde frente al Talavera 
por 1-2.

Mientras tanto, y en medio de 
estos partidos, se viaja a Albacete 
para enfrentarse a la Escuela Mu
nicipal de Albacete, perdiendo por 
5-2, aunque este partido fue impug
nado por los alarquistas y del que 
ya,es de sobra conocido el dicta
men que emitió el Comité de Com
petición.

También se viaja a Puertollano 
y el Alarcos demuestra que está 
imparable ganando por 0-2. En 
Sonseca, el Alarcos gana 0-3 y se 
despide a Ico que se encuentra en 
el Atlético de Madrid.

El 24 de marzo de nuevo el 
Alarcos se marcha a Pozuelo a 
jugar, en esta ocasión frente al lí
der, el Albacete Balompié, con el 
que empata a uno.

Comienzan las obras en "El 
doncel" y el Alarcos sigue su pe
regrinación de campos, entrenan
do en Almagro, Carrión y Fernán 
Caballero y, por supuesto, todos los 
partidos oficiales, sejugaban en Po
zuelo.

Por segunda vez juega en el 
"Polideportivo Príncipe Juan Car
los", porque en esta ocasión se 
enfrenta al CF Los Angeles, al que 
gana por 0-3.

A raíz de ganar a su eterno ri
val, el Alarcos empiezaasentirque 
el ascenso está cada vez más cerca 
y sus partidos son goleadas, 6-3 a 
la UD Talavera, 0-5 al Daimiel, 6- 
0 al Conquense, 0-2 al Toledo en 
su propio feudo.

Un dato significativo es que en 
los cinco partidos disputados en 
Pozuelo ha marcado 23 goles y sólo 
ha recibido 6.

Después de unajornada de des
canso se prepara el último partido 
de la temporada con el equipo ya 
en División de Honor y se juega 
por petición en el "Polideportivo 
Príncipe Juan Carlos" frente al 
Torrijos al que gana por el resul
tado de 3-1.

Con esta última victoriay la de
rrota del Albacete en Manzanares, 
el Alarcos queda campeón del gru
po XV.

No cabe duda, pues, que esta 
jornada será difícil de igualar como 
bien señalaba Rafadina.

En resumen, el Alarcos ha ter
minado la temporada con 20 vic
torias, 5 empates y 5 derrotas, su
mando un total de 76 goles a favor 
y 29 en contra, lo que le ha con
vertido en el equipo menos goleado 
de su grupo y el segundo equipo 
máximo goleador.
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El presidente de la Federación de Atletismo elogió la actuación del socuellamino

Odriozola: ”Roberto Parra ha 
nacido para ser una gran figura"

Efe

El presidente de la Federa
ción Españolade Atletismo, José 
María Odriozola, ensalzó la 
actuación global española en la 
Superliga que concluyó el do
mingo en Madrid y destacó, 
dentro del «magnífico tono ge
neral», la victoria en 800 metros 
de Roberto Parra, de quien dijo 
que ha nacido «para gran figu
ra».

«Si sigue por el camino que 
va», indicó, «Roberto será uno 
de los grandes porque tiene una 
habilidad especial para correr 
tranquilo. Ganó a dos posibles 
finalistas olímpicos -el italiano 
Giuseppe D’Urso y el alemán 
Nico Motchebon-».

El cuarto puesto del equipo 
masculino no entraba en sus 
previsiones. «Había hecho mis 
cuentas y sabía que a Ucrania, 
Suecia y Finlandia se les podía 
ganar. Francia era accesible, pero 
lo que no esperaba es que ven
ciéramos aRusia. En chicas, sólo 
Bulgaria era accesible y el des
censo se puede considerar nor
mal», afirmó Odriozola.

«Esto nos pone el listón muy 
alto, porque nos sitúa en una zona 
de no peligro, por el momento. 
Los fallos de otras veces se han 
corregido y en los saltos, por 
ejemplo, ha habido excelentes 
actuaciones, mientras en lanza
mientos se ha conseguido algo 
impensable hasta hace muy poco.

Barba: "no teníamos suficientes
jugadores para la fase de ascenso"

Alicia GARCIA

Javier Barba, entrenador del 
Club Baloncesto Soliss de Ciu
dad Real se lamentaba de que su 
equipo no hubiera podido con
seguiré! ascenso a la Liga EBA.

El técnico ciudadrealeño 
achacaba a tres factores negati
vos el hecho de no poder militar 
en una categoría superior la 
próxima temporada, "la tensión 
que hemos tenido que soportar 
por el sistema de competición, 
nuestra mala actuación en tiros 
libres, dónde hemos consegui
do unos porcentajes muy bajos 
y el no disponer de una plantilla 
con más número de jugadores".

El técnico ciudadrealeño se 
quejaba, además, del poco peso 
específico que el baloncesto tie
ne en la capital debido sobre todo, 
a que ya son demasiados los años 
que no se tiene un equipo en una 
División más importante.
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Roberto Parra fue elogiado por el presidente de la Federación Española de Atletismo. ARCHIVO

que un español gane a los mejo
res del mundo».

En el aspecto organizativo, 
declaró que la Superliga de 
Madrid, en la que el equipo fe
menino descendió a primera 
división, había sido un éxito: 
«nos han felicitado todas las 
delegaciones y no ha habido ni

En cuanto al equipo que ha 
logrado el ascenso en el grupo 
dónde militaba el Club Balon- 
cesto-Soliss de Ciudad Real, 
Javier Barba señalaba que no 
pensaba que Azuqueca hubiera 
demostrado una clara superio
ridad, "A Azuqueca les hemos 
ganado cuatro veces esta tempo
rada e incluso en todas las pre
visiones entraba que la final la 
disputaríamos contra ellos".

Lo importante a partir de 
ahora, señalaba el técnico 
ciudadrealeño, es seguir apos
tando por los jugadores y por la 
cantera de la que dispone el 
equipo. También hay que des
tacar la trayectoria que ha teni
do esta temporada el equipo y 
la pasada en la que también dis
putó la Fase de Ascenso. "Lo 
importante", añadía Javier Bar
ba, "es que llevamos dos años 
consecutivos demostrando que 
podemos ascender".

una sola queja».
Odriozola admitió que se ha 

producido una cierta mejora en 
las relaciones con Primo 
Nebiolo, presidente de la IAAF, 
con quien ha tenido duros 
enfrentamientos en el pasado 
reciente. «He hablado con él y 
se ha mostrado sorprendido por

Javier Barba, entrenador del CB Baloncesto Soliss. ARCHIVO

el nivel del atletismo español. 
Hemos llegado a unaentente para 
colaboraren el futuro, porque a 
las dos partes nos interesa».«En 
el horizonte», añadió, «están los 
Mundiales de 1999 para los que 
Sevillaestámuy bien colocada, 
si resuelve el problema del es
tadio, que es clave», dijo.

Tenis de mesa: 
Salesianos- 
Gárate asciende a 
Segunda División 
Nacional

FRANVECA
El pasado sábado se enfren

taban en Manzanares cuatro 
equipos de la región castellano- 
manchego, aspirantes a ocupar 
unaplazaen lasegundadivisión 
nacional masculina categoría 
absoluta. Por Albacete estaban 
inscritos el CTM de dicha ca
pital y el CTM Villarrobledo 
mientras que por Ciudad Real 
lo harían el Viaje Arenas y CTM 
Salesianos-Gárate, campeón y 
subcampeón de la liga provin
cial de Tercera División. Hay 
que hacer constar que para es
tos enfrentamientos se había 
hechosunaselección provincial 
que salió del Top-12 que se había 
celebrado hace dos semanas en 
los locales del Salesianos- 
Gárate. El primer equipo, con 
el nombre del club capitalino, 
estaba formado por Julio 
Amorós, del viajes Arenas y 
Samuel Torres y Juan Francis
co Martínez, del Gárate, mien
tras que el segundo se formó con 
A. Torrico y Mozos, del CTM 
Puertollano y Alfonso Choque 
del Amaji de Argamasilla de 
Alba.

A la hora de comenzar los 
encuentros no se habñi presen
tado el CTM Albacete por lo que 
la liga de promoción quedó 
reducida a tres aspirantes. En 
el primer encuentro se enfren
taron los equipos de Ciudad Real 
ganando el Salesianos-Gárate 
por 4-0. Posteriormente el CTM 
Villarrobledo volvía a derrotar 
al segundo equipo ciudad
realeño por 4-1 dejando para el 
último encuentro el enfrenta
miento entre los dos favoritos 
y aspirantes a ocupar la desea
da plaza. Después de un descan
so para comer se encontraban 
dispuestos los dos conjuntos 
para medir sus fuerzas. En el 
primer encuentro de simples 
Pedro Gento, AB, era derrota
do por Manuel Torres, 19-21/ 
21-12 y 18-21, lo que daba el 
primer punto a nuestro equipo 
provincial. En el segundo sim
ple, José Ruiz, AB, también era 
derrotado por Julio Amorós en 
dos juegos, 11-21 y 6-21. El 
tercer simple enfrentaba a 
Rafael Calero, AB, Juan F. 
Martínez, CR. Venció el 
ciudadrealeño en tres juegos, 21 - 
15/17-21 y 12-21, por lo que 
colocaba a Salesianos-Gárate 
con 3-0 a su favor.

El partido de dobles enfren
tó a las parejas Gento/Calero, 
AB, y Amorós/Martínez, CR. 
Igual que en simples la prime
ra victoria fue psicológica, ade
más de dura y reñ ida. El correoso 
conjunto albaceteño obl igó a un 
tercer juego para dirimir el 
punto, que se decantó por los 
de Salesianos-Gárate por 8-21 / 
21-16 y 18-21. Los ciudad- 
realeños celebraron con gran 
júbilo esta victoria, que les daba 
derecho a militar la próxima 
temporada en Segundíi División 
masculina absoluta, categoría 
que había perdido nuestra pro
vincia hace 15 años.
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Las chicas de Inmaculada Enpetrol y 
los chicos de Salesianos quedaron el 
viernes campeones del torneo 
Regional de Atletismo infantil

Martes, 4 de Junio de 1996 40

ramo
Los dos colesios representarán a la región en el Campeonato de España

Enpetrol y Salesianos, primeros 
en el Regional de atletismo
Los equipospuertoUanenses 
de atletismo en edad escolar 
quedaron, el pasado fin de 
semana, campeones del 
Campeonato Regional de 
Atletismo Infantil, celebra
do en Talavera de la Reina. 
Inmaculada Enpetrol, en 
categoría femenina, y Sale
sianos, en masculina, se im
pusieron con claridad al res
to de equipos de la región.

Luis RESOLA

El deporte en edad escolar 
continúa trayendo éxitos para 
Puertollano. En esta ocasión han 
sido los equipos de atletismo, en 
edad infantil, que anteayer do
mingo ganaron, en las pistas de 
atletismo de Talavera de la Rei
na, el Campeonato Regional de 
Atletismo Infantil del deporte en 
edad escolar.

Representando a la provin
cia de Ciudad Real acudieron a 
la cita el equipo del colegio 
Inmaculada Enpetrol y San Juan 
Bosco. Las féminas del Enpetrol 
obtuvieron una puntuación glo
bal de 44 puntos, siete por enci
ma del segundo clasificado, el 
Soliss de Cuenca.

El tercer clasificado fue el 
representante de Albacete, que 
obtuvo 20 puntos.

En cuanto a los chicos de los 
Salesianos, que obtuvieron 40 
puntos, vencieron con ocho de 
ventaja sobre el segundo, tam
bién el Soliss de Cuenca.

El tercero, el Nuestra Seño
ra de los Dolores, de Toledo,

Los primeros de la Copa de Fútbol 
Sala golearon y dejaron todo igual

0¿

No hubo cambios en la cabe- 
zade laclasificación de la Copa 
de la Liga Federada de Fútbol 
Sala de Puertollano. Los dos 
equipos que comandan la clasi
ficación ganaron por goleada, 
mientras que el tercero tuvo al
guna dificultad más.

El líder, el Ford/Seguros ITT 
Ercos, endosó diez goles al 
colista, el Academia ACN, por 
ningún gol de estos. El segundo

ARCHIVOLos éxitos llegaron tanto en las carreras como en los concursos.
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consiguió 29 puntos.
En cuanto a las pruebas dis

putadas, tanto los chicos como 
las chicas consiguieron cuatro 
medallas de oro. Las chicas de 
Enpetrol consiguieron también 
una plata y dos bronces, por una 
plata de los Salesianos.

Las victorias de las chicas se 
obtuvieron en las pruebas de 80 
metros libres, 150 metros libres, 
peso y 4 por 80 metros libres. 
Los chicos consiguieron oro en 
150 metros libres, longitud, al
tura y 4 por 80 metros libres.

clasificado, pero con los mismos 
puntos (10), el Ebano Carpinte
ro, ganó por 8 goles a 5 al Vídeo 
Chu's/Bar La Posada, cuarto 
clasificado con 7 puntos.

Resultado coincidente

Dos partidos se resol\*ieron 
por el mismo resultado, 5 goles 
a 4 a favor de los equipos que 
jugaron como locales. El Segu
ros Catalana Occidente, tercer 
clasificado a un punto de los

El equipo de Inmaculada 
Enpetrol estuvo formado por Ana 
María Bautista, Miriam Gómez, 
Marta Muñoz, Alma María Prie
to, Elena Rubio, Carmen Zamora 
y Mariola Zarco (José Luis To
rres, delegado; y Javier Berme
jo, entrenador).

El equipo de San Juan Bosco 
fue compuesto por Arturo Bar
quilla, José María Bravo, Rubén 
Eibar, Alberto Fernández, Sergio 
Martínez, José Alberto Mora, 
Alberto Pareja y Juan Francis
co Valbuena (delegado Julio 

colíderes, venció por ese tanteo 
al Laguna Ordenadores, que 
queda situado en la quinta posi
ción con 6 puntos. Por su parte, 
el Materiales Julián Municio/ 
Cerveza Mahou ganó también 
por 5 goles a 4 al Construccio
nes y Escayolas Duque Soler, que 
continúa empatado con el colista 
a cero puntos.

Sanciones

En cuanto a las sanciones

León y entrenador José Francis
co Collantes).

Como mejores marcas de la 
región participaron también 
varios atletas de Puertollano, 
Enrique Martín logró oro en 80 
metros libres; Ana Céspedes 
obtuvo plata en 80 y 150 me
tros libres; y Agustín Luchena 
logró bronce en salto de longi
tud.

Los dos equipos de Puerto
llano se han clasificado para el 
Campeonato de España por 
Colegios.

decretadas esta semana, cabe 
destacar que el jugador del Eba
no Carpintero José Manuel 
Domínguez Fernández ha sido 
sancionado con un partido de 
suspensión, lo mismo que el 
jugador del Construcciones y 
Escayolas Duque Soler Eugenio 
Angel Barragán.

La próxima jornada de la 
Copa de la Liga Federada se 
disputará el sábado 15 de junio, 
así como la entrega de trofeos 
de la temporada 95-96.

Sólo la mitad logró piezas. ARCHIVO

Miguel Angel 
Reina arrasó en el 
concurso del 
Grupo Deportivo 
en San Rafael

L.R.

Un total de 29 kilo.s fueron 
los conseguidos por los partici
pantes en el V Concurso 
puntuable del Grupo de Pesca 
Deportiva Puertollano, que se 
celebró anteayer domingo en el 
embalse de San Rafael, en la 
provincia de Córdoba.

Sólo la mitad de los 26 par
ticipantes obtuvo alguntt captura, 
dándose lacuriosidad de que uno 
de ellos consiguió más de la 
mitad de la pesca del día.

Miguel Angel Reina 
González quedó primero del 
concurso, al sacar 33 piezas de 
las 57 totales. Sus capturas pe
saron 16kilosy 320 gramos, más 
de la mitad del peso total del 
concurso; y obtuvo 19.620 pun
tos. En comparación, el segun
do clasificado, Carmelo Sánchez 
Paredes, consiguió seis piezas, 
queal dar en la báscula poco más 
de 3 kilos le valieron 3.660 
puntos (ambos consiguieron un 
trofeo).

El tercer clasificado, José 
Manuel Muñoz López, sólo 
consiguió sacarunacaptura, pero 
esta pesó dos kilos y medio, por 
la que obtuvo 2.660 puntos. El 
resto de participantes no pasó del 
kilo y medio.

II Concurso infantil

Por otro lado, el sábado se 
disputó en el pantano del 
Montoro el II Concurso Promo
ción de Infantiles, en la moda
lidad de ciprínidos.

En la categoría "A", hasta 12 
años, el más destacado fue Ja
vier Sánchez Gómez, que logró 
18 capturas que le valieron 3.400 
puntos al pesar un kilo y 600 
gramos. De los 6 participantes 
lograron capturas cinco.

En la categoría "B", de 13 y 
14 años, ganó Angel Olmeda 
Barba, que logró 10 capturas. 
Participaron cuatro pescadores, 
de los que obtuvieron piezas tres.
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Volvió a ser reelegido presidente de la Real Federación Española de Fútbol

Villar: uno de mis objetivos es la 
reforma de la Segunda División

Efe - Madrid

Lograr un consenso para que 
la selección nacional no salga 
perjudicada por la aplicación del 
veredicto del «caso Bosrnan», 
incrementar y repartir 
equilibradamente el dinero que 
genera la quiniela, reducir el 
impuesto del IVA y la reforma 
de la segunda división B son los 
objetivos de Angel María Villar 
para su tercera legislatura al 
frente de la Federación Española 
de Fútbol.

Villar, que en su primera 
conferencia de prensa tras la 
reelección recalcó que se siente 
con la misma ilusión que hace 
ocho años «para mejorar el fút
bol español», afirmó que, pese 
a presentarse como único can
didato oficial a la presidencia, 
sí tuvo una fuerte oposición que 
se retiró cuando vio que no te
nía ninguna posibilidad de alcan
zar su objetivo.

Las repercusiones en el equi
po nacional de la sentencia del 
caso Bosrnan preocupan a Villar.

«El caso Bosrnan puede te
ner consecuencias negativas para 
la selección y debemos buscar 
un equilibrio entre clubes, juga
dores y la selección absoluta. La 
sentencia se ajusta a derecho, 
pero como perjudica a nuestro 
fútbol y beneficia a los clubes 
habrá que lograr un consenso», 
dijo Villar, quien insinuó que el 
próximo día 12, en la Asamblea

Antic firmó ayer por una temporada 
más por el Aflético de Madrid

Efe - Madrid

Radomir Antic, entrenador 
del Atlético de Madrid, dijo ayer 
que el acuerdo verbal al que lle
gó con el club madrileño para 
continuar un año más, ya ha sido 
ratificado con su firma.

Antic no precisó el momen
to en que plasmó su firma en el 
contrato. Este es un asunto al que 
el entrenador serbio no ha que
rido dar importancia desde que 
el club le propuso la renovación 
y todo su interés ahora está cen
trado en planificar la próxima 
temporada.

Tras el fichaje del argentino 
Juan Eduardo Esnaider, Antic 
eludió especular con futuros 
fichajes y se limitó a decir: «es 
bonito afrontar ésta tarea con 
tranquilidad. Estamos trabajando 
para adquirir a algún jugador 
más, que compense nuestras

Villar ha sido reelegido, de nuevo, presidente de la Federación Española de Fútbol. EFE

General del fútbol español, se 
podría decidir algo en este sen
tido

Sobre los ingresos de las 
quinielas y el impuesto del IVA, 
el reelegido presidente dijo: «El 
dinero que llega al fútbol es 
insuficiente y está mal distribui
do. Pretendo recibir más dinero 
de las quinielas y que la 
Adminsitración les reduzca a los 
clubes el impuesto del IVA. Pero 

necesidades, pero no revelare
mos nombres hasta que no es
tén realizados. Esta es nuestra 
forma de actuar y nos ha dado 
buenos resultados».

Del jugador del Tenerife 
Carlos Aguilera, Antin comen
tó que «por sus características 
futbolísticas y humanas es un 
jugador idóneo para el Atlético 
de Madrid» y agregó que, aun
que existe alguna dificultad para 
su contratación, Miguel Angel 
Gil, director general del club, 
están trabajando en ello.

Antic señaló que el 
surafricano Quinton Fortune y 
el serbio Velijko Paunovic, for
marán parte de la primera plan
tilla la próxima temporada por
que, según dijo, «se lo han ga
nado a pulso». En cuanto al fu
turo del búlgaro Luboslav Penev, 
Antic dijo que «es pronto para 
hablar de ello».

El Atlético de Madrid, que

parece ser que atravesamos tiem
pos difíciles y que tendremos que 
seguir ajustándonos el cinturón».

«Racionalizar las competicio
nes de la segunda división B, 
colaborar intensa y lealmente con 
la Administración y reforzar y 
dar mas medios a las federacio
nes autonómicas son también 
objetivos de este mandato que 
ahora comienza», señaló el pre
sidente.

Antic, Esnaider y Jesús Gil, ayer EFE

ayer se entrenó en las instalacio
nes deportivas de Boadilla del 
Monte, tendrá descanso hoy y 
volverá a los entrenamientos el

Villar tuvo también unas 
palabras de elogio para los ár
bitros. «El arbitraje español esta 
en el primer nivel. Lo hemos de
mostrado en la Liga de Campeo
nes, en la que un español diri
gió la final y muy bien. Ahora 
en la Eurocopa tendremos dos 
colegiados y en Atlanta habrá 
otro. El arbitraje español ha 
mejorado muchísimo y me siento 
especialmente orgulloso», dijo. 

mañana, para preparar el encuen
tro amistoso que jugará pasado 
mañana jueves frente al Atléti
co Lucentino.

Roberto Carlos 
firma con el Real 
Madrid por las 
cuatro próximas 
temporadas

Efe - Madrid

El internacional brasileño 
Roberto Carlos ha firmado un 
contrato con el Real Madrid por 
las cuatro próximas temporadas, 
confirmó ayer Juan Onieva, te
sorero del club.

El jugador, que en principio 
quería fi rmar un contrato por dos 
temporadas, accedió finalmente 
a la oferta del Real Madrid de 
cuatro años, dijo Onieva en 
declaraciones a Radio Nacional.

El dirigente agregó que, con 
este fichaje y cuando se concrete 
definitivamente la incorpora
ción de Alfonso Pérez, el Real 
Madrid dará por cerrado el ca
pítulo de fichajes para la próxi
ma campaña.

Lorenzo vSanz, presidente del 
Real Madrid que acudió a la 
asamblea de la Federación Es
pañola de Fútbol, declaraba ayer 
por la mañana que el fichaje del 
brasileño Roberto Carlos esta
ba resuelto.

El presidente también con
firmó la gira qque el Real Ma
drid llevará a cabo por 
Suramérica, en concreto por 
Argentina, Brasil y Uruguay. El 
equipo saldrá el viernes 7 y 
volverá a España el 22 de ju
nio.

Lorenzo Sanz indicó que el 
próximo fin de semana se reuni
rá con el técnico del equipo, el 
italiano Fabio Capello, para ver 
si necesita a algún jugador más 
y partir de ese momento se de
cidirá sobre jugadores como 
Mikel Lasa, por el que ya han 
pedido precio varios clubes.

Sanz señaló también que el 
posible fichaje del francés 
Christian Karembeu está con
gelado hasta que se analice la 
situación actual de la plantilla, 
y que la presentación del holan
dés Cerence Seedorf depende 
de que tenga fechas libres an
tes de la Eurocopa. En caso 
contrario, será presentado jun
to al resto de la plantilla.

Sanz dejó claro que Alfon
so Pérez será jugador del Real 
Madrid a partir del 1 de julio. 
«Alfonso está comprado y al 
primero al que se le comunicó 
fue a él mismo, luego a su pa
dre y luego a Lopera. El juga
dor firmó también la opción de 
recompra».

El presidente madridista 
dijo, sobre la petición de An
gel María Villar de que se ten
ga en cuenta a la selección es
pañola a la hora de aplicar el caso 
Bosrnan, que será difícil poner 
limitaciones. «Hay que buscar 
una fórmula intermedia, pero va 
a ser muy difícil poner limita
ciones, porque no se puede ir 
en contra de la corriente del resto 
de Europa.

Respecto al posible fichjae 
del yugoslavo Dejan Bodiroga 
para el equipo de balonesto, 
Sanz negó que esté ya cerrado 
y dijo que el responsable de la 
sección, Pedro Ferrándiz, es 
quien mantienen las negociacio
nes, porque ha habido una oferta 
y una contraoferta.
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Conchita, en un saque tras la reanudación del partido frente a Coetzer. EFE

La tenista española se enfrentará ahora a Davenport

Conchita Míirtínez llega a 
cuartos del Roland Garros

Miguel LUENGO

La española Conchita Martí
nez, tercera cabeza de serie, sen
tenció su pase a los cuartos de 
final de Roland Garros al con
cluir su partido con la surafricana 
Amanda Coetzer, decimocuarta 
favorita, por 6-2 y 6-3. El encuen
tro había sido suspendido el do
mingo por la lluvia con ventaja 
de la española por 6-2 y 4-1 tras 
50 minutos de juego. Ayer, en 
apenas quince minutos, despachó 
a su rival, a quien ya había ven
cido en ocho ocasiones con an
terioridad. Tras esta victoria.

Conchita deberá enfrentarse 
ahora a la primera jugadora pe
ligrosa que le toca en suerte, la 
estadounidense Lindsay Daven
port, novena favorita, reciente 
campeona en el torneo de 
Estrasburgo (tierra) y finalista a 
principios de la temporada en 
Sydney (dura), donde tuvo un 
punto de partido para hacerse con 
el título ante la estadounidense 
de origen serbio Monica Seles.

Davenport se ha enfrentado 
en seis ocasiones aConchita, que 
ha vencido en cinco. A la juga
dora española le hubiera gusta
do acabar su partido ayer, pero 
la lluvia impidió que avanzase a

cuartos c.omo el resto de las fa
voritas. «Es horrible irsea lacama 
sin haber acabado, más cuando 
ella ya estaba un poco desespe
rada. Pero hoy salió con una tác
tica diferente, pegando todas las 
bolas y sin nada que perder, a ver 
qué pasaba», dijo. Conchita no 
se considera una «rata de tierra» 
como un periódico francés ha ca
lificado hoy de forma un tanto 
despectiva a los españoles. «Creo 
que juego tan bien en tierra como 
en otras superficies. Respecto a 
ese titular, quizá tienen envidia», 
dijo la española. Francia presentó 
a 13tenistas y ni unasoladeellas 
llegó a los octavos de final.

LAS MONEDAS DE LA HISTORIA 
DE ESPAÑA
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Debido al interés mostrado por gran número de personas 
que han completado la colección '’Las monedas de la 
Historia de España", distribuida por LA TRIBUNA de 
Ciudad Real, durante las últimas 24 semanas, el próximo 
lunes, día 10 de junio, LA TRIBUNA pondrá a 
disposición de los coleccionistas, al precio de las 
monedas, un folleto con los textos explicativos de la 
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Juan Antonio Orenga no 
seguirá en el Estudiantes

Efe - Madrid

El pívot internacional del 
Estudiantes Juan Antonio Oren
ga, que el próximo 30 de junio 
acaba contrato, no seguirá a partir 
de la próxima temporada en el 
club madrileño, pese a que éste 
le ha ofrecido la posibilidad de 
renovar por tres temporadas y un 
montante económico superior a 
los cien millones de pesetas por 
ese periodo, según fuentes de la 
entidad.

Orenga, que pidió a la direc
tiva unos días para meditar su 
futuro, tras recibir la oferta de 
renovación, ha rechazado el ofre
cimiento y ha decidido abando
nar el Estudiantes, en el que ha 
jugado las ocho últimas tempo
radas. Las razones del pívot, de 
30 años, son de índole personal 
y no tienen relación directa con 
las condiciones de la propuesta.

El internacional, que llegó al club 
colegial procedente del Caja 
Madrid en la campaña 1988-89, 
dispone de varios ofrecimientos 
para fichar por otros clubes que, 
además, no tendrán que abonar 
ninguna cantidad a la entidad 
estudiantil, puesto que el juga
dor quedará libre a todos los 
efectos. El Caja San Fernando y 
el Real Madrid han hecho llegar 
su interés a Orenga, que ya ganó 
una liga como madridista en la 
temporada 1983-84.

Además de este título, el 
castellonense ha sido campeón 
de la Copa del Rey con el Estu
diantes en la fase final de Gra- 
nada’91, en la que fue elegido 
jugador más valioso, 
semifinalista de la Liga Europea 
en la Final a Cuatro de 
Estambul’92 y medalla de bron
ce con la selección española en 
el Europea de Roma’91.

El Barcelona asegura el 
futuro de sus jóvenes estrellas

Efe - Barcelona

El Barcelona está empezan
do a cerrar las vías de negocia
ción que tenía abiertas con sus 
jugadores y con los posibles fi
chajes con el fin de diseñar el 
equipo del año que viene, des
pués de haber concretado la 
mejora de contrato de una de sus 
«perlas», el cántabro Iván de la 
Peña.

El joven canterano del Bar
celona obtiene una mejora sus
tancial de su contrato, a cambio 
de una cláusula de rescisión de 
su contrato en 2.000 millones de 
pesetas, con lo que se asegura un 
futuro en el club catalán, después 
de que diversas entidades italia

nas se hubiesen mostrado inte
resadas en contratarlo.

Tras el acuerdo con De la 
Peña, el Barceloníi espera con
cretar en breve contratos de la 
misma naturaleza con otros ju
gadores canteranos, como Roger 
García y Albert Celades, a quie
nes se les pretende aplicar una 
cláusula de rescisión de unos 
1.500 millones de pesetas, ade
más de aumentarles sus fichas.

Una vez selladas estas opera
ciones, al Barcelona aún le que
dará pendiente el asunto Jordi 
Cruyff. El desarrollo de la 
Eurocopa, en la que participará 
Jordi con la selección holande
sa, puede ser decisivo al respec
to.

Ó
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Ciclismo - 79® Giro de Italia

Se aprovechó del conformismo de los líderes, que entraron encabezados por Olano

El ruso Gontchenkov consiguió ayer 
su mejor victoria como profesional

Efe - Lausana (Suiza)

El ruso Alexandre Gont
chenkov, del equipo Roslotto, fue 
el vencedor de la decimosexta 
etapa del Giro de Italia, disputa
da ayer entre la ciudad italiana 
de Aosta y la suiza de Lausana, 
de 180 kilómetros y catalogada 
de media montaña, en lacual los 
principales favoritos se dieron 
un descanso.

. El ciclista ruso, queconsigue 
así su victoria más importante 
como corredor profesional, invir
tió en el viaje 4 horas, 47 minu
tos y 30 segundos, a una veloci
dad media de 37,565 kilómetros 
por hora.

Segundo fue el suizo Heinz 
Imboden, a 20 segundos, el mis
mo tiempo que su compatriota 
Felice Puttini. Tras ellos entra
ron unos cuantos corredores hasta 
que, a más de tres minutos, apa
reció el grupo principal del líder, 
con el español y actual campeón 
del mundo Abraham Olano al 
frente.

La general no sufre cambios 
en sus primeros puestos y el ruso 
Pavel Tonkov sigue al frente con 
20 segundos de ventaja sobre el 
letón Piotr Ugrumov; a 38 está 
el italiano Enrico Zaina, mien
tras que el español Olano es sép
timo, a 1:27 minutos, y el ruso 
Eugeni Berzin, octavo, a 1:41 
minutos.

La denominada «etapa olím
pica» -por aquello de tener su 
final en la ciudad suiza de Lau
sana, donde se encuentra la sede 
del Comité Olímpico Internacio
nal-, considerada de media mon
taña, resultó sosa y aburrida, 
especialmente en su primera 
parte.

El pelotón afrontó los prime
ros 70 kilómetros con una parsi
monia desesperante, pues los 
esperados ataques brillaron por 
su ausencia, a pesar de que poco 
despuésde lasalidaestabael alto 
de San Bernardo, puntuable de 
segunda categoría, en la fronte
ra Ítalo-suiza.

Prueba de esa tranquilidad es 
que por la cima, situada a 1.875 
metros de altitud, y tras veinte 
kilómetros de subida y rampas 
que llegan al diez por ciento, pasó 
en segundo lugar el sprinter uz- 
beko Abdoujaparov tras el líder 
de la montaña, Piccoli.

En el largo descenso tampo
co se produjeron los esperados 
ataques y el primer corte se pro
dujo en el kilómetro 95, que dejó 
en cabeza a diecinueve corredo
res en representación de once 
equipos de los dieciocho que hay 
en carrera.

Curiosamente, en el corte no

El líder Tonkov, seguido por el español Olano y el ruso Berzin, en su camino hacia Lausana. EFE
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entraron en está ocasión compa
ñeros del líder ruso Pavel Tonkov 
ni del español Abraham Olano, 
circunstancia ésta que por algu
nos momentos hizo peligrar la 
fuga, que al final resultó ser la 
buena.

En ese grupo, el más peligro
so era el ruso Alexandre Gont- 
chenkov, situado en la general a 
más de un cuarto de hora del lí
der, por lo que el grupo princi
pal no dió mayor importancia a 
la escapada. Prueba de el lo es que 
fueron aumentado la ventaja sin 
mayores problemas.

La etapa de hoy

Lau$ana-Biella {23$ km)
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G.P.L: Gran Premio de la Lotería
G.P.M: Gran Premio de la Montaña 
G.P.C: Gran Premio del Centenario 
INTER: Intergiro. Paso bonificado con 6,4 y 2 segundos

A medida que se acercaba la 
línea de meta, y mientras que en 
el grupo principal se mantenía la 
tranquilidad, en el de cabeza 
comenzaron comenzaron a des
granarse los ataques, hasta que
dar sólo en cabezael ruso Alexan
dre Gontchenkov cuando falta
ba una treintena de kilómetros.

Esa fue renta más que suficien
te, pues el dúo de ciclistas sui
zos que le perseguían, Heinz 
Imboden y Felice Puttini, inten
taron sin éxito darle alcance por 
aquello de llegar a su tierra. 
Gontchenkov es un mágnifico 

rodador -se ha formado en la 
pista- y el terreno final no era tan 
peligroso como parecia.

En el grupo del líder, Pavel 
Tonkov, nadie se movía y daban 
por bueno lo que estaba sucedien
do, aunque al final Abraham 
Olano intentó salir del grupo en 
busca de algún segundo que no 
consiguió.

La próxima etapa unirá la 
ciudad suiza de Lausana con la 
italiana de Biella, de 236 kiló
metros, con el alto del Gran San 
Bernardo, puntuable de primera 
y situado en el kilómetro 111.

Etapa (16^)

1. GONTCHENKOV, 
Alexandre (UKR/Roslo- 
tto) 4h.47.30 (12)

2. IMBODEN, Heinz 
(SUl/Refin) 00.20 (8)

3. PUTTINI, Felice 
(SUl/Refin) 00.20 (4)

4. CASAGRANDE, 
Francesco (ITA/Saeco) 
01.08

5. ZANETTE, Denis 
(ITA/AKI) 01.08

6. SIMEON!, Filippo 
(ITA/Carrera) 01.15

7. SALIGÁRI, Marco 
(ITA/Maglificio) 01.26

8. JASKULA, Zenón 
(POL/Brescialat) 
01.26

9. CASAROTTO, Da
vide (ITA/Scrigno) 
01.41

10. PELLICCIOLI, 
Oscar (ITA/Carrera) 
02.00

11. HODGE, Stephen 
(AUS/Festina) 
02.11

12. OLANO, Abra
ham (ESP/Mapei) 03.09 

13. REBELLIN, Davi
de (ITA/Polti) 03.09 

14. ROBIN, Jean-Cyril 
(FRA/Festina) 03.09

15. UGRUMOV, Pio- 
tre (LET/Roslotto) 
03.09

16. TONKOV, Pavel 
(RUS/Panaria) 
03.09

17. BERZIN, Eugeni 
(RUS/Gewiss) 
03.09

18. RICHARD, Pascal 
(SUI/Maglificio) 
03.09

General

1. TONKOV, Pavel 
(RUS/Panaria) 
72h.01:34

2. UGRUMOV, Piotre 
(LET/Roslotto) a 20

3. ZAINA, Enrico (ITA/ 
Carrera) 38

4. REBELLIN, Davide 
(ITA/Polti) 44

5. GOTTI, Iván (ITA/ 
Gewiss) 1:14

6. FAUSTINI, Stefano 
(ITA/AKI) 1:15

7. OLANO, Abraham 
(ESP/Mapei) 1:27

8. BERZIN, Eugeni 
(RUS/Gewiss) 1:41

9. CHIAPPUCCI, Clau
dio (ITA/Carrera) 2:00

10. SHEFER, Alexan
dre (KAZ/Scrigno) 
2:10

11. BUENAHORA, 
Hernán (COL/Kelme) 
2:15

12. ROBIN, Jean-Cyril 
(FRA/Festina) 2:43

13. RICHARD, Pascal 
(SUI/Maglificio) 2:59

14.ZBERG,Beat(SUI/ 
Carrera) 3:05

15. CENGHIALTA, Bru
no (ITA/Gewiss) 3:27

16. HERVE, Pascal 
(FRA/Festina) 3:41
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Ni el viento ni el deslucido juego de 
los toros justifican en absoluto la 
falta de inspiración y de arrojo en los 
toreros, clave del fracasado festejo TOROS

Las pocas palmas se las llevó Uria y todos los pitos se los repartieron Muñoz y Mora

Cinco toros del Marqués de Domecq, bien presentados, 
sosos y deslucidos; y uno de «Peñajara», que hizo quinto, 
«rajado» y violento. Emilio Muñoz: estocada baja (pitos); 
y pinchazo y media tendida (pitos). Juan Mora: estocada 
caída (silencio); y tres pinchazos, media caída y tres

descabellos (pitos). Pepín Liria: estocada delantera, tendi
da y desprendida (palmas); y estocada desprendida (pal
mas de despedida).Cuadrillas: Enrique Silvestre «Salitas» 
picó bien al quinto. La plaza se llenó en tarde soleada y con 
rachas de viento que molestó en el ruedo.

Twos sosos y deslucidos y torans 
sin ánimos, ayer, tu Las Ventas

Juan Miguel NUÑEZ

Otra tarde en blanco la de 
ayer, con varias circunstancias 
para que así fuera, aunque ni el 
viento ni el deslucido juego de 
los toros justifican en absoluto 
lafaltade inspiración y de arrojo 
en los toreros, clave del fraca
sado festejo.

San Isidro entra en la recta 
final, en su última semana, en la 
que abundan los carteles con 
interés torista. Precisamente la 
de ayer era todo lo contrario, 
con Emilio Muñoz, que en die
cisiete años de alternativa sigue 
teniendo en Las Ventas su prin
cipal asignatura pendiente, aun
que en otras plazas se ha gana
do buena fama de artista; como 
torero de buen corte es Juan 
Mora, quien sí ha paladeado ya 
las mieles del triunfo en Madrid; 
y cerrando terna, el valiente 
Pepín Liria, sustituto del lesio
nado César Rincón.

Los toros del Marqués de 
Domecq era el otro componen
te fundamental del cartel, para 
que el festejo tuviera a priori 
mucha expectación.

Pero fue sin duda la falta de 
inspiración y arrojo en la terna, 
la que marcó el rumbo del fra
casado festejo.

Emilio Muñoz abrió faena en 
su primero con muletazos muy 
toreros andándole al toro. Pero
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Pepín Liria recibiendo al primero de su lote. EFE

ahí se acabó todo. En el cuarto 
fue peor. No lo vió claro, y no 
pasó de las probaturas.

Juan Mora protagonizó con 
el capote uno de los pocos mo
mentos interesantes de la tar
de, al lancear elegante y templa
do al segundo pero faltó conti
nuidad. El de «Peñajara», que 

salió en quinto lugar, «rajado», 
se hizo fuerte en tablas. Mora 
quiso porfiar, pero el ambiente 
en contra que había en la plaza 
invitaba a cortar por lo sano. 
Como hizo.

Pepín Liriafue,comodiceel 
cuento, el tuerto en el país de 
los ciegos. En plan peleón, pero 

acelerado de más se enfrentó al 
tercero con una faena sin textu
ra.

El sexto, noblón y soso a la 
vez, echaba la cara arriba. Liria 
lo intentó en una faena tan lar
ga como aburrida, pero no es 
este «el material» que le va mejor 
a su estilo.

Corrida de 
rejones a 
beneficio de la 
patrona de 
Torrenueva

M^ Prado NUÑEZ

El próximo sábado, día 8 de 
junio, tendrá lugar en Torrenueva 
la gran novillada del arte del 
rejoneo en beneficio del santua
rio de la Virgen de la Cabeza, 
patrona de dicha población.

Esta novillada de rejones 
estaba anunciada para el pasa
do día 4 de mayo y que por in
clemencias del tiempo hubo que 
aplazar, dado que la plaza de 
toros no reunía las condiciones 
para una buena lidia.

Novillos de Reyna Partiere

Se rejonearán seis hermosos 
novillos de la ganadería de Isa
bel Reyna Tartiére "Torrestre
lla" de Cáceres, con el siguien
te cartel : Luis y Antonio Do- 
meq; la rejoneadora francesa, 
Julia y el rejoneador y paisano 
de Torrenueva, Martín Gonzá
lez Porras.

La festejo comenzará a par
tir de las cinco de la tarde en 
coso taurino de la localidad. La 
venta anticipada de localidades 
se está efectuando en el Ayun
tamiento y el día del festejo se 
procederá a la misma en las ta
quillas de la misma plaza de 
toros.

Este acto estíí organizado por 
la Hermandad de Jesús y María 
a petición del rejoneador, Mar
tín González en agradecimien
to a la Virgen de la Cabeza por 
lo favores concedidos.

Según nos ha manifestado el 
presidente de la Hermandad, 
Pedro José Toledo, la recauda
ción irá destinada a sufragar los 
gastos a realizar en la restaura
ción de la fachada del santuario 
de la Virgen de la Cabeza, pa
trona de Torrenueva; que actual
mente cuentéi con la fachada y 
pórtico principal restaurados en 
el año 1993.-

”E1 Cordobés": tengo más 
objetivos de los que he cubierto

Cartel de lujo para el festival 
homenaje a "El Soro"

Juana GONZALEZ

El diestro Manuel Díaz «El 
Cordobés», pasado ya el umbral 
de la temporada que para él va 
a ser clave en su carrera, puesto 
que es la cuarta como matador 
de alternativa, reconoce que «he 
madurado en la vida tanto como 
progresos he hecho en el rue
do», aunque advierte que «toda
vía tengo muchos objetivos por 
cumplir, más de los que he cu
bierto».

Parte de esos objetivos los ha 
conseguido en este mes de mayo, 
como las salidas a hombros de 
dos plazas de primera. Valencia 

y Nimes (Francia), éxitos con 
los que vuelve a sus andadas 
después de su poca fortuna en 
Sevilla.

Otras Puertas Grandes de 
relevancia las traspasó en esce
narios tan importantes como 
Oviedo, Talavera de la Reina o 
Cáceres, donde triunfó al lado 
de «Joselito» y Enrique Ponce, 
entre otros.

Pero de todos, «El Cordobés» 
hace hincapié que "en Nimes 
cumplí otro de mis propósitos, 
ganarme también a la afición 
francesa. Esa tarde corté tres 
orejas y salí a hombros por Iq 
Puerta de los Cónsules».

Efe-Valencia
La comisión del festival ho

menajea Vicente Ruiz «El Soro» 
dio a conocer ayer en Valencia 
el cartel del mismo que se cele
brará el próximo 21 de junio.

La comisión estuvo represen
tada por Enrique Ponce, Victo
riano Valencia, Manolo Loza
no, Justo Benítez y el diputado 
encargado de los asuntos tauri
nos de lacorporación provincial, 
Miguel Tatay Olmos.

Enrique Ponce, como porta
voz de la citada comisión, ma
nifestó que el cartel estará in
tegrado por los espadas Curro

Romero, Curro Vázquez, Dáma
so González, Jose María Man
zanares, Ortega Cano, Luis 
Francisco Esplá, Enrique Pon
ce, Pedrito de Portugal y Vicente 
Barrera.

En cuanto a las ganaderías, 
están previstas las siguientes: 
«Torrestrella», Jiménez Indar
te, Juan Pedro Domecq, «Alcu
rrucén», «Jandilla», «Montal
vo», «Las Ramblas», Javier 
Camuñas y Núñez del Cuvillo.

Igualmente se espera la pre
sencia de numerosos profesio
nales del toreo para ejercer cual
quier tipo de colaboración en 
el citado festival. Vicente Ruiz " El Soro". ARCHIVO
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^f= cifisa, s.a. =5^
Marca y modelo A^ Garantía

; PEUGEOT 106 DS '95 1 AÑO

FIAT PUNTO 75 SX 5P '95 2 AÑOS

RENAULT CLIOS 1.7 3P '92 1 AÑO

FIAT UNO 45 S '89 6 MESES
LANCIA DELIA 1.61.E. '91 6 MESES
ALFA ROME01.71.E. -93 1 AÑO

LANCIA PRISMA 1.5 '89 6 MESES
FIAT PUNTO 55 S 5P '95 1AÑ0

FORD FIESTA 1.4 CLX '91 6 MESES

Exposición y taller: Ctra. de Carrión, km. 243'300 
Teis.: 25 30 94 - 25 30 95 

^^ Pol. Industrial -13005 ^'^°^ **^^
'iüürj

^ VEIMANCHA =^

Ctra. Carrión, km. 342
Teis.: (926) 25 27 27 - 25 28 08
Fax: (926) 23 10 54 
13005 CIUDAD REAL

Marca y modelo Matrícula Precio

PEGASO 515 CR4367-JP 600.000

IVECO 35.8 F.1.S012 M3 CU-8394-E 500.000

FIAT OUCATO MAKHA. CR-0807-N 1.000.000

FIAT OUCATO MAKHA. CR-0808-N 1.000.000

NISSAN TIIADE 2.8 BIT CR-9449-M 900.000

VOLSWAGEN PORTER CAMION CR-1293-N 500.000

IVEC0190.38 T.S. CR-6903-N 4.700.000

IVEC0190.36 T.S. CR-9228-E 3.000.000

j !^ IVECO
^^IMANCHA
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1.600.000
1.200.000

300.000
500.000
500.000
595.000
700.000
925.000
950.000
775.000
175.000
85.000

Ctra. Carrión, Km. 242-243 
Teis.: LANCIA 25 05 00 - ALFA ROMEO 22 15 93 

13003 CIUDAD REAL

FORD ESCORT 1.4 2/P, AÑO 90 700.000

VOLVO 740 - 6L A/A, AÑO 90 900.000

RENAULT 21 OTX AÑO 86 700.000

LANCIA DELTA ROSSO A/A, GARANTIA, AÑO 931 900.000

ALFA 75 1.8 i A/A, AÑO 90 650.000

PEUGEOT 405 GR A/A, AÑO 92 1.150.000

MERCEDES 300 E TODOS LOS EXTRAS 2.000.000

HONDA CONCERTO 1,6 A/A, AÑO 93 1.200.000

LANCIA Y-10 AÑO 89 450.000

RENAULT CLI016 V
RENAULT 19 RL
RENAULT 9 GTD
RENAULT EXPRESS FURGON.
RENAULT EXPRESS ACRIST.
RENAULT 21 GTSA.A.
RENAULT 19 GTSChamade 
PEUGEOT 205 (4000 Kms.)
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RENAULT CLI012 RN (4000 Kms.J '94
CITROEN 015 Diesel Acristalada
PEUGEOT 505 SRA. Acond.
SEAT 127 4 Puertas
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Garantía 36 meses 
Garantía 12 meses 
Garantía 3 meses 
Garantía 3 meses 
Garantía 3 meses 
Garantía 6 meses 
Garantía 6 meses 
Garantía 12 meses
Garantía 12 meses 
Garantía 6 meses 
Control seguridad 
Control seguridad

DISPONEMOS DE MAS DE 100 COCHES CON GARANTIA 
Y PRECIOS FRANCAMENTE EXCEPCIONALES 

COMPRAMOS SU COCHE 
BALTASAR RUIZ, S.L.

Ctra. Carrión, Km. 242 - Tel.: 22 73 50 • CIUDAD REAL
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El espacio "Documentos TV" finaliza esta temporada

' 'Qberespacio: la gran 
apuesta'', hoy, en 'IVE-l

José PRIETO

El espacio «Documentos 
TV» finaliza-esta temporada, a 
la espera de una nueva, con tres 
reportajes referidos a uno de los 
temas que más presente está en 
la vida de todos los ciudadanos: 
la cibercultura. Este termino 
engloba a todo lo que sea movi
miento, evolución y en definiti
va cultura, a través del prefijo 
«Ciber», que le da a ese todo un 
nuevo estado, donde el canal de 
desarrollo es su propio flujo tec
nológico, una definición muy 
técn ica para algo que todavía está 
en mantillas. El primero de es
tos reportajes, que se emitirá hoy 
a partir de las 1,25 de la madru
gada, lleva por título 
«Ciberespacio: la gran apuesta», 
en el que se lanza una mirada más 

allá de las redes interactivas, 
examina los impactos sociales y 
culturales del denominado 
cibermarketing y determina qué 
van a ganar con estos los hom
bres de negocios. Porque estos 
hombres de negocios están invir
tiendo millones de dólares para 
construir las autopistas de la 
información, una inversión que, 
según los expertos, nunca podrá 
generar suficientes ingresos que 
justifiquen el precio que se está 
pagando. En el reportaje se en
trevistan a personas que están 
detras de esto: los inversores que 
intuyen que poner dinero en este 
negocio es una oportunidad úni
ca; los diseñadores de software 
que crean programas para 
publicistas con el fin de llegar a 
determinados consumidores, o 
los publicistas que esperan ex

plotar el íntimo conocimiento de 
los hábitos de los consumidores. 
En «Ciberespacio: la gran apues
ta» se examina cómo los ingre
sos publicitarios harán del 
ciberespacio una herramienta 
muy poderosa para el mundo de 
los negocios y como los ordena
dores interactivos ofrecerán una 
rápida, precisa y directa informa
ción de los consumidores a los 
publicistas.

La actualidad entrevistada 
por Angel Casas

Angel Casas es de esos ani
males televisivos todoterreno 
que, casi siempre tras una mesa 
en el estudio, ofrece entreteni
miento inteligente, sin audiencias 
millonarias, pero que represen
ta una auténtica alternativa al

Angel Casas presenta el programa "Tal como somos".
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resto de los programas de tele
visión. Ahora está en la primera 
de TVE, con «Tal como somos», 
un programa a su medida donde 
entrevista a personajes que son 
actualidad, desde políticos a 
animadoras de programas de te
levisión. Hoy, Angel Casas dia
logará con laministraLoyolade 
Palacios, responsable del depar

tamento de Agricultura; al corre
dor de motos Alex Crivillé, uno 
de los mejores del panorama mo
tociclista español. También acu
dirán al programa Manuel 
Vázquez Montalbán, que acaba 
de publicar un libro de entrevis
tas de personajes de Madrid y a 
Marlene Morrean, la exuberan
te rubia de «El semáforo».

| de Ciudad Real
La Tribuna

”Ellas y las otras”
Tele 5. 10,30
Una comedia norteamericana 

en blanco y negro que dirigió John 
Rich y protagonizaron Janet 
Leigh y Van Johson. El escritor 
Van Johnson es feliz con su es
posa Janet Leigh, pero la agente 
literaria martha Hyer alberga muy 
malas intenciones.

"Carolina”
Tele 5. 15,35
Cuenta la historiade Caroline, 

una mujer que regresa a casa de 
su padre después de que se la diera 
por muerta quince años atrás en 
un accidente aereo. Caroline se 
gana de nuevo el cariño de su 

padre,no así de su nueva madras
tra y sus hijos, que creen que es 
una impostora.

”E1 aroma del miedo”
Antena 3. 15,40
Un asesino de masas, ahora 

encarcelado, está dando rdenes 
aun cómplice fuera de la prisión 
para que siga matando de la 
misma manera que lo hacía él. 
El caso lo lleva la detective Jane 
Tennyson, quien detuvo al psi
cópata un año antes.

"Hooper el increíble”
La 2. 17,45
Burt Reynolds es, junto con

Jean Michael, el protagonista de 
esta película del director Hal 
Needman.Un veterano especia
lista de cine establece una peli
grosa competencia con unjoven 
rival durante el rodaje de la pe
lícula. La situación se volverá 
especialmente peligrosa debido 
a la edad del primero.

”Dos tramposos con 
suerte”

La 2. 23,15
Una comedia dirigida y pro- 

tagonizadajunto aBill Cosby, por 
el actor Sidney Poitier 
ambientada en el turbio mundo 
del boxeo. Dos alegres obreros 

negros que pertenecen a la junta 
directiva de una organización 
cultural africana deciden salvar 
a su asociación de la acuciante 
situación económica. Para ello 
acuden a Nueva York haciéndo
se pasar por importantes jugado
res. Utilizando el hipnotismo 
logran trucar un combate de 
boxeo.

”Condenados a vivir”
Tele 5. 01,20
Dirigida por Luis Romero 

Marchent e interpretada por 
Robert Hundar y Enma Cohen. 
Un grupo de presos condenados 
a trabajos forzados en una mina 

son trasladados junto con el oro 
que extraen.Los prisioneros bus
can una oportunidad para esca
par.

”Rocky Marciano”
Antena 3. 02,00
Al tener noticia de un acci

dente de circulación sufrido por 
su mujer, Rocky Marciano 
rememora su vida de luchador 
desde sus comienzos. El apoyo 
de su esposa fue siempre incon
dicional, sin embargo los reco
nocimientos posteriores al acci
dente ponen de manifiesto algo 
que hará que el boxeador deje su 
carrera definitivamente.

OFERTAS 
INFORMATICA

ORDENADOR IBM APTIVA 121
/^ A A nriendLas

Mecanización 'i Cálctdo, SA

P586 a 100 Mhz.
8 Mb. RAM
Disquetera 3,5"
Disco Duro 635 Mb.
Monitor SVGA 14"
0.28 N.E. DIGITAL
Teclado ampliado 
CD ROM 4 velocidad
Tarjeta Sound Blaster 16 Bits

2 altavoces 
Reñón IBM 
WINDOWS 95 CD 
Lotus Smartsuite CD 
Microsoft Works 
Tutoriales de informática 
CD (juegos, enciclopedias)

I.V.A. no incluido
Ptos,

ORDENADOR COMPATIBLE MEYCA
Pentium a 100 Mh - 8 Mb RAM -1 Gb disco Duro •, 
Diskette 3,5" HD - Teclado ampliado j 
Monitor SVGA color 14" 0.28 N.E.

30M
I.V.A. no incluido

PH.

KIT MULTIMEDIA CREATIVE
CD ROM 4 velocidad - Tarjeta de 16 bits
2 altavoces

13.000
I.V.A. no incluido

WINDOWS 95 CD 13.000 pts.
I.V.A. no incluido

General Rey. 6 Telf.: 226154 CIUDAD REAL / Captan Fillol, 24 Tell.: 325334 VALDEPEÑAS / Doctor Bonardell. 9 Telf.: 546713 ALCAZAR DE SAN JUAN
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06,15.-SELVA MARIA
07,00.- ULTRAMAN
07,30.- RING RING
09,15.- KAINA
10.00.-ABIGAIL

Telenovela
11,30. - NOTICIAS

Ava nce informativo
11,40. - PASA LA VIDA
13,55. - NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL

Avance informativo
14,30. -LA COCINA DE KARLOS 

ARGUIÑANO
15,00.-TELEDIARI01
15.39. -EL TIEMPO

06,00.- EURONEWS
07,30.-LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE R-1 
10,00.-TV EDUCATIVA;

LA AVENTURA DEL SABER
11,00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Concurso
12,00.- LOS MEJORES AÑOS

Serie
13,00.-PINNIC

Espacio infantil
14,45. -HISTORIA DE LA SELECCION 

ESPAÑOLA
15,15.- ROMPECOCOS

Concurso de habilidad mental 
15,45.-GRANDES DOCUMENTALES

07,00.- NOTICIAS
07,20.-CLUB MEGATRIX

Espacio dedicado a los niños presentado 
por Ingrid Asensio 

09,35.-TJHOOKER
Serie

10.25.-MATLOCK
Serie

12,10.- MAREA ALTA
Serie

13,05.- EL EQUIPO A
Serie

14,00.-COSAS DE CASA
Serie

14,30.- EL PRINCIPE DE BEL AIR 
Serie de humor 

15,00.-NOTICIAS

06,15.- LAS NOTICIAS TITULARES 
07,15.- NOTICIAS Y NEGOCIOS
07,30.- RAQUETA DE ORO
07,50.- SONIC
08.15.- GOOBER Y LOS CAZADORES 
DE FANTASMAS
08,40.- NUEVAS AVENTURAS DE RE
MAN
09,05.-LUPIN
09,30.- LA CASA DE LA PRADERA
10,25.-FLORA PINO
10,30.- CINE CORAZON 
'Ellas y las otras'
12,25.- LAS NOTICIAS. AVANCE
12,30.- CHIPS
13,30.- SONRIA POR FAVOR
14,30.- LAS NOTICIAS

08,00.- REDACCION. NOTICIAS 
08,05.-ABC WORLD NEWS CON PETER 
JENNINGS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: 
CHARLIE BROWN Y SNOOPY 
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09,00.- BUENOS DIAS, BUENOS CLIPS 
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: 'Exótica'
11,45.- CINE;'Los picapiedra' 
13,14. - PIEZAS
13,30. - TELESERIE;'EI trébol azul' 
14,00.- PROGRAMA MAS 0 MENOS 
MULTIPLICADO ODIVIDIDO.
14,05.- LOS 40 PRINCIPALES
14,25. - MAS DEPORTE
14,55. - REDACCION. NOTICIAS.

07,45.-CARTA DE PRESENTACION 
08,00.- LA BANDA DEL SUR 
09,00.- BUENOS DIAS ANDALUCIA 
11,00.- GUIA LABORAL
11,10. - BUENOS DIAS ANDALUCIA 
12,00.- LOS SIGNOS DEL OLIVO
12,30. - EL COMISIONADO

Serie de acción policial en la que el ingenio y 
el humor priman sobre la violencia.

13,20. -CONOCER ANDALUCIA 
Concurso cultural en el que participan 
asociaciones o grupos de cinco amigos que 
compiten en su conocimiento de Andalucía. 
Conduce: Alicia Martínez.

14,00.- EL DlARIO-1

15,45. - PERLA NEGRA
Telenovela

17,50. - SE HA ESCRITO UN CRIMEN 
Serie

18,55. - NOTICIAS
Avance informativo

19,00.-PASA LA VIDA, EDICION DE 
TARDE
Espacio presentado y dirigido por María 
Teresa Campos.

20,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
20,20. - GENTE
21,00.-TELEDIARIO 2 
21,39.-EL TIEMPO

16,45.-TENDIDO CERO
Espacio dedicado al mundo de los foros 

17,45.-LA PELICULA DE LA TARDE 
'Hooper el increíble'
Un veterano especialista de cine 
establece una peligrosa competencia con 
un joven rival durante el rodaje de la 
película. La situación se volverá 
especialmente peligrosa debido a la edad 
del primero.

19,35.- PARA NOSOTROS
20,05.- MARTIN

Serie
20.30. -SERIE
21,10. - LINGO
21,40. - LA 2. NOTICIAS

15,35.-TELECINE
«El aroma del miedo» (Usa, 1995,103')
D: Paul Marcus
I: Helen Mirren y John Benfield
Un asesino de masas, ahora encarcelado, 
está dando órdfeenes a un cómplice fuera 
de la prisión para que siga matando de la 
misma manera que lo hacía.

17,45.-LA LEY DE BURKE
18,45.- LOS SIMPSON

Serie de dibujos animados
19,15. - LOS VIGILANTES DE LA 

PLAYA
Serie de acción

20,10. -A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS

15.05.- ¡QUE ME DICES!
Espacio informativo de las crónicas de 
sociedad. Presentado por Belinga 
Washington y Antonio Botella.
15.35. -TARDE DE CINE 
'Carolina'
Cuanta la historia de Caroline, una mujer 
que regresa a casa de su padre después 
de que se la diera por muerta quince años 
atrás en un accidente aéreo.
17,45.- MELROSE PLACE
Serie estadounidense
18,50.- TOROS
Desde la plaza de toros de Granada.
21,25.- TELECUPON
En directo, sorteo de la ONCE. 
Presentado por Carmen Sevilla.

15,00.-CINE:
'Vuelven los mejores'
16,44.- CINE:
'Belmonte'
Juan Belmonte es un chico tímido y 
enclenque que logra hacerse un hueco 
entre su pandilla de marginados, 
desafiando a las vacas en las Ventas y a 
los toros en los cercados. Su pasión y su 
extraño estilo hacen que el viejo torero 
Calderón se fije en él y le introduzca en el 
mundo del toreo.
18,25. - AVANCE REDACCION
18,30. - PREVIO TOROS
19,00.- TOROS:
FERIA DE SAN ISIDRO
21,30. - REDACCION. NOTICIAS

15,00.-EL CHAVO
15,35.-GIRO DE ITALIA
17,15.-LA BANDA DEL SUR
18,35.- NOTICIAS
18,45.- TAL COMO SOMOS

Por sexta temporada consecutiva, este 
popular espacio sigue ofreciendo un diario 
desfile de los pueblos, ciudades y barrios de 
nuestra región en el que se reflejan la 
idiosincrasia, las costumbres, las tradiciones, 
etc. de los andaluces de todas las provincias. 
Hoy: Mairena del Alcor (Sevilla)

20,30.- EL DIARIO-2
Informativo de las noticias de Andalucía y del 
resto de España. También información 
internacional y deportiva.

1
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.

21,45.-TAL COMO SOMOS
23,00.-TURNO DE OFICIO

Serie de nacionalidad española. 
24,00.- URGENCIAS

Serie
01,20.-TELEDIARIO 3 
01,30.- ¿QUIEN SABE DONDE?

(Repetición)
Programa presentado por Paco Lobatón 

02,30.-TESTIMONIO
03,05.-TELEDIARIO 4

Ultima edición
03,35.- LA COCINA DE KARLOS 

ARGUIÑANO
04,05.- ¿COMO LO VEIS?

05,05.-GENTE

22,00.- EL DIAQUEMENTIENDAS 
23,15.-CINE PARA TODOS 

«Dos tramposos con suerte» (1975 - 109') 
D: Sidney Poitier
1: Sidney Poitier, Bill Cosby, Calvin 
Lockhart.
Clyde William, un joven de color capaz de 
hipnotizar a una cabra, vuelve a 
encontrarse con su viejo amigo Bill 
Foster, haragán y trapacero por 
naturaleza, que le propone volver a las 
andadas.

01,25.- DOCUMENTOS TV 
02,25.-CINE CLUB. CLASICOS DEL 

CINE
«Un millonario para Christy» (1951 - 91') 

03,35.-LEY Y ORDEN
04,35.- EL NACIMIENTO DE EUROPA 

05,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,30.- FUTBOL.
Numancia-Real Madrid

23,15.- SE BUSCA 
01,30.-NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGADA 

«Rocky Marciano» (Usa, 1985,97') 
D: Bernard L. Kowalski
1: Tony Lo Bianco y Belinda Montgomnery 
Al tener noticia de un accidente de 
circulación sufrido por su mujer, Rocky 
Marciano rememora su vida de boxeador 
desde sus comienzos.

03,40.- TELEVENTA 
05,40,-CINE DE MADRUGADA 

«El regreso del hijo pródigo» 
(Usa. 1980,96')

D: Peter Levin
1: John Ritter y DougMcKean

21,35.- MEDICO DEFAMILA 
'Yo a Boston y tú a La Manga' 
Alicia organiza las vacaciones de toda la 
familia, a espaldas de Nacho. Irene, por 
su parte, tiene otros planes para el Dr. 
Martín. Ambas se pelean por ello. 
23,00.- ESTA NOCHE CRUZAMOS EL 
MISSISSIPPI
Programa de actualidad presentado y 
dirigido por Pepe Navarro. 
00,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
Presentado por José Ribagorda y J.J. 
Santos.
01,00.- EL ZODIACO CON FLORA PINO 
01,20.- MADRUGADA DE CINE 
'Condenados a vivir' 
0'3,00.- NOVEDADES INCREIBLES 
Espacio promocional
03,50.- VECINAS DE PAPA

21,53.- CONTRARELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL +;
'La ley de la droga'
John Harris es un duro policía de Nueva 
York al que autoridades de la expansión 
de tos traficantes de droga 
norteamericanos en Europa. 
Personalmente, Harris va en busca de 
Cari Frasser, porque está seguro de que 
anda detrás de todo. Cazar a este pez 
gordo es una vieja obsesión que ha 
acompañado a Harris en los últimos años, 
desde que su vida familiar se vino abajo. 
23,42.- CINE:
'Siete mil días juntos'
01,24.- MUSICA NOCHE: CONCIERTOS 
PARA JOVENES. EL SONIDO DE LA 
ORQUESTA
02,25.- CIERRE DE EMISION

21,05.- TOROS
21,25.- FUTBOL

Sevilla C.F.-Celta de Vigo
Comentarista: Manuel Ladrón de Guevara 
23,30.- CINE:
'Los perros de la guerra' 
Basado en la novela de Frederick Forsyth. 

00,15.- EL DIARIOS
00.45.-GUIA LABORAL

Repetición del programa emitido por la 
mañana.

00,55.-BERLIN BREAK
Serie norteamericana.
La acción se desarrolla en Berlin, tras la 
caída del Muro, en un ambiente en el que se 
mezclan la intriga, el humor y el suspense. 
02,45,- DESPEDIDA Y CIERRE

La programación de televisión es facilitada por la Agencia EFE y por las propias cadenas. La Tribuna no se responsabiliza de los cambios que se produzcan sin previo aviso. 
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Plaza del Pilar
Don Quijote conquistará una nueva plaza

Efe - Madrid

* Otros decían que el con
trol era, precisamente, por el 
aviso de bomba.

* En Elcogás se produjo 
ayer, según algunas personas, 
un aviso de bomba, por lo que 
la central fue desalojadíi a las 
cuatro de la tarde.

* Pero si la Guardia Civil 
lo dice...
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Aznar anuncia 
un paquete de 
medidas para 
reactivar la 
economía

El presidente del Gobier
no, José María Aznar, anun
ció ayer que el próximo Con
sejo de Ministros aprobará «un 
paquete de medidas económi
cas muy importante para reac
tivar la economía», y declaró 
que ni se le ha pasado por la 
cabeza elaborar una «ley de 
punto final» para los implica
dos en el «caso GAL».

En una entrevista concedi
da a TVE el jefe del Ejecutivo, 
queestasemanacumpleun mes 
al frente del Gobierno, hizo el 
anuncio, pero no especificó esas 
medidas porque es al Consejo 
a quien le corresponde hacer
lo.

Sin embargo, destacó que en 
el mes de mayo el paro ha des
cendido en España en más de 
60.000 personas y que su obje
tivo prioritario sigue siendo la 
lucha contra el desempleo.

Despues de comprometerse 
en «hacer todos los esfuerzos» 
en ese sentido, manifestó su 
preocupación por el millón de 
españoles que lleva más de dos 
años en el paro, y reiteró que 
mantendrá el poder adquisiti
vo de los pensionistas. Aznar 
se refirió al poder adquisiti
vo de los funcionarios: «es algo 
que me gustaría garan-tizar».

Tambien anunció un plan de 
choque para reducir las listas 
de espera en la Sanidad. «An
tes del 31 del diciembre -indi
có- las 21.000 personas que en 
el territorio del INSALUD es
tán pendientes de ser operadas 
van a ser operadas, y de las 
24.000 que llevan menos de un 
año (esperando la operación) va
mos a reducir esa lista de espe
ra a 14.000 personas».

La réplica de la estatua de Don Quijote realizada por el escultor Joaquín 
García Donaire, de una tonelada de peso y que viaja en estos momentos al nuevo 
mundo, ya tiene ubicación definitiva en la localidad norteamericana de Filadelfia. 
Será en una nueva plaza en pleno corazón de la "ciudad de las estatuas", que 
se terminará de remozar el próximo mes de septiembre y que llevará el nombre 
de Plaza de Iberoamérica.

Tocino pide una pausa antes
de gastar dinero en Cabañeros

Efe

El consejero de Agricultu
ra y Medio Ambiente de Casti
lla-La Mancha, Mariano Mara
ver, pidió ayer a la ministra Isa
bel Tocino «mayor peso de las 
autonomías y de los usuarios 
en la gestión del bien más im
portante de todos; el agua».

Sobre Cabañeros, la minis
tra, que manifestó un «interés 

máximo», pidió a Maraver que, 
antes de tomar cualquier de
cisión sobre partidas de dine
ro, el patronato recientemen
te constituido espere a ver qué 
fondos ministeriales quedan 
disponibles en este ejercicio.

Maraver comunicó a la mi
nistra que la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha 
tiene ya prácticamente definida 
toda la zona de especial pro

tección que podría integrarse 
en el programa Natura 2000 de 
la Unión Europea, que conce
de importantes subvenciones.

Maraver se entrevistó ayer 
por vez primera con la titular de 
Medio Ambiente del Gobierno 
central, con la que dijo haber co
incidido más que discrepado al 
hacer un repaso de las cuestio
nes de su competencia que preo
cupan en Castilla-La Mancha.

Tazos

* Aunque, según altas ins
tancias de la Guardia Civil, 
esto no es cierto y el control 
instalado en la carretera de 
Argamasilla de Calatrava no 
tenía nada que ver.

* El director de Medio 
Ambiente ha hecho un llama
miento para que los ciudada
nos tomen las medidas de 
precaución de incendios ne
cesarias por la época de peli
gro en laquenos encontramos.

* Todo apunta a que los 
resultados de la campaña de 
este año no serán tan buenos 
como los del pasado, en el que 
apenas se quemaron hectáreas 
en la provincia.

* Por cierto, que el direc
tor de Medio Ambiente faci
litó ayer algunos datos sobre 
esta campaña de prevención 
de incendios, datos que se ha 
negado a facilitar a este dia
rio el delegado de Agricultu
ra, Esteban Esquinas, en las 
últimas dos semanas.

* Claro que a la hora de 
facilitarselos a otros medios, 
no ha tenido inconveniente.

* Ya se sabe, la Delegación 
de Agricultura sigue como 
siempre, es una casa en laque 
"las cosas de palacio van des
pacio"... pero para unos más 
despacio que para otros ¿por 
qué?...
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